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EI presidente nacional de ASAJA explicó en Ciudad Real “que tenemos muchos motivos para estar hartos”

Los agricultores de la región 
anunciaron las movilizaciones

El presidente nacional de la 
Asociación .Agraria Jóvenes 
Agricultores-AS  AJA, Pedro 
Barato, justificó ayer la cam- 

Ipaña de protestas y moviliza
ciones que va a iniciar este 
sindicato, junto a la COAG, 
afirmando que “estamos har- 

! tos” y que la grave situación 
* del sector les hace enfrentarse 
! a un problema de “supervi- 
i venda”.
i Los agricultores castella- 
i no-manchegos se muestran 

defraudados por las conse
cuencias que ha tenido para 

' la agricultura española el 
ingreso en la CE y creen que 
“los cereales en Castilla-La 
Mancha no tienen futuro”, de 
seguir la actual situación.

(Págs. 5 y 6)

Miguel Ramírez: “El 
PSOE confunde el

I; campo con los viajes 
de la Tercera Edad 

j que hace la Matilde
I i Fernández”

Ramírez censuró el
estado de abandono 
del campo que “sólo
se entiende desde la 
ignorancia y

j desprecio del PSOE”
Pedro Barato anunció las movilizaciones de los agricultores castellano-manchegos.

H La Pegatina ■ 
La ‘^carga’^ y 
la descarga

CARLOS ZULOAGA

B
ra lógico. Desde 
hace muchos 
años las prome
sas al campo castella

no-manchego han sido 
muchas, y muy pocas, 
por no decir ninguna, 
las realidades que se 
han conseguido. De ahí, 
que se hayan anunciado 
las movilizaciones no 
sólo en nuestra comu- 

• nidad autónoma, sino 
en el resto del Estado 
español.
En los últimos años, el 
alejamiento entre el 
Gobierno y la realidad 
del campo ha ido a más. 
Carlos Romero, que 
probablemente acude 
todos los días con la car
tera del Ministerio de 
Agricultura a su despa
cho pero que cuando 
viaja (en tren por 
supuesto) a defender los 
intereses del campo 
español se lleva la car
tera “del despiste”, no 
ha querido entender el 

'verdadero problema de 
los agricultores, y ha 
respondido a las lógicas 
pretensiones con la 
“carga del Séptimo de 
Caballería ”.

FOe com EW U caja de AÍBACETE-NOS «IUOWBMS,

. Y además ■

muestra el cartucho.

Un F-1 de la Base de los 
Llanos “perdió” una bomba

A D® Elvira López Larru, cliente de nuestra oficinal 
Principal y a D^ Mardana Palados Torrente, cbente de 

nuestra ofidna en Riópar, les han correspondido sendos 
premios de un millón de pesetas en el tercer sorteo 

'Millonarios', celebrado el 31 de Octubre 

J^Caja de Albacete
Crece con nosotros

El Gobierno cree 
“exagerada” la 
reacción de Pujol 

(Pág. 19)

Irak vuelve a 
amenazar con 
una guerra sin 
cuartel a EE.UU.

(Pág. 26)

CUPON DE LA ONCE 
NUMERO PREMIADO 

AYER: 89.906
(Pág. 12)
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E
l segundo envío de tropas 
españolas hacia la zona de 
conflicto en el Golfo Pérsico 

entra en su cuarto día de navegación. 
Hay mucha más frialdad en el 
ambiente que cuando salieron las dos 
primeras corbetas y la fragata.

Es una gran verdad que a todo 
se acostumbra uno. Incluso a enviar 
soldados a una hipotética guerra. 
Hemos aprendido a amar a aquellos 
soldados primeros, aunque no había
mos visto nunca su cara ni sabíamos 
exactamente quiénes eran.

Sabíamos que eran españoles, y eso 
nos bastaba.

Eran los primeros que embarcaban 
hacia un destino bélico en muchos 
lustros, y eso hizo derramar lágrimas 
de tinta y que España se llenara de 
promesas de obsequios a su regreso.

Un par de emisoras de radio abrie
ron programas especiales para ellos, 
mientras sus mandos se irritaban, por
que nadie parecía pensar en sus 
personas.

¡Quién sabe nada del sentimiento 
del marinero embarcado!.

Para el primer envío hubo esfuerzos 
informativos, tal como el de situar 
equipos especiales en los puertos de 
escala. Para el segundo, apenas la 
información estricta y la recogida de 
testimonios en los puertos de embar
que.

Y, sin embargo, el destino de esta 
segunda flotilla es mucho más’ incier
to. Cuando escribo esta crónica, sue
nan los tambores de guerra.

Una extraña pista periodística se 
ha empeñado en decir que el día 
6, inmediatamerite después de las 
elecciones parciales americanas, es la 
fecha en que el mando supremo, el 
señor Bush, dará las órdenes de 
ataque.

El mundo piensa en una guerra 
rápida, muy al estilo de las efectuadas 
por Israel. Irak, en cambio, está pre
parado para una guerra larga. ¡Quién 
sabe nada de los inexcrutables desig
nios!.

Nadie, o muy poca gente, sabe 
nada. Sólo sabemos que, en la víspera 
de la guerra rumoreada, tenemos tres 
barcos en el Golfo, y otros tres cami
no del Golfo.

Casi quinientos hombres allí, y 
otros tantos hacia el mismo destino.

Alguna autoridad, de cuyo nombre

1 ERNAN DO ONEGA

s

1

no me acuerdo, acertó a apuntar que 
también sería mala suerte que el esta
llido del conflicto nos “pillara” con 
seis barcos y novecientos militares en 
la zona.

Mala suerte, dicen, pero nuestros 
soldados están allí o van hacia allá. 
¡Quién sabe nada de lo que depara 
la suerte veleidosa!.

El ministro de la Defensa, sin 
embargo, está tranquilo. El ministro 
de la Defensa dice que seguimos en 
situación de bloqueo, y no de ataque 
militar.

El ministro de la Defensa quizá 
no había leído los periódicos, que 
hablan de un ataque inminente. O 
no tiene toda la información. O está 
equivocada la información. ¡Quién 
sabe nada de las informaciones secre- 
ta.s del señor Serra!.

Ese es el cuadro. Llevamos más

gente camino del Golfo.
El almirante encomienda la tripiJ ^ 

lación al Niño Jesús, El alto cargft ¿ 
confía en la buena suerte, para q^' F 
la guerra no coja allí a las dos flotilla^; h 
Suenan tambores de guerra, mientra' r 
la nueva fragata y las nuevas corbeta 
surcan las aguas. j

Las bolsas se desploman nueva' ^. 
mente, porque han visto moverse k’ 
cañones. s

Se agota el tiempo. Y España ten r 
drá en la zona seis barcos. Unos ^ 
ida, y otros de vuelta., pero seis bar ^ 
eos. Sólo la fortuna decidirá que n‘' (- 
coincidan allí. a

Sólo la fortuna, porque el calen c 
dario parece estar hecho para q**-' ^ 
coincidan. ¡Quién sabe nada de 1^’'’./^ 
proyectos secretos, de los design'^J^ " 
secretos, de todos los secretos..

e
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Punto de vista Hoy, en estos momentos '-'

Los ^^Macrodesacuerdos^^
os propietarios de la dis- 

. I coteca “Triángulo” 
continúan esperando 

que la administración resuelva 
sobre su asunto.

Pero la administración; 
lejor dicho, las administracio-

^nes, pues son dos, la local del 
^Ayuntamiento de la ciudad y 

^ la regional de la Junta de 
*J¡K^omunidades de Castilla-La

S^4ancha, ahí están con los 
papeles “embarrancados”, y 

np**- sin ponerse de acuerdo para 
arg‘^ -dar la adecuada solución a un 
qui^' problema que, según se dice, 

jilas’ ha ayudado a que las buenas 
jjlf^f- relaciones entre los organis- 

Ijj|..;^os competentes -Comisión 
^ de Urbanismo y Consejería de

Política Territorial vayan, cada 
ie''‘’! día, de mal en peor.
S Al margen de lo que pueda 

(per justo o injusto, a lo que 
tefl- ^TO hay derecho es a que, en 
g Ji una época en donde se habla 
bat ^.^ ventanillas únicas, de ges- 

. tión centralizada, etc. ocurra 
que a un administrado se le
acarree el problema de tener 

ileP que “arrojar la toalla” debido 
qUí al perjuicio económico que la 

. 1(1; demora le está ocasionando. 
,piC'í/f «rque mientras que la pelota 
’ 1 está en el tejado de uno de 
^'■' • estos organismos sin que nadie 

se decida a despejaría, otros 
^ pagan las consecuencias. Y

esos “otros” son los propie
tarios de la “macro”, cuya ino
cencia, un día los llevó a creer 

:• que la solución, antes o des
pués la tendrían al alcance de 
la mano. Va a ser después...Pe
ro tan después, que al final 

i carece de perspectiva estando 
como están las cosas entre las 
respectivas competencias.

Ño es la primera vez que 
ante la opinión pública se 
pone de manifiesto el “enca
recimiento” que existe en las 
relaciones que hay entre la 

7 Comisión de Urbanismo y la 
Consejería de Política Terri
torial. Recientemente, y con 

• motivo de la adjudicación de 
las obras de la depuradora de 
¡Albacete, también hubo otro

EDUARDO CANTOS

Porque mientras que 
la pelota está en el 
tejado de uno de 
estos organismos sin 
que nadie se decida 
a despejaría, otros 
pagan las consecuen
cias. Y esos “otros” 
son los propietarios 
de la “macro”, cuya 
incocencia, un día los 
llevó a creer que la 
solución, la tendrían 
al alcance de la mano

Un “choque” frontal por el 
que, al parecer, dichas obras 
no se pudieron adjudicar ya 
que las diferencias marcadas 
entre los representantes del 
Ayuntamiento de la ciudad, 
alcalde incluido, y los de la 
Junta, impidieron que el acto 
administrativo antes referido 
se llevará a efecto. La verdad 
del asunto sólo la saben ellos. 
Y ellos, aunque de forma vela
da, de vez en cuando han res
pirado por una “herida” que 
nos hace suponer todo lo 
dicho con anterioridad.

De ninguna manera se pue
de admitir que las desavenen
cias surgidas entre las personas 
que componen cualquier orga
nismo oficial -nos referimos 
a los cargos políticos- sirvan 
para que al administrado se 
le acarre el más mínimo 
perjuicio.

Y eso parece que ocurre con 
el “zipizape” que, a través de 
determinadas actuaciones, se 
está dejando entrever por 
medio de las relaciones man
tenidas entre la Comisión de 
Urbanismo del Ayuntamiento 
de Albacete, y la Consejería 

de Política Territorial de la 
Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha.

Por lo que no estaría de 
más, que sus responsables, 
directamente tomaran cartas 
en el asunto y resolvieran las 
“tiranteces”, no vaya a ser que 
estos platos rotos los tengan 
que pagar los de siempre.

Absurda cabezonería

Urbanismo sigue en sus tre
ce de hacer peatonal la calle 
Tesifonte Gallego, desde Tin
te, los fines de semana y los 
días festivos.

La decisión no puede ser 
entendida de otra forma que 
como una cabezonería del 
equipo que gobierna el Ayun
tamiento de la capital, ya que 
la “comodidad” que aporta al 
ciudadano es tan escasa, que 
no se compensa con el mal 
que origina a la circulación 
rodada, que durante esos días 
va como loca sin saber por 
donde echarse para llegar con 
el mínimo rodeo a su destino. 
Ese desprecio hacia el ciuda
dano no admite explicación.

Y solamente cabe entender
lo como un prexteto usado por 
el alcalde y el encargado de 
la comisión de Urbanismo, 
para disimular haberse queda
do con el culo al aire al tomar 
la suprema decisión de 
emplear un montón de millo
nes de pesetas, en algo que 
se pudo hacer por menos dine
ro si les hubiera prestado oídos 
a los comerciantes de la zona, 
así como a los organismos que 
los representan...

Es evidente que nos esta
mos refiriendo a la remode
lación de la calle Ancha, que 
ahí la tienen ustedes como un 
“monumento” a la ineficacia 
de quienes ordenaron, y man
daron, que se hiciera como se 
hizo. Y mientras, el “circuito 
de velocidad” de todas las 
calles de Albacete, siendo pas
to de locura y el desaforamien
to de las motos en desban
dada.

¿Quién tiene que 
dar la alarma?

LUIS PARREÑO

E
sta insólita campaña, 
que se viene reali
zando con la finali

dad de prevenir los emba
razos precoces y el SIDA, 
es de lo más deprimente y 
pernicioso que puede acon
tecer en una sociedad culta 
y, por añadidura, civilizada. 
No hay que ser un nostálgico 
— que tampoco es una 
minusvalía para andar por la 
vida— ni un cristiano a la 
vieja usanza —que tiene el 
gran mérito de lo que se ha 
.mamado con fe en los ver
daderos e inamovibles valo
res de la Humanidad— para 
repudiar total y absoluta
mente una campaña que es 
un auténtico escándalo de 
imprevisibles y dolorosísimas 
—hasta puede que irrepara
bles- consecuencias, que 
destruirán las mejores esen
cias familiares, que desenca
denarán el libertinaje, en la 
gran confusión de algo tan 
hermoso, si bien peligrosa
mente entendido por algu
nos, como es la libertad.

Vive la juventud de hoy 
muchos, y algunos muy gra
ves, problemas, en los que 
se han deteriorado las bases 
de la buena educación. (In
creíble, pero cierto, es que 
está generalizado el tuteo 
entre niños y sus profesores, 
hasta con la “castiza” e irres
petuosa despedida, ”Chao, 
Pepe” al terminar una clase. 
Da hasta risa).

Y es que falta amor en 
la educación que se imparte 
hoy. ¿Cómo sería posible 
que un gobierno que amara 
a su juventud, recomendara 
que se ponga “éso” o lo 
“otro” para un acto cuya 
hermosa finalidad es la pro
creación, y que está santi
ficado por la Iglesia, dentro 
del sacramento del matri
monio?

La campaña es turbia, con 
una intencionalidad muy 
peligrosa, programada por 
gentes desaprensivas, que es 
anticonstitucional porque

Sin una buena educación nunca progresarán las gentes.

1

iim

La grosera campaña 
no erradicará el 
SIDA ni evitará 
embarazos precoces, 
pero destruirá la feli
cidad de las familias 

hiere a la conciencia de la 
inmensa mayoría de los 
españoles, dando “luz verde” 
a los instintos descontrola
dos de una juventud a la que 
no se le ofrece altas metas 
para su incorporación res
ponsable a la sociedad del 
futuro. El resultado no pue
de ser otro que la ruina de 
los hermosos valores de las 
generaciones con inquietu
des limpias, con afanes de 
colaborar con su esfuerzo y 
su talento para un mundo 
mejor, donde se logren supe
rar otros gravísimos proble
mas de la infancia en los 
pueblos tercermundistas.

Rechazamos totalmente 
esta campaña, que constituye 
una auténtica vergüenza. El 
atraso que pudiera tener el 
pueblo español en cuanto a 
educación sexual no puede 
solucionarse de forma tan 
grosera, regalando “éso” 
para evitar perjuicios cuando 
lo que se hace es que se 
destroza el candor y la ilu
sión de los años más dulces 
de las personas.

Los sociológos que ha pro
gramado esta campaña pue
den felicitarse por la brillan
tez de sus ideas, que deno
minarán avanzadas, pero que 
generarán muchas desventu
ras, sin que consigan erra
dicar el SIDA, ni evitar los 
embarazos precoces.

De seguir ésto así, nos 
lamentaremos todos y los 
que han tenido que dar la 
voz de alarma, sentirán la 
amargura de no haber sabido 
responder a tan torpe agre
sión a las familias, vulneran
do su derecho a la felicidad.
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-“ Arcalaus el encantador

L
a fragata Numancia via
ja a las aguas del Golfo 
y hacia Port Said, esca

la de vficción como muy cine
matográfica, donde nuestros 
marineros escucharán -por lo 
menos- los primeros bomba
zos en una guerra inevitable. 
Les va a despedir Pedro 
Meyer, Subdirector General 
de Relaciones Informativas de 
la Defensa, periodista de pro
fesión, antiguo presentador de 
“La casa del Reloj”. Con “La 
casa del Reloj” y con Pedro 
Meyer crecieron muchos de 
los marinos barbilampiños que 
disfrutarán la experiencia his
tórica de la guerra.

O a lo mejor no.
Si el lector compara los 

resúmenes de la prensa extran
jera y las declaraciones de la 
administración española, apre
ciará distorsiones magníficas 
de criterio. Cuando toda la 
prensa internacional hace ejer
cicios pesimistas y habla de lo 
inevitable, don Felipe Gonzá
lez se muestra optimista y esti
ma que el grado de conflic
tividad ha bajado muchos 
enteros. Cuando don Juan 
Pedro Quiñonero -desde 
París- desgrana la convicción 
europea de que habrá guerra 
y de inmediato, don Alfonso 
Guerra desde el Congreso, 
arrastrando la responsabilidad 
política de la corrupción acae
cida en Sevilla, discrepa de 
tales valoraciones.

Una de dos: o nuestros 
gobernantes disfrutan de infor
mación privilegiada y fino olfa
to internacional o -dicho sea 
con todos los respetos- no tie
nen ni puñetera idea de lo que 
se avecina.

Cuando partió la primera 
marinería nadie del Gobierno 
quiso dar la cara, no fuera que

EI adiós a la Numancia
RAMON BELLO SERRANO

la foto histórica trocara, tras 
la guerra, en factura que 
borrara su carrera pública. 
Hoy, cuando la misión palpará 
con seguridad cierta la con
tienda, ni siquiera el señor 
ministro de Defensa se ha dig
nado a abrazar a familiares 
asustados, que leen la prensa 
canallesca y con devoción 
obvia. A lo mejor es que Nar
cís es de la opinión de Guerra 
y poca importancia confiere a 
los últimos acontecimientos. O 

a lo mejor es que no conecta 
la CNN.

El estancamiento del con
flicto ha empezado a dar sus 
frutos en la sociedad civil para 
alegrías de Sadam: nadie quie
re recibir féretros de soldados 
en sus aeropuertos; nadie 
quiere presenciar las transmi
siones televisivas de los bom
bardeos y muerte; y muchos 
ciudadanos empiezan a pre
guntarse si la firmeza inter
nacional no debería exigirse 

también al conflicto palestino.
En ese programa excelente 

que conduce Cristina García 
Ramos -“A través del espe
jo”- se debatió esta semana 
la cuestión del desarme y se 
trató en profundidad la crisis 
del Golfo. Allí estaba el gene
ral Piris que escribía -luego- 
magnífico artículo al Indepen
diente (“El día D y la hora 
H en el Golfo”) que parece 
despertar a la opinión pública 
y contraponer las opiniones de

los números uno y dos, £/ 
franciscanas. j^

Haciendo el distingo íb ¡¡f 
table entre la dinámica mi| ^a, 
y política, la opinión de P ^^ 
es asaz pesimista:

- “El enorme despliegue 
medios bélicos allí realizíf 
su capacidad eminentenic; 
ofensiva, la percepción po| 
mando militar de que el f^ 
del tiempo no favorece 
propósitos de victoria y put* 
por el contrario, deteriorad 
moral de las tropas por su (> 
longada permanencia en 
medio- poco favorable y   
esperanzas inmediatas 
entrar en acción son factfj   
que inclinan a pensar que 
un momento dado, cúane^ 
las condiciones básicas de or 
logístico y de coordinació! 9^ 
unan las necesarias circunsj ^“ 
cias metereológicas y clin4 ^’^ 
lógicas, podría producirsíj ''^ 
decisión política que defiB Pf 
el día D y la hora H. f ^^‘ 
muchos hombres y mují^-.-y 
habría llegado el comienzo? p^ 
apocalipsis”. g^

El apocalipsis -empercy: q^ 
llegado ya para los padre , ¡a 
familiares de la marinen^ Jys 
la Numancia, que han de , rsk 
reconfortados por Pe teí 
Meyer, haciendo guiños cC pr 
cuando “La casa del Reífya 
porque las autoridades resf -Ja 
sables del envío de la fl4 'br 
no quieren pagar el coste f l'z 
tico de su decisión, sabed| P^ 
que la guerra es inminy 
aunque declaren lo contra^' P'‘

Una vez más las formad j^^ 
calor de la administración F.^^^ 
aquéllos que viven mometA? 
difíciles, han brillado pof¿?re, 
ausencia. re

Hay que recordarlo cuí ag 
estalle la guerra, bii

-;<"' Cartas
Sí, somos 
diferentes

Como responsable de la 
cabeza de lista por el C.D.S. 
en las elecciones municipales 
del 87, quiero de una vez por 
todas contestar a D. Eduardo 
Cantos quien, con todo res
peto, se cree en poder abso
luto “de toda su verdad”.

Puede muy bien opinar, no 
estar de acuerdo con las actua
ciones de los grupos políticos 
a los que él en sus insinua
ciones desprecia, pero eso no 
le da derecho a insultar de 
esa velada manera de la que 
hace gala en muchos de sus 
comentarios.

Mire Sr. Cantos, no me pue
de dar vergüenza, ni tiene que 
teñir de rojo mi cara, el hecho 
de trabajar para que en el 
Ayuntamiento se mejoren los 
servicios que deben darse a 
los ciudadanos, mientras este
mos apoyados por la confianza 
que depositaron en mi partido, 
algunas personas que espera
ban que sacáramos adelante 
las promesas que se hicieron 
en la campaña. Por lo tanto, 
si al negociar los presupuestos 
pueden introducirse meioras 
en los servicios, no tenemos 
porqué no hacerlo.

No creo que el ejercicio de

la oposición sea estar siempre 
en desacuerdo por el hecho 
de que sea “otro” el que pro
ponga cualquier actuación. Me 
paréce más constructivo y 
democrático trabajar para que 
todos juntos, podamos aportar 
las soluciones a problemas 
concretos.

Nuestro grupo, ha trabajado 
durante todo el período de 
esta corporación, con el máxi
mo respeto al ciudadano que 
confió en él y, aunque Vd. 
no quiera reconocerlo, algunas 
cosas buenas se han hecho 
porque el C.D.S. ha contribui
do a ello; y, desde luego el 
hecho de que a Vd. no le 
parezca honesto, no me impor
ta demasiado. Puede que la 
honestidad la veamos desde 
ángulos diferentes. “Esa es la 
diferencia”. Sólo que Vd. 
quiere confundir a los lectores 
vertiendo su opinión, que pue
de muy bien no ser la de ellos 
y, desde luego, que le conste 
que mi trabajo en el C.D.S. 
no es, ni será, “arrimar el 
ascua a mi sardina” ni a “mis 
conveniencias personales”. No 
me considero nada extravagan
te al trabajar por el bien de 
los demás.

Vergüenza me daría pasar 
por el Ayuntamiento sin haber 
podido cumplir ni uno solo de 
los objetivos ideológicos del 
programa con el que yo me 

presenté.
Carmen Panadero Herrero 

Concejal Municipal Grupo 
C.D.S.

“La afición del 
Albacete 
Balompié”

Sr. Presidente del Albacete 
Balompié:

No es mi intención poner 
en duda su labor a cargo de 
la S.D. Albacete Balompié; es 
más, creo que ha logrado con
juntar un fenomenal equipo 
tanto en el plano directivo 
como en el puramente depor
tivo encabezado por un entre
nador Benito Floro, que más** 
de un club de primera división 
quisiera tener, y secundado 
por una esplendida plantilla 
con jugadores de una talla 
indiscutible.

En lo que no. puedo estar 
de acuerdo, a mi modesto 
entender, es en la supresión 
de entradas especiales (cadete, 
jubilado y señora) optando por 
la unificación de las mismas 
y reduciéndolas a las catego
rías de adulto y niño, a un 
precio por otra parte nada ase
quible. ¿No se podían haber 
habilitado accesos especiales 
al estadio, presentando incluso 

el D.N.I., evitando así cual
quier tipo de fraude, para este 
tipo de entrada como ocurrió 
frente al encuentro contra la 
U.D. Las Palmas?. ¿Ha llegado 
usted a pensar lo indispensable 
del apoyo de la afición (una 
gran parte gente joven) en esta 
primera temporada del Alba
cete Balompié en la categoría 
de Plata del fútbol español?, 
o en último caso, ¿no se podía 
haber previsto esta medida a 
principios de temporada?

Sinceramente pienso que 
estas preguntas tienen una 
solución más acertada que la 
que usted propone, a un pre
cio elevado para muchas eco
nomías, especialmente de la 
juventud que se verá más 
retraída a la hora de asistir 
al estadio, a pesar de la feno
menal marcha del equipo en 
estos comienzos de tempora
da. Plantéeselo. No todo el 
mundo puede gastarse al 
menos 1.200 “pelas” cada 
domingo que quiera disfrutar 
de una buena tarde de fútbol 
a la que últimamente nos tiene 
acostumbrados el Albacete 
Bpié. Puede que en otros 
momentos no tan bollantes, 
tanto económica como depor
tivamente necesite el apoyo de 
los aficionados afectados con 
esta medida que usted preten
de aplicar. Muchas gracias.

Rafael García Gómez

Santiago d¡

Carrillo ayer y „,
hoy “

Escuchar a este perso' ^^ 
en una popular e interesó • ^j 
tertulia radiofónica es s- di 
riencia que deja estupef^^ >in 
a quienes vivimos en la EsP' - h; 
de 1936 y guardamos mem', ni 
de hechos y actitudes. Mu‘ - a 
vueltas ha dado el mundo‘ „.^sii 
de entonces, pero no ta 
como para borrar defini^.^^^^ 
mente determinados suc^:?;;

Es curioso que a tn®”*;’^ 
se recuerden y exalten P^r ^— 
ñas y acontecimientos 
aquellos días mientras unf ¡^ 
to tácito acuerda sileB 
otras y otros de 
importancia. )»tb

La imagen pacífica, *^p, 
abacial, de Santiago Caí|^-^ 
de hoy no es la que ^Í^^fu 
en su Vl 

tes de las trágicas jornad^-^p; 
mes de noviembre del 
1936, ostentando el 
delegado de Orden 
Madrid, dependiente 
organismo del ministeri^|^^ 
Gobernación, en la

Juan Sánchez Ramírez

D.2022
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Protesta agraria

Durante la primera quincena de diciembre habrá varios actos de protesta en la región

5 ASAJA Y COAG recurren a la movilización

Julio DE PABLOS

and^k El presidente nacional de la

uaí

Iniciativa legislativa

Provocación

Pedro Barato: ^^Tenemos muchos motivos para estar hartos”

y qué la grave situación del sector les hace 
enfrentarse a “un problema de supervivencia”. 
Los dirigentes de ASAJA se muestran defrau
dados por las consecuencias que ha tenido para 
la agricultura española el ingreso en la CE y

nuji 
azo|

para denunciar el “grave” estado del campo

Tiaá 
)nf 
nei 
por

añaden que, si persisten las condiciones actuales, 
“los cereales no tienen futuro en la Mancha”. 
Según Barato, “a los agricultores hay que parar
les un poco el ánimo, porque no están para 
manifestaciones que>no sean violentas”.

as .■ 
acto. 
Q^f

Sábado, 3 de 
Noviembre de 1990

ro-; 
idré 
íríaL 
de/ 
Pe?

ce 
puf' 
oraí

len 
peí
as

os, El presidente nacional de la Asociación Agraria 
Jóvenes Agricultores -ASAJA-, Pedro Barato, jus- 

’ tifícó ayer la campaña de protestas y movili- 
zaciones que va a iniciar este sindicato, junto 
con la COAG, afirmando que “estamos hartos”

lin^C Los dirigentes de ASAJA 
itr2s - plantean la protesta en un perio

do dilatado de tiempo para 
hacerla coincidir en primavera 
con la de otros sindicatos euro-

de 
cióí 
aná 
liw? 
irs<l 
;fiii)

organización agraria explicó 
que, a pesar de las diferencias 
que tienen^ con la COAG, la 
situación del sector les ha lle
vado a unirse para organizar esta 
protesta, en vista de la falta de 
diálogo del Ministerio de Agri
cultura y de las exigencias cada 
vez más duras que impone la 
política agraria de la Comunidad 
Europea. Pedro Barato anunció 
que el próximo día 16 se reunirá
la dirección provincial de ASA
JA, de la que todavía es pre
sidente, para concretar la pro
testa que llevarán a cabo en la 

5 CG/ provincia. El sindicato efectuará 
Rel//, varios actos de protesta durante 
eslilla primera quincena de diciem- 
flOf bre, como paso previo a la movi- 
te f lización nacional que se anuncia 
ledi pura enero.

peos, que se opondrán al endu
recimiento de las condiciones de 
regulación de los productos 
^grarios en la CE, y a la posi
bilidad de que los ministros 
comunitarios desmantelen pro- 

1 gresivamente las ayudas al sector 
k/P^^^ ^3cer frente a las exigencias 

del GATT -Acuerdo General
$■ v^^ Aranceles y Comercio ^.

Seguimos apostando por el 
jalogo y la concertación -dijo 

c dirigente manchego- pero con 
calendario y con el dinero 

suficiente para llevar a cabo la
^^conyersión del sector agrario”.

‘^V^ el propósito de las 
•esírvi ^^ organizaciones es realizar la 

el’ ^’^o^sta sin molestar a lo,s ciu- 
'duremos todas las 

h ^dizaciones habidas y por 
P^^® ^’’^ perjudicar a 

4 tratamos de hacer llegar
u la opinión pública la grave 

en que se encuentra 
ty. campo. Si los tractores salen 

inii .a a carretera -siguió diciendo, 
jet; . os pondremos en los arcenes”.

iñf ;,.referirse a la situación en 
^^^^ ^®®*' S^rato ase- 

tiene en cuenta 
escaso rendimiento de los cul- 

>vos de secano y la política de 
^^ intervención a la baja, 

provincia no tienen 
vb^^vín^ ° cereales, pero sí el 
la? gundería ovina. A este

^^-^ pensar en la 
J-,¿bat " “"'brar

- culi” ” ' cereales. La agri- 
' i '•ifuinr'^’ provincia tendrá 

hay ayudas". El 
sindical reprochó a la 

p -^i f^erente respecto al

Pedro Barato, presidente de la Asociación Agraria Jóvenes Agricultores -ASAJA-.

■ ^

Los dirigentes agrarios plantean una protesta pacífica, pero temen 
que la crispación del agricultor se manifieste en los actos públicos 
de protesta. “El campo se enfrenta a su supervivencia”, afirma el 
presidente de ASAJA

viñedo y de favorecer a la indus
tria agroalimentaria, pero no a 
los productores. “Nos alegramos 
de que se haya conseguido la 
denominación de origen para el 
queso manchego, pero echamos 
en falta que aumenten los pre
cios de la leche”, afirmó. Para 
el dirigente manchego, la dife
rencia de trato que se da al sec
tor agra<wr?é refleja en la última 
bajada de los precios de los com
bustibles. “Es una provocación 
-dijo- que la gasolina super haya 
bajado tres pesetas y el gasóleo 
agrícola 20 céntimos”.

Barato anunció que ASAJA 
y COAG mantendrán en los 
próximos días una reunión con 
la Unión de Pequeños Agricul
tores -UPApara invitaría a que 
se sume a la protesta.

En una carta enviada al minis
tro de Agricultura, ASAJA afir
ma que las condiciones de ingre
so en la Comunidad fijadas en 
el Tratado de Adhesión se han 
modificado rapidamente, sin que 

el sector haya tenido tiempo de 
reaccionar. “Estas modificacio
nes -dice la misivaresultan difí
ciles de asumir, cuando posee
mos aún unas estructuras y orga
nización ancladas en el pasado. 
El campo español -sigue dicien
do- exigió desde el mismo 
momento de nuestra adhesión 
una necesaria y profunda rees
tructuración, apoyada en un pro
grama progresista de adecuación 
a las fórmulas comunitarias que, 
consideramos, no ha tenido el 
apoyo y la solidaridad de los 
poderes públicos”. ASAJA pro
nostica que. en caso de que no 
se mejoren las condiciones del 
sector, se deteriorará la balanza 
comercial agroalimentaria, se 
acentuarán los desequilibrios 
regionales, disminuirán las rei.- 
tas de los productores, “mientras 
se disparan los precios a los con
sumidores”, y los jóvene,s aban
donarán la profesión de agricul
tor "desesperados ante la falta 
de expectativas'.

El otro frente elegido por las 
dos organizaciones para hacer 
llegar su protesta es la iniciativa 
legislativa popular. ASAJA y 
COAG han presentado en el 
Congreso de los Diputados una 
proposición de ley para favore
cer el cese anticipado de la acti
vidad agraria y renovar la edad 
de los agricultores. La Cámara 
deberá contestar en el plazo de 
quince días y, caso de que acepte 
esta propuesta, los dos sindica
tos deberán reunir 500.000 fir
mas en el plazo de seis meses 
para respaldarla.

El escrito,se basa en el arti
culo 130 de la Constitución, que 
reconoce el deber de los poderes 
públicos de aumentar las rentas 
agrarias para que disminuya su 
diferencia con los demás secto- 
re.s productivos, norma que los 
sindicatos aseguran que no se 
cumple.

Un sector 
envejecido

Según los dirigentes de 
ASAJA, el 60 por ciento 
de las personas que tra
bajan en el campo en la 
provincia tiene más de 55 
años, circunstancia que 
dificulta la reconversión 
dcl sector para adecuarse 
a las estructuras comuni
tarias. Por eso, la propo
sición de ley presentada 
en el Congreso aspira a 
que esta cámara dicte una 
norma aceptable para los 
sindidicatos, en la que se 
establezcan ayudas para 
que los agricultores pue
dan jubilarse anticipada- 
mente< y favorezcan así la 
llegada de jóvenes.

Además, en la carta 
que ha enviado al minis
tro Romero, ASAJA ase
gura que ”desde la firma 
del Tratado de Adhesión 
a la CE, no se ha solu
cionado ninguno de los 
problemas reiteradamen
te manifestados por nues
tra organización, provo
cando el agravamieto de 
los mismos”.
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El presupuesto del Ministerio de Agricultura, según el PP
El diputado del PP por Albacete, Miguel Ramírez, dio a conocer ayer las enmiendas que han presentado al presupuesto de Agncultüi 

“El PSOE confunde el campo con los viajes 
de la Tercera Edad que hace la Matilde”

Ramírez censuró el estado de abandono del sector agrario que ^‘sólo se entiende desde la ignorancia y el desprecio socialistas^

El diputado del PP por Albacete, Miguel Ramí
rez, criticó ayer el presupuesto que el Gobierno 
del PSOE ha destinado al Ministerio de Agri
cultura para el ejercicio de 1991, al tiempo que

dio a conocer las 132 enmiendas que su Grupo 
ha presentado al documento socialista en este 
área. Las propuestas populares suponen, según 
el diputado, un incremento de 18.950 pesetas

en la disponibilidad económica del mención^ 
Ministerio, lo que se traduce en un aumí 
de la inversión. Ramírez censuró el estadií 
abandono que el PSOE tiene para con el caá

Eva CAÑAS

Dejando claro que el presu
puesto consolidado de gastos 
del Ministerio de Agricultura 
para 1991 asciende a 554.888 
millones de pesetas, lo que 
supone un incremento de 53.519 
millones frente a 1991, equiva
lente a un aumento del 10,7%, 
Ramírez matizó que de estos 
montantes hay que restar el 
importe del dinero que corres
ponde a la previsión inicial dé 
desembolsos del FEOGA-Ga- 
rantía de la CEE.

Tras esta exposición, Ramí
rez argumentó que “así, en 1990 
el presupuesto exclusivo del 
MAPA con fondos nacionales 
ascendió a 277.369 millones de 
pesetas, y el previsto para 1991 
es de 204.582 millones, por lo 
que disminuye en un 13,3%”.

El diputado popular entendió 
que el aumento del 10,7% en 
los presupuestos del Ministerio 
para el próximo año se debe 
a que se ha supuestado un 
incremento del 40,7% en las 
previsiones de gastos del FEO- 
GA-Garantía en nuestro país.

Sin embargo, Ramírez criticó 
con dureza “cómo reduciéndose 
la inversión del Ministerio, sí 
crecen en un 4,4% los gastos 
de personal y los gastos en bie
nes corrientes y servicios que 
crecen en un 3,8%”.

En este sentido, añadió que 
“el Gobierno socialista tiene al 
campo sujeto a» los ajustes más 
duros que se han dado en los 
últimos años, mientras que el 
MAPA se permite el lujo de 
disminuir las cantidades dirigi
das a la inversión y a crear 
riqueza, algo que es impensable 
salvo desde la ignorancia y el 
desprecio del PSOE al campo, 
que lo confunde con los viajes 
que la Matilde -refiriéndose ’a 
la ministra de Asuntos Socia- 
leshace para la Tercera Edad 
a través del Inserso”.

Dinero en moquetas

Seguidamente, el diputado 
conservador dio a conocer que 
hace su Grupo “p^^a remediar 
este mal presupuesto”, concre
tando que “tras analizar partida 
por partida y capítulo por capí
tulo hemos detraído 19.000 
millones de peselas de aquellos 
conceptos que sobran, que no 
necesita el sector y que están 
en personal, moquetas y en 
estudios de los que se desco
noce su fin, así como aumentos 
injustificados de plantilla y de 
retribuciones en un Ministerio 
que teóricamente ha transferido 
más del 90% de su actividad".

Según Miguel Ramírez, fruto 
de 132 enmiendas “de elimina
ción de gastos”, el PP obtiene 
19.000 millones de pesetas “de 
aquellos conceptos que no se

El PP propone un aumento de 2.000 millones de pesetas para poner en regadío 6.000 nuevas hectáreas de terrena

han gastado el año pasado o 
que no están justificados sus 
aumentos”. Este montante eco
nómico ha sido traducido por 
el Grupo conservador en once 
enmiendas de adición, con otros 
tantos objetivos.

Once objetivos

1^^ El PP pretende el incre
mento de 2.000 millones de 
pesetas para poner en regadio 
6.000 nuevas hectáreas en las 
zonas declaradas de intees 
general de la nación, toda vez 
que en los presupuestos de 1991 
únicamente se actua en este 
aspecto sobre 9.980 hectáreas, 
“superficie a todas luces insu
ficiente”.

El diputado conservador- 
consideró que “el Gobierno 
socialista se olvida del peso 
de la agricultura y la industria 
agroalimentaria para la eco
nomía española, creyendo 
que aquí se vive del aire”. 
Én este sentido, subrayó “co
mo el 22% de las necesidade.s 
alimenticias las tenemos que 
traer del exterior, al tiempo 
que estamos dejando de ven
der fuera de nuestras fron
teras. sobre lodo aquellos

2° Incremento de 4.400 
millones de pesets para mejorar 
las dotaciones económicas del 
Real Decreto 808/1987 sobre 
reforma de las estructuras agra
rias, “de tal manera que se pue
da llegar hasta 30.000 agricul- 

^ tores beneficiarios, en lugar de
los 10.000 que figuran en los 
objetivos en el subprograma”. 
En este sentido, el PP pretende 
que el presupuesto llegue a 
15.000 millones, y no los 11.000 
millones consignados.

3® Para dotar con 1.000 millo
nes más cada uno de los tres 
programas de compensación de 
rentas por limitación de pro
ducción (abandono temporal, 
jubilación anticipada y ayuda a 
la renta), el PP considera nece- 

AI fondo del pozo
producto.s de calidad. Es des
tacar que ahora se vende en 
Europa mcno.s vino de deno
minación de origen que cuan
do no habíamos ingresado en 
la Comunidad”.

Sobre la transformación de 
las hectáreas de regadío de 
Cuenca y Albacete, Ramírez 
lamentó que “no haya nin
guna partida consignada en 
el presupuesto de 1991, mien
tras que nosotros somos más 
consecuentes al -iolicilar. 

sario un aumento de 3.000 
millones en esta partida, frente 
a los 2.075 millones presupue^ 
tados.

4° Aumentar en 1.450 millo
nes de pesetas la partida des
tinada a que el ICONA pueda 
proceder a desarrollar progra
mas de lucha contra la erosión 
y desertificación, “toda vez que 
a estos programas únicamente 
se dedican 350 millones de 
pesetas, casi 100 millones menos 
que en 1990.

5“ Incremento de 50() millo
nes de pesetas para dotar eco
nómicamente nuevas líneas de 
seguros agrarios, a través de 
ENESA, “de tal manera que 
se puedan desarrollar los segu
ros de lluvia en frutas, hortalizas 

mediante una proposición de 
ley que se debatirá el próximo 
mes, la terminación d^l Plan 
General y que las obras se 
acometan en un plazo de tres 
años”.

Asimismo, añadió que “el 
Decreto por el que se decla
raban de interés para la 
nación los regadíos de Cas- 
till-La Mancha les está.pesan
do a los socialistas como una 
cuerda que les arrasta al fon
do del pozo”.

y cítricos y el seguro ini® ’̂ 
de frutos secos”.

6” Para promocionar el 
sumo interior y exterior de f i 
duetos agrarios y agro-alu’ , 
tarios de calidad, con den^ 
nación de orige, el PP P’^^PÍ:*^ 
un incremento de 1.000 rt*’^ 
nes, frente a los 6 previ- : •

7" Incremento de 500 ni' * 
nes de pesetas para mejor^i 
dotación de la lucha contra 
peste equina y contra la P 
porcina. .

8“ Aumento de 500 nuil 
de pesetas para el estaO' 
miento de una extensión 
rentenaria en Algeciras, P 
controlar los animales que P 
ceden de Africa. ..

9” En un aumento de -•• 
millones de pesetas fija ^ 
la cantidad necesaria P 
mejorar las dotaciones i^r . 
micas previstas para la ” , 
instalación y la mejora d 
instalaciones correspondien 
los agricultores jóvenes, al 
to de lograr la estabilida 
la población en el medio .

10“ Incremento de 60 ^ 
nes de pesetas en las tra^^ 
rencias del IRA para las ^^ 
nizaciones profesionales • 
rias para conseguir una a . . 
da vertebración profesión 
campo-

11“ En 40 millones 
aumento el PP para las j 
ferencias del IRA a las • - 
nizaciones agrarias 0®’“^^’ ” 
puedan participar en oL^^ - 
mos consultivos de la
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■ Unos 400 padres figurarán en las listas de candidatos, que serán designados por 35.000 electores

Por tercera vez se convocan las elecciones
S para formar los consejos escolares

Los padres 
reivindican la 
paridad de la 
representación 
en los consejos

La Federación iniciará una campaña de cara a recabar el interés de los padres a participar E.C.

Eva CAÑAS

La Federación también per
sigue que cada una de las

Con la tercera convocatoria, la Federación de Padres 
de Alumnos (FAPA) considera que se ha normalizado 
el proceso para la constitución de los consejos escolares, 
órgano en el que están representados todos los sectores 
de la comunidad educativa, tanto padres, como pro
fesores y alumnos,^ que han sido llamados a votar.

La FAPA, a través de su 
presidente, Juan Solera, pre
sentó ayer el proceso elec
toral que desde el día 5 se 
inicia, por tercera vez, para 
la constitución de los con
sejos escolares. Unos 400 
padres figurarán en las listas 
de candidatos, que serán 
designados por 35.000 elec
tores.

Las elecciones a consejos 
escolares se celebrarán entre 
el 21 y el 30 de este mes 
de noviembre, en unos 130 
colegios entre públicos y con
certados, aquellos que tienen 
cinco unidades o más.

Bajo el lema “El Consejo 
Escolar: una forma más de 
participar en la escuela. Par
ticipa y vota la candidatura 
de tu APA”, la Federación 
iniciará una campaña el 
próximo lunes de cara a reca
bar el interés de los padres 

en estas elecciones, “porque 
nuestra presencia es un dere
cho y un deber reconocido en 
la Constitución y la democra
cia en la escuela empieza por 
nosotros, trabajando por con
seguir una mejor calidad en 
la enseñanza de nuestros 
hijos”.

La Federación es conscien
te de que la participación de 
los padres es muy reducida, 
“de ahí que nos vayamos a 
patear la provincia, porque 
nuestro reto es hacer que los 
padres vayan todos a votar”.

Asimismo, lamentaron los 
problemas que lleva consigo 
la orden ministerial para la 
convocatoria electoral, motivo 
por el que la tienen recurrida. 
“Esta orden ministerial difi
culta la participación, porque 
las fechas son muy justas, lo 
que hará que la Federación, 
con los medios que tiene, no 
puede llegar a todas la APAs”.

Igualmente, criticaron el

In
^

En estas elecciones participan padres, profesores y alumnos.

hecho de que la orden minis
terial no haya permitido que 
sean listas diferenciadas o las 
trabas que se ponen al voto 
por correo.

Las listas de las APAs

APAs presente su candidatu
ra, -“puesto que si un padre 
va por libre, la información 
de los consejos al resto del 
colectivo estará muy merma
da. Si el representante en el 
Consejo Escolar pertenece a 
la Asociación de Padres será 
más fluida la información con 
sus representados”.

El presidente de la FAPA de 
Albacete, Juan Solera, aseguró 
que “parece que ante estas elec
ciones ha desaparecido el 
desencanto que caracterizó a la 
segunda convocatoria”, aunque 
reconoció que “el desánimo 
puede venir dado en la dife
rencia de representación que 
existe-entre los padres, que esta
mos en minoría, y los profe
sores, que están en mayoría 
dentro del Consejo Escolar, 
aunque también hay que dejar 
claro que al final nunca se lle
gan á producir votaciones, sino 
que se intenta llegar al con
seso”.

Aun así, “los padres tenemos 
dificultades de ser oídos dentro 
de los consejos, razón por la 
que reivindicamos la paridad en 
la representación”.

Los representantes de la 
FAPA no quisieron acusar a los 
profesores de obstaculizar su 
función, aunque si señalaron 
que “se creen los dueños del 
colegio, algo que es innecesario 
puesto que nosotros no vamos 
a robarles nada, sino a cola
borar, dejando claro que ellos 
son los técnicos”.

Por último, indicaron que la 
FAPA empezará a trabajar por 
la formación de los padres, no 
sólo en gestión, sino en pro
gramas educativos.
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mi - 
rí

P

Iff

P 
P

QUESO

DETERGENTE 
COLON 
4KGS.'

^WJILLAS 

. MISTOL 
1L.

GIRASOL 
COOSOLl«GARCIA BAQUERO '

EXTRA"

500 GRS. .



Sábado, 3 de
Noviembre de 1990 ALBACETE La Tribi?La

Actuará hoy y mañana en el cine Carlos III a partir de las 20,15

Merche Esmeralda: “El bailarín, como el actoiL 
está obligado a cautivar al público con su arteH

Elegancia, técnica y pasión defínen su forma de bailar

Flamenco y tragedia griega en su repertorio

Merche Esmeralda, una de las primeras fíguras 
de la danza española que ha bailado para SS. 
Majestades los Reyes de España, el rey de Jordania, 
presidentes de Estados Unidos, y para otras muchas 
autoridades internacionales, actuará hoy y mañana

a las 20^5 horas, en el Cine Carlos III de Al 
con el Ballet Región de Murcia, del que es din 
Elegancia, técnica y sobre todo pasión, de& 
forma de bailar en el escenario, donde su pi 
estilo ha sido clamorosamente ovacionado

Felicidad IZAGUIRRE

“Soleá” y “Medea” son dos 
de las piezas más sobresalientes 
del repertorio artístico del 
Ballet Región de Murcia, que 
Merche Esmeralda bailará para 
el público albaceteño, en el 
marco de la programación del 
XI Festival' Internacional de 
Música organizado por la Obra 
Social y Cultural de la Caja 
de Albacete.

Flamenco y tragedia griega 
serán combinados magistral- 
mente por esta bailarina en su 
interpretación de “Medea”, 
como así cabe pronosticar a la 
vista de las numerosas críticas 
favorables que Merche Esme
ralda viene obteniendo en la 
encarnación de la intensa 
pasión de una mujer hechicera 
y maga, descendiente del sol, 
que traiciona a su padre y a 
su raza, asesina a su hermano 
y ayuda a robar el Vellocino 
de Oro al aventurero griego 
Jason, a quien ama y con quien 
huye.

En el Ballet Región de Mur
cia Merche Esmeralda ha 
encontrado un fenomenal gru
po humano y artístico en el que 
poder explayar y desarrollar 
todas sus dotes artísticas. Cari
ñosamente, esta bailarina natu
ral de Sevilla llama a esta agru
pación “el ballet del parto”, 
porque su andadura como tal 
en el ámbito de la danza es 
todavía muy reciente, pero de 
una extraordinaria calidad dada 
la talla de sus bailarines, coreó
grafos y técnicos.

La sevillana, en su calidad 
de maestra de Baile Español 
y Catedrática de Flamencolo
gía, imparte clases en el Teatro 
Romea, de Murcia. Su ballet, 
integrado por unas 27 personas 
está preparado para hacer todo 
tipo de danza española, desde 
la clásica, pasando por el fla
menco hasta llegar a la Escuela 
Bolera, y para hacer vibrar a 
los albaceteños que asistan al 
espectáculo que se ofrecerá en 
el Carlos IIL

LA TRIBUNA pudo c( 
tar con Merche Esmerall ] 
el Teatro Romea, y aü i 
mente la bailarina interrí 
su actividad como maestrí 
comentar a los lectores di 
diario interesantes datos* 
su profesión y sus opio 
centradas en el mundo 
ballet.

Pregunta.- “Medea” eí 
pieza magistral de bailéis 
la que Merche Esmeralda 
Ballet Región de Murcia 
cosechado importantes é' 
¿Qué ha supuesto para 
tu trayectoria profesión 
como primera bailarina 1 
interpretar el papel protag 
ta de esta tragedia griega.

Men
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Respuesta.- Una gran ■ &tí! 
facción porque considero rítu 
“Medea” es una obra de tem 
de la danza española. Es tañe 
joya en baile, en luminote P 
música y coreografía. El 11 cóm
realiza en ella una labor 
importante y bastante digí 
el momento de llevar esta
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EXPOSICIONES

* Exposición de pinturas de Julio Romero 
de Torres en el Museo de Albacete:

- hasta el día 11 de noviembre. Está formada 
por una colección de 20 obras del pintor.

* Exposición conjunta de María Jesús Fuen
tes e Isabel Escribano en la Caja de Ahorros 
de Valencia:

- hasta el 7 de noviembre. El horario 
de 19 a 21 horas los días laborables y de 
a 14 horas, los festivos.

* Exposición itinerante de “Voluntarios 

es
12

en
la acción social” de la Cruz Roja, que está 
por toda la provincia hasta el 
noviembre:

- día 1 y 2 de noviembre, estará 
de la Cultura de Villarrobledo.

- día 3 y 4 de noviembre en la 
de La Roda.

día 15 de

en la Casa

Caja Rural

- día 5, 6, 7 y 8, en la Delegación de Cultura 
de Albacete.

- día 9, en .Almansa y el lugar está todavía 
sin confirmar.

- día 10 y 11, en la Casa de la Cultura 
de Elche de la Sierra.

- día 12 y 13 en el local de la Caja de 
Ahorros de Albacete en Hellín.

- día 14, en el Centro Social Polivalente 
de Casas Ibáñez.

- día 15, en el local de la Cruz Roja de 
Madrigueras.

* Exposición de artesanía del Tercer Mundo, 
organizada por “Medicus Mundi”, entre los 
objetos de artesanía que se muestran en esta 
exposición figuran máscaras, tapices, tallas en 
madera, adornos de orfebrería y marfil, entre 
otras, procedentes de Centroamérica, Sudamé
rica, Africa y Asia, principalmente:

- hasta el día 10 de noviembre, en la calle 

Concepción, número 6 de Albacete, de 11 a 
13,30 horas por la mañana y de 6 a 9, por 
la tarde.

CONFERENCIAS

* Los Bahaís de Albacete organizan unas 
charlas coloquio, en el Teatro Municipal a 
las 8 de la tarde:

- día 5 de noviembre, sobre “La promesa 
de la paz” por José Luis Marqués.

- día 3 de diciembre, sobre “Salud y cura
ción”, por Ove Anderson y Margarita Ferragut.

CONCIERTOS

* Conciertos del ciclo de “Debussy: obra 
completa para piano”, organizado por Cultural 
Albacete, que se celebrarán en el Auditorio 
Municipal, a las 20,15 horas:

- 12 de noviembre, será Almudela Cano.
- día 5 de noviembre, el concertista Josep 

Colom junto a Carmen Deleito.
* El Cuarteto de Emil Viklicky ofrecerá con

ciertos de jazz en Hellín y Almansa:
- día 4, a las 8,30 de la tarde, en el salón 

de actos del Conservatorio de Nfúsica de 
Almansa.

- día 5, a las 8,30 de la tarde, en el centro 
sociocultural “Santa Clara” de Hellín, dentro 
de las actividades de Cultural Albacete.

* Concierto de inauguración del curso aca
démico 90-91, en el que intervendrá el Duo
“Reinecke”(clarinete-piano):

- día 6, a las 8 de la tarde, en el Centro 
Cultural de La Asunción.

* XI Festival Internacional de Música, duran
te los días 26 de octubre, 3, 4 y 23 de noviem
bre, y 1 de diciembre. Los conciertos se cele
brarán en Albacete, a las 8,15 de la tarde:

- días 3 y 4 de noviembre, en el Cine Carlos

IIL actuarán Merche Esmeralda y el BaH pen 
de Murcia. ^^’

Interpretarán en la primera parte, “Triana ^^^ 
(coreografía de José Granero y música de Is3- ^j^ 
Albéniz); “Soleá” (coreografía de Merd ^^^^^ 
Esmeralda y música popular); y “Sinfonía Esf past 
ñola” (coreografía de José Granero y más!' do 
de Lalo). . eult

En la segunda parte, “Medea” (coreogt^ cua 
de José Granero y música de Manolo Sanlúc^t ^^^^

- día 23 de noviembre, actuará en el Ano I

torio Municipal la Orquesta de Cámara 
Wallonie, dirigida por Jean Francois Cha^ 
berlan. Interpretará el concierto grosso en 
menor, op. 6, n° 8 de Arcángelo Corelli; co> 
cierto grosso en Re menor, n° 12 de Francesa 
Geminiani; concierto para flauta y orqns^‘ 
en Mi menor, n° 7, de Francois Deviena^ 
con el solista Marc Grauwels; concierto 
Chiesa, n° 9 en Si bemol mayor, de Evah^’ 
DairAbaco; y sinfonía concertante para vio^^ 
viola y orquesta, en Mi bemol mayor, /* 
364, de W. Amadeus Mozart, con los sohs* 
Jean Francois Chamberlan, en violín, o n' 

tan 
tiva 
púl 
táci

I 
rín. 
gac 
Siei 
ged 
emi 
la 1 
pre 
jun 
des 
Con 
conCorturint, en viola.

- día 1 de diciembre, en el Auditorio 
cipal, actuará la Orquesta Filarmónica E^ta j 
de Varna, dirigida por Cristo Chirstov. Ja 
pretará la obertura “Italiana in Algeri’, „ 
Rossini; sinfonía n" 94 en Sol mayor “La s ; 
presa”, de Haynd; y la sinfonía n° 4 en , 
mayor, op. 90 “Italiana”, de Mendelsso ,

en 
ere

INFORMACION CULTURAL^
* Punto de Información Cultural (P-^' I 

del Ministerio de Cultura: ni
- en la Biblioteca Pública del Estado, 

San José de Calasanz, 14, quinta planta. J 
fono 23-84-54. De 9 a 14 y de 16 a 
horas. i

C
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Merche Esmeralda se ha encontrado con un gran grupo en el Ballet Región de Murcia

#11111
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Merche Esmeralda, ■elegancia, técnica y pasión

il escenario en la adaptación 
de Miguel Narro, con música 
de Manolo Sanlúcar y coreo- 
paría de José Granero, y que 

ag en definitiva se trata de una 
ja’ tragedia griega enriquecida 
n; artísticamente por el sentido 
ro rítmico del flamenco y por el 
de temperamento que es consus- 
Es tancial a este arte.
)te¿ P.- ¿Eres bailarina de piezas 
1 h cómicas o prefieres decantarte 
3t siempre por argumentos trági- 
ign eos en composiciones de ballet? 
ta R.- La expresión artística 

del bailarín posibilita la inter- 
^ pretación tanto de papeles 
^ cómicos como trágicos. Yo, 

cuando bailaba en el Ballet 
Nacional de España encarnaba 

311 personajes simpáticos, gracio
sos, y otras veces, todo lo con- 

pj trario, pero a mí siempre me 
, ha gustado mucho bailar piezas 
’ de sentimientos fuertes, aunque 

^^ tengo que reconocer que lo 
Sp paso peor en el escenario cuan- 
is^ do hay tragedia, por la difi

cultad que esto entraña, que 
raí cuando me enfrento a algo 
raí gracioso.

;alf 
Sí

:oi
JSÍ 
es’ 
an'

FT- En cualquier caso, es 
tarea obligada del bailarín cau
tivar con su propio arte al 
público que asista a un espec-. 
táculo de ballet.

R.- Efectivamente. El baila- 
fin, como el actor, tiene la obli-
pación de hacer que el público 
sienta esa comicidad o esa tra-

<^ gedia, y que participe con sus 
ÍS' emociones en el argumento de 
)líf, la pieza de ballet y en la inter- 
g' pretación en general del con-
gt?. junto artístico. Ese es mi mayor 

deseo, llegar a comunicarme

110! 
atí 
te'

con la gente, una vez que he 
conseguido interiorizar el papel 
y la trama que se va creando 
en torno a un personaje con
creto a través del baile.

P.- ¿La danza española se

Centro de Medicina Biológica 

EUROPA

aprecia más en su país de ori
gen o en otros cuyas culturas 
musicales nada tienen que ver 
con las raíces de nuestro arte?

R.- En este país se tiene ple
no conocimiento de lo que es 
la danza española y gusta 
mucho, pero por su autentici
dad y carácter llega a calar muy 
hondo en el público de otros 
países. Los bailarines lo sabe
mos porque allá donde vamos 
comprobamos que esta danza 
obtiene grandes éxitos y ova
ciones en los escenarios inter
nacionales.

P.- Se ha dicho que el baile 
de Merche Esmeralda es toda 
una mezcla de elegancia y 
pasión. ¿Compartes esta opi
nión?

R.- La comparto en el sen
tido de que creo que la danza 
debe ser pasional y elegante e 
intento que sea así siempre, a 

. la vez me gusta que la gente 

esta actividad merece o apre
cias un “vacío” considerable en 
este terreno?

R.- La labor que ha hecho 
la Comunidad de Murcia con 
el Ballet que dirijo es muy plau
sible, y me gustaría que otras 
comunidades siguieran ese
camino de potenciar la danza, 
que forma parte indisociable de 
nuestra cultura. Esa labor a la 
que me refiero no la he visto 
en otras regiones y deberíamos 
alentarías en la promoción de 
una actividad artística que den- 

y fuera de nuestro paístro

lo aprecie de esta manera.
P.- ¿Crees que en España 

se hace buen ballet y que puede 
decirse que hay grupos de dan
za española con un nivel digno 
en esta modalidad artística?

R.- Sin lugar a dudas hay 
gente aquí que baila muy bien 
y también hay agrupaciones de 
ballet importantes y otras que 
no lo son tanto, pero esto pue
de hacerse extensivo a cual
quier faceta del ámbito cultural. 
Respecto al Ballet Región de 
Murcia, .en el que hay que pre
cisar que éste es de baile espa
ñol y no regional en un sentido 
folklórico, tengo que decir que 
es un grupo con unas perspec
tivas muy óptimas de futuro, 
por las cualidades de los bai
larines y de las demás personas 
que lo integran.

P.- ¿Se potencia adecuada
mente el ballet por las Admi
nistraciones de Cultura como 

Reumatismos Artritis Artrosis
Obesidad» Celulitis* Depresión* Ulcera Gastroduodenal * Vértigos

* Cefáleas * Hipertensión * Ciática * Varices * Herpes * Insomnio * 
Homeopatía * Acupuntura * Laserterapia * Fisioterapia * Terapia Neural

* Mesoterapia * Chequeos por organometria funcional *
Director Médico; Dr. Abelardo Sánchez Montes - C/ Calderón de la Barca. 3 - 02002 Albacete - Teléfonos; 50 3312 - 50 32 58

cuenta con muchos seguidores.
P.- No es la primera vez que 

vas a bailar en Albacete. ¿Qué 
recuerdas de esta ciudad y fun
damentalmente de tu actuación 
en ella?

Hace bastantes añosI

actué en Albacete como pri
mera bailarina del Ballet Nacio
nal de España y ocurrió algo 
simpático. Recuerdo que era 
verano y que bailamos al aire 
libre en un ambiente acogedor, 
pero menuda sorpresa me llevé 
cuando me di cuenta que había 
olvidado meter en mi equipaje 

Merche Esmeralda imparte clases en el Teatro Romea de Murcia

^̂

la falda dé bailar. Tuve que 
ponerme un pareo y los com
pañeros me preguntaban que 
si era hawaiana. Al final todos 
nos reímos mucho.

Merche Esmeralda es una 
auténtica enamorada de su pro
fesión y especialmente de la 
danza española. Comparte con 
su actividad artística las clases 
de baile y de flamenco y junto 
con el Ballet Región de Murcia 
prepara actualmente nuevas 
actuaciones que se llevarán a 
escenarios de Bilbao y Mallor
ca, en breve plazo.

•4
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Cuando se lleva un mes de proceso electoral en toda la provincia

CC.OO se sitúa a la cabeza
en las elecciones sindicales

Hasta ahora han sido 368 las empresas que han elegido a sus representantes

Cuando ha transcurrido un mes desde el 
comienzo de las elecciones sindicales en 
toda la provincia y a falta de cuarenta 
y cinco días para su finalización son ya 
368 las empresas que han elegido a sus 
representantes y 10.221 los electores que

han dado su voto. Este alto índice de par
ticipación, superior al 80%, junto con la 
ausencia de fraude y falsificación de firmas 
demuestran, según el sindicato Comisiones 
Obreras, la transparencia y talante demo
crático de estas elecciones.

LT

Desde el punto de vista del 
sindicato CC.OO este ■ primer 
mes de elecciones sindicales en 
las empresas del ámbito pro
vincial ha sido muy positivo, con 
independencia de los resultados 
que cada central está obtenien
do. Hasta el momento han sido 
ya 368 las empresas en las que 
se han elegido a sus represen
tantes y por tanto que cuentan 
ya con delegados y comités de 
empresa. Asimismo, estas elec
ciones han supuesto para un 
total de 315 empresas la nove
dad de su incorporación por 
primera vez al mundo sindical.

En el capítulo de participa
ción, a lo largo en este pasado 
mes de octubre, se ha dado un 
alto porcentaje de votación a 
nivel del conjunto de la pro
vincia que queda reflejado en 
los 10.221 votantes que han acu
dido de un total de 12.690 elec
tores que en principio fueron 
convocados, lo que supone un 

tanto por ciento de partición 
por encima del 80 por ciento. 
En este sentido se expresaba 
Francisco José del Campo, 
secretario de organización de 
CC.OO, acerca de estos índices 
de participación “lo que 
demuestra el interés de los tra
bajadores al elegir a sus repre
sentantes más directos”. -

A estas alturas de las elec
ciones sindicales en la provincia 
hasta el momento han sido ele
gidos 938 delegados, una cifra 
considerada muy alta por parte 
de los representantes de 
CC.OO, sobre todo, teniendo 
en cuenta las últimas elecciones 
celebradas en el 86 y en las 
que a lo largo de tres meses 
sólo se eligieron un total de 
1:200. Para CC.OO, es en el 
caso de las empresas con más 
de treinta trabajadores donde 
se observa una actividad sin
dical permamente y donde la 
confrontación adquiere un 
mayor sentido. Concretamente 
de las 93 empresas de este tipo 

en las que se han celebrado 
elecciones CC.OO ha obtenido 
282 delegados, mientras que 
UGT cuenta con 94.

Por lo que respecta a los lla
mados terceros sindicatos, 
como en el caso de la C.G.T. 
o los de empresas concretas, la 
representación es mínima en la 
provincia con 17 delegados des
pués de un mes de elecciones. 
Para José del Campo los resul
tados que se están obteniendo 
en las presentes elecciones 
resultan sobradamente signifi
cativos ya que implican la con
solidación del modelo sindical 
en nuestro país así como de 
los sindicatos de clase como pri
mera opción en los ámbitos 
nacional y provincial.

A falta de cuarenta y cinco 
días para que finalicen las pre
sentes consultas todavía restan 
850 empresas en las que tendrá 
que hacerse la consulta, de las 
que una gran mayoría tienen 
previsto realizarse esta próxima 
semana. Almansa elegirá el

Juan Antonio Mata, secretario provincial del sindicato CC.OO.

próximo jueves a 280 delegados 
entre comités de empresa, con 
más de treinta trabajadores y 
el caso de las que eligen un 
solo representante. El resto de 
la provincia celebrará eleccio
nes en unos 20 comités de 
empresa importantes entre los 
que destacan los laborables del 
Ministerio de Educación y 
Ciencia con 13 delegados, la 
Junta de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha con 32 dele
gados y empresas grandes del 
sector del comercio como 
MERCAL, SEYCA y Construc
ciones y Contratas con 135 
delegados.

Para el sindicato Comisiones 
Obreras los datos que se están

dando ponen de manifíestoH 
limpieza y transparencia * 
están teniendo estas eleccio|K 
en las que como hecho siw 
ficativo sólo dos empresas ::-^ 
638 han recurrido a Magis^ó 
tura de Trabajo. “Este hec^^ 
viene a demostrar -señala I|¡r 
Campo- que este proceso ek*-' 
toral está siendo totalme' 
democrático y quien insinúe z, 
contrario sólo pretende difaí^ 
o justificar los resultados 
no consiguen”. Según CC.^ 
no se está dando ningún O 
de fraude, ni falsificación deí 
mas, “lo único que hay en \-. 
actas que presentamos, tj*. 
UGT como nosotros, son 
gularidades técnicas”.
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José Ma García 
en SUPERDIRECTO.

“FUTBOL Y BALONCESTO EN SUPERDIRECTO”

BALONCESTO Y FUTBOL 
EN ANTENA 3 

SABADO 3 DE NOVIEMBRE 
DESDE LAS 18,00 hs. 
En baloncesto encuentros 
correspondientes a la déci
ma Jornada de Liga 

SUPER MATCH:
ESTUDIANTES C.P. 

TAUGRES
Y en fútbol, partidos adelan
tados a la jornada dominical 

SEVILLA
SPORTING DE GIJON 

OVIEDO 
VALENCIA 

F.C. BARCELONA 
BURGOS

SUPERGARCIA

El programa 

deportivo de 

mayor audiencia 

que siempre esta 

donde debe estafé-

Donde está la 

noticia y con 

un gran equipo
írr<* capitaneado P®'' L

José M9 García

3 .2022
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Durante los días 8 y 9 de noviembre

Se celebrarán en Reus unas Jornadas
Técnicas Nacionales sobre la perdiz roja

Gran importancia de Ias explotaciones dedicadas a la perdiz

Los próximos días 8 y 9 de noviembre, se celebrarán 
en Reus unas Jornadas Técnicas sobre la perdiz roja. 
Unas interesantes Jornadas que tienen mucho interés para 
Albacete y el resto de Castilla-La Mancha.

El empresario agrícola de 
nuestro país sabe que los pro
ductos destinados a la alimen
tación humana, tienen una 
demanda inferior a la capacidad 
productiva del sector y que cada 
vez está más condicionado por 
la creciente liberalización del 
comercio de los productos agra
rios que está teniendo lugar a 
escala mundial. Es por ello que 
muchas explotaciones van bus
cando las oportunidades que el 
mercado les ofrece, orientando 
su actividad a la obtención de 
recursos utilizados por la indus
tria, a la especialización en pro
ducciones claramente diferencia
das, en cubrir determinadas nece
sidades creadas por la mayor 
concienciación ecológica, o a 
satisfacer las necesidades de ocio 
que demanda una sociedad 
desarrollada con un alto poder 
adquisitivo, mejorando así rentas 
y siendo menos dependientes de 
cultivos excedentarios.

En este marco cabe inscribir 
el importante incremento de 
explotaciones dedicadas a la 
crianza de la perdiz roja, cuyas 
bajas inversiones iniciales y la 

creciente demanda, la convierten 
en una actividad atractiva. Esta 
tendencia, cabe consideraría por 
ahora como estable, pues solo 
refiriéndonos a las necesidades 
generadas por la práctica cine
gética, hay que recordar que más 
del 70 % del territorio español 
está considerado como coto de 
caza, y que del 1.500.000 de licen
cias existentes, las 3/4 partes solo 
se dedican a la caza menor, por 
lo que, lógicamente, solo con una 
repoblación constante pueden 
seguir practicando su afición, y 
los cotos intensivos mejorar sus 
ingresos.

Sin embargo, la perdiz roja, 
como toda especie viva, requiere 
unas técnicas específicas en cuan
to a su producción, que hagan 
a la explotación más o menos 
rentable y el producto final más 
o menos aceptado.

Con la intención de incidir en 
todos estos aspectos, la Funda
ción Caja de Pensiones, ha orga
nizado unas jornadas donde reco
nocidos especialistas en estos 
temas puedan aportar sus cono
cimientos, divulgando así una 
actividad que en países de núes-

illa
»;

W

Importantes jornadas sobre la perdiz roja.

tro entorno ha adquirido un fuer
te desarrollo.

Temas como el Presente y 
Futuro de la explotación de per
diz roja, instalación y equipo de 
cria básico para la explotación, 
reproducciones de la Perdiz 
Roja, incubación, equipo y téc
nicas de manejo, cria y recria 

de la perdiz desde el nacimiento 
hasta la venta, la nutrición en 
las distintas fases de producción, 
repoblaciones de perdiz roja, etc., 
serán tratados a través de ponen
cias y mesas redondas, en las que 
intervendrán personalidades 
nacionales y extranjeras.

La petición de inscripción se

podrá llevar a cabo en la oficina 
de “La Caixa”. Para cualquier 
tio de información pueden diri
girse a la Obra Agrícola de la 
Fundación Caja de Pensiones, 
teléfonos 93-404.60.24 y 
404.60.25, o al Servicio de Infor
mación de la Fundación, teléfono 
93-317.57.57.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Tú, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú, que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
Que me hacen y que todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero sepa
rarme de ti por mayor que sea 
la ilusión material. Deseo estar 
contigo’ y todos mis seres 
queridos en la gracia perpe
tua. Gracias por tu misericor
dia para conmigo y los míos. 
^^^ P®'’sona deberá rezar esta 
oración tres días seguidos, sin 
decir el pedido; dentro de tres 
días será aicalzada la gracia 
por más difícil que sea. Publi
car en cuanto se reciba la 
gracia).
Agradece las gracias alcan
zadas. O.

CAMARA OFICIAL DE 
COMERCIO E INDUSTRIA 
DE ALBACETE

CURSO DE DISEÑO 
Y MODA EN

LA CONFECCION
PROGRAMA: Proceso productivo. Influencia del diseño sobre 

la productividad en la empresa. Investigación y 
desarrollo del producto. Oficina técnica. Sistema 
CAD/CAM. El patrón tipo y su industrialización. 
Normalización de tallaje y sus equivalencias inter
nacionales. Adaptación del patrón tipo según esta
turas y edades. Escalado de patrones tipo. La cali
dad del producto. Sección corte. Sección plancha. 
Sección costura. Equilibrado de cadenas. Eti
quetado.

_irT-_ CAMARA OFICIAL DE 
^^ COMERCIO E INDUSTRIA 

DE ALBACETE

SEMINARIO: 
“EL CIERRE 

DE CUENTAS 
DE SOCIEDADES”

ORACION AL 
ESPÍRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal, 

u, que me das el don divino 
Oe perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que todos 
os instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
r^rto diálogo, agradecerte por 
iodo y confirmar, una vez 
mas, que nunca quiero sepa
rarme de ti por mayor que sea 

Ilusión material. Deseo esiar 
contigo y todos mis seres 

®" '® gracia perpe- 
lua. Gracias por tu misericor- 

para conmigo y los míos, 
jya persona deberá rezar esta 
oración tres días seguidos, sin 
oecir el pedido, dentro de tres 
^s será alcanzada la gracia 
por mas difícil que sea. Publi- 
gmcil) ®“®"*° ®® reciba la 

’®® gracias alean- lacias.
M.P.A.

FECHA HORARIO LUGAR

Del 12 al 27 
de noviembre 

de 1990

De 18 a 22 
horas

Aulas de la Cámara 
Oficial de Comercio 

e Industria

INFORMACION E INSCRIPCIONES
CAMARA OFICIAL DE COMERCIO E INDUSTRIA 

DE ALBACETE
C/ Tesifonte Gallego, 22

ORGANIZA: Cámara Oficial PATROCINA:
de Comercio e 
Industria de 
Albacete 1

Consejería de 
Industria y 
Turismo de la 
Junta de 
Comunidades 
de Castilla-La 
Mancha

FECHA HORARIO LUGAR

6, 7 y 8 
noviembre

1990

17 a 22 
horas

Aulas de la Cámara 
Oficial de Comercio 

e Industria de Albacete

INFORMACION E INSCRIPCIONES
CAMARA OFICIAL DE COMERCIO E INDUSTRIA 

DE ALBACETE 
C/ Tesifonte Gallego, 22

ORGANIZA: Cámara Oficial PATROCINA: Consejería de 
de Comercio e Industria y

Industria de __________Turismo de la
Junta de 
Comunidades 
de Castilla- La 
ManchaCistlla>LaM«clM
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Pudo ser una desgracia

^*4 
ti c^l

Un F-1 perdiíi 
una bomba
que cayo en 
un chalet

Un F-1 de la Base dt
Los Llanos perdió en ^ 1 
noche del martes una J 
bomba, que técnicamente: 
se denomina cartucho; 
ignífugo o fumígeno, adí 
señalizadores que se uti wd 
lizan para indicar el lan el 1 
zamiento donde va ir diri s FrJ 
gada la bomba propia 1
mente dicha. El cartucho 1
que fue recogido ayer pori__  
personal de la Base, cayó!
en la pista de tenis dé n 
chalet “Los Pinos”, situa soa 
do en el kilómetro 2,400! cori 
de la carretera de Santal do 
Ana, a 14 kilómetros de-K 
Albacete. "WaJ

El cartucho, según hi líiej 
Base, no tiene carga c¡ói 
explosiva y el humo que de 
desprende no es nocivo ^f 
En la pista donde cayó^o
produjo tres impactos, 
rebotando contra losi 
arbustos cercanos, donde 
quedó escondido.

tan 
rioi 
ext^

por 
tió 
Se 
Esc 
Det 
solí 
piel 
Bar

4

1

fec

En la foto se puede ¡‘preciar el socavón que se hizo en la pista de tenis

Ayi 
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a I( 
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¡arr

>i^

La Guardia Civil tuvo que buscar el cartucho entre los arbustos, entre los que quedó escondido tras caer en la pista de tenis, luis miguel

o*

1

La bomba cayo en el chalet “Los Pinos , a 14 kilómetros de Albacete. La Guardia Civil acudió al chalet, cuyos propietarios no salían de su asombro.
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vn artificiero de la Base muestra el cartucho que cayó del F-1.
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Caudete
— Para proporcionar luz eléctrica en el recinto

"rEI Ayuntamiento instala placas
1 solares en el Cementerio

LT?=
Se han realizado diferentes mejoras en el Camposanto

^ EI Ayuntamiento de Cau- 
i las ^^^ ^^ instalado placas 
ü¿^^^^^^^ P^^^ proporcionar 
^aü^^^ eléctrica en el recinto 
ch^':.del cementerio, mejorando 
no; además el resto de los ser- 
uti vicios, según ha informado 
Ian el concejal de Agricultura, 
^^^'"'^randsco Coneiero.

 J. PEREZ 
ay»?^ ________________
^®'í5i. Las placas solares, colocadas 
S^^’’^ ^’ ^^ja^o de la casa del 

conseje, proporcionan ya flui- 
nta^do eléctrico a las farolas que 
a^ se han instalado en el recinto. 

También se han efectuado otras 
13; mejoras, como son la coloca- 

rga. ción de un lavabo en la sala 
}ue de autopsias y la reparación del 
vo depósito de cadáveres. Asimis- 
lyo mo, se ha restaurado la ermita, 
US,; tanto por fuera como en su inte- 
ios) rior y se ha repintado la pared 
ide exterior del cementerio.

Como en años anteriores, el 
Ayuntamiento ha marcado en 
la explanada lateral una gran 
superficie de aparcamientos, 
que ha sido utilizada por los 
numerosos visitantes en estas 
fechas, hay que añadir que los 
olmos plantados el año pasado 

lo largo de los dos márgenes 
del camino del cementerio han 

^A arraigado totalmente y muchos

Placas solares en el Cementerio.

presentan ya una altura superior 
a los tres metros.

Por otra parte, la Oficina de 
Información al Consumidor 
(OMIC) ha remitido una nota 
donde se señala que las auto
ridades sanitarias de Galicia 

han detectado la presencia de 
biotoxinas en moluscos bivalvos 
procedentes de los criaderos y 
parques marinos de las rías de 
Vigo, Pontevedra y Arosa, lo 
que comunica en prevención de 
posibles intoxicaciones.

Tercera región con 
mayor subida en 
los presupuestos

LT------------------------------------

Castilla-La Mancha es la ter
cera comunidad que eleva en 
mayor proporción sus presu
puestos para 1.991, un 17,6%, 
con respecto a este año, según 
fuentes de los distintos gobier
nos regionales.

Navarra, con un aumento del 
69 por ciento, es la comunidad 
que más crece al asumir para 
el próximo año las transferen
cias en Educación y Sanidad, 
seguida de Baleares, con el 
26,6%, Castilla-La Mancha, 
con el 17,6% y Extremadura y 
Aragón, ambas con el 17 por 
ciento.

Castilla y León y La Rioja, 
con algo más del ocho por cien
to, y Galicia y Murcia, con poco 
más del nueve, son las comu
nidades autonómas que menos 
incrementan sus presupuestos.

Las CC.AA. que más gasta
rán en su territorio son Anda
lucía y Cataluña, con más de 
un billón respectivamente, .aun
que responsables de ambos eje
cutivos calificaron los presu
puestos de 1.991 de “restric
tivos”.

Los presupuestos de las die
cisiete comunidades autonómas 
para 1.991 superarán en su con
junto los cinco billones de pese
tas, frente a los 20,5 billones 
de los presupuestos generales 
del Estado consolidados.

A excepción del País Vasco, 
Madrid y Cantabria, el resto de 
las autonomías tiene práctica
mente finalizado el anteproyec
to para su discusión en los dis
tintos parlamentos, por lo que.

José Bono

cuando sean aprobados en las 
restantes, la cifra global se acer
cará a los seis billones de 
pesetas.

El incremento medio en las 
catorce comunidades que ya tie
nen perfiladas sus cuentas es 
del 17,9 por ciento, según se 
desprende de los datos propor
cionados por los gobiernos 
autonómicos.

ació en La Roda el año 
1873. Desde muy tempra
na edad e influenciado

La Roda ~ —

Arturo Alarcón Santón

> x^y el ambiente de su hogar, sin- 
10 afición a la música, por ello 

trasladó a Madrid y en la 
^^^i^^^i de Música y 

^^'^^^ido, estudió tres años de 
golfeo y cuatro de piano. Com- 
peto el resto de la carrera en 
Barcelona en el Conservatorio del 
Liceo de S.M. la Reina Isabel II 
on las máximas calificaciones, 
cnsionado marchó a Italia en 
^^ F Perrnaneció algún tiempo 

en Estilística Musi- 
• Sería interminable hacer refe

rencia pormenorizada de su baga- 
profesional, razón que me indu- 

^^^^^denne más descri- 
lendole, máxime cuando los 

■peritos son públicos y notorios 
B^ara nuestra ciudadanía.

1 . fallecer en 1953, entre sus 
tiples y valiosas creaciones 

P sicales, se halló la partitura del 
suTT “ -' la cuál 

compositor Guz- 
P^^^o dio buena 

Pin ^^0 magistral arre- 
^0 cualquier con- 
° solemnidad los To^cnses interpretamos con orgu-

^bs^M ‘^^ ^^ ^"^rega de 
®" Madrid 

^^ octubre, el 
'^P^"^ Rodease ^ ciudad Luis Picazo Berru-

EMILIO SALVADOR MARTINEZ

I
R
*
-

1

M
»

lili

ga, lanzó la idea a autoridades 
y asistentes, de dedicarle una pla
ca en su casa natal, y de ésta 
forma evidenciar el agradecimien
to por ser el autor del citado him
no, y en general la afición que 
a este bello arte de la música 
y el canto supo promover a lo 
largo de su vida.

Este año quizá sea el más pro
picio y adecuado, porque los 
Molinos Blancos recayeron en tan 
significativo y coincidente para
lelismo. Los molineros y quienes

PROVINCIAL DE

CAJA RURAL DE ALBACETE 

COMUNICA

Que el CAJERO AUTOMATICO situado en la C/ 
San Antonio Abad, n° 8 de CAUDETE, está ya 
a pleno rendimiento, pudiéndose utilizar con las 
siguientes tarjetas:

todavía no lo son, deberíamos 
identificamos con tan feliz idea, 
asumiendo la responsabilidad de 
complementar y elevaría a efe
mérides. Para ello desde aquí, me 
permito dar un aldabonazo a 
escritores, poetas, coro parroquial 
“El Salvador”, Banda de Música 
Municipal y otros, para organizar 
un acto digno, y que éste pudiere 
compensar por su contenido y 
riqueza en parte, la injustificada 
demora en que nuestro pueblo 
ha caído para rendir el merecido 
tributo a uno de sus insignes hijos.

-VISA
- SERVIRED
- ELECTRON
-EUROCARD
- ACCESS
- CAIXA OBERTA
- MASTER CAR
-4B
- EUROCHEQUE
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Almansa
El pasado día 1 también pararon y esperan solucionar sus problemas

Los 40 trabajadores del Restaurante-Hotel
Los Rosales irán tres días a la huelga

Han realizado un llamamiento al pueblo para que entiendan su postura

Los trabajadores de Los Rosales tras haber agotado todas 
las posibilidades de diálogo con la empresa han decidido ir 
a la huelga los días 4, 9 y 11 de noviembre. Según declaraciones 
del Comité de huelga la intransigencia de la empresa a la 
hora de negociar, ha sido la causante de que los 40 trabajadores 
de esta empresa hayan decidido utilizar esta medida.

Luis BONETE

Los trabajadores de Los 
Rosales quieren informar a los 
ciudadanos de Almansa, de los 
motivos que les han llevado a 
convocar una huelga para los 
días 4, 9 y 11 del presente mes 
de noviembre, y que se con
cretan en:

-“Negativa de la empresa a 
consolidar unas mejoras salaria
les pactadas libremente el año 
pasado.

-Pretensión de la empresa, 
de proceder a la división de 
la razón social de la misma.

-Asimismo intención de la 
empresa de imponer un Expe
diente dé Regulación de 
empleo, con indemnizaciones 
inferiores a ias legalmente esta
blecidas.

-Y por último, la voluntad 
de la empresa de realizar cam
bios de puestos de trabajo de 

una manera arbitraria, sin pre
via negociación o consentimien
to del trabajador.

Tras haber agotado todas las 
posibilidades de diálogo, no nos 
queda más camino que utilizar 
el único medio legal que tiene 
el trabajador, y que es la con
vocatoria de esta huelga.

Hacemos un llamamiento al 
pueblo en general, para que 
sepa comprender y aceptar las 
motivaciones de esta huelga," 
pidiéndoles disculpas de los 
trastornos que pudiéramos oca
sionarles”.

Entrevista con el Comité de 
huelga

Tras haberse hecho público 
este comunicado y después de 
la primera jornada de esta huel
ga, LA TRIBUNA se ha puesto 
en contacto con los represen-

Habrá tres días más de huelga en Los Rosales

a

tantes del Comité de huelga, 
que han explicado para nuestros 
lectores los motivos por los cua
les han tenido que tomar esta 
decisión precisamente en una 

empresa, que en los últimos 
treinta años, nunca había tenido 
ningún tipo de problemas.

LA TRIBUNA.- ¿Cuáles son 
las motivaciones de la huelga?
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Comité de huelga.- Bue® y 
la verdad es que llevamos ^.(- 
años sin ningún tipo de j^ 
venio. El año pasado nego^ 
mos con la empresa y llega’^- ^^

■ P(

HELENE CURTIS 
Firma Internacional líder en el campo de la 
peluquería, precisa por ampliación de plantilla:

VENDEDORES 
(PARA ALBACETE Y PROVINCIA) 
OFRECEMOS: Sueldo, comisiones, incentivos, dietas y kilo
metraje, amplio fichero de clientes y S.S.
REQUERIMOS: Dedicación absoluta, voluntad de trabajo, vehí
culo propio, buenas referencias, experiencia comercial.

Interesados escribir dando referencias profesionales adjun
tando fotografía a: DISTRIBUIDORES DE PELUQUERIAS, 
S.A., C/ Maestro Nicolau, 23, 080021 - BARCELONA. (Aten
ción Dpt°. Ventas)

AUJO SIARS

E^xposición y venta: Avda, de España, 45 - Teléf. 23 56 51 ALBACETE

AUTOMOVILES
Todos 

'®® modelos

SE NECESITA DEPENDIENTA 
PARA BOUTIQUE

Buena presencia de 20 a 25 años. 
Interesadas llamar a partir del lunes 
día 5. Teléfono: 24 29 21

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

TÚ, que me aclaras todo, Q^je 
iluminas todos los caminí^ 
para que yo alcance mi 
Tú, que me das el don div«™ 
de perdonar y olvidar el 
que me hacen y que en tod^ 
los instantes de mi vida est^ 
conmigo, yo quiero, en e^ 
corto diálogo, agradecerte P^ 
todo y confirmar, una vez mas, 
que nunca quiero separarme o 
ti por mayor que sea la Hus» 
material. Deseo estar contigo ’ 
todos mis seres queridos en i 
gracia perpetua. Gracias por ® 
misericordia para conmigo y

(La persona deberá rezar es 
-oración tres días seguidos, 
dédir^el pedido; dentro de^ 
días será alcanzada la 
por más difícil que sea, Pobh^ 
en cuanto se reciba la gfaw 
Agradece las gracias al^p^ 
das.

SONSECAPIEL 
“OFERTA 15 DIAS” 
'o o 0 o

CHAQUETON ZORRO PLATEADO 1® CALIDAD 
" “ = 0.

ENTRADA 32.000 ptas.^ -1-10 Mensualidades 
de 12.800 ptas. „ .

MARQUES DE VILLORES "j Tel. 50 13 38 ALBACETE

GimnAíio 
POIRÍ

ESCUELA 
DEPORTIVA

C/ San Antonio, 7
Teléfono 21 86 21 

ALBACETE

A

GIMNASIA RITMICA GIMNASIA DEPORTIVA-JUDO 
KARATE-MANTENIMIENTO-PESAS Y APARATOS DE 
MUSCULACION-MINIFRONTONES-SAUNA Y SQUASH

Clases especiales para niños desde los 5 años

COLEGIO DE A,T.S.-D.E. Y MATRONAS
Celebradas elecciones el pasado día 31 para renovar algunos 
de los miembros de la Junta de Gobierno resultó elegida 
la siguiente candidatura:
PRESIDENTE, 
SECRETARIO,
VOCAL II,
VOCAL III,
VOCAL IV (Matrona),
VOCAL V (A.P.D.)

Antonio Rodríguez García 
E. Félix Roldán Zorrilla
Milagros Martínez Picazo 
Ignacio Segura Rodríguez 
M® del Carmen Medrano Corredor 
Andrés García González

BonoCfiLoto NO SE OLVIDE 
DE JUGAR

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo-.^^ 
iluminas todos los c®^gai 
para que yo alcance
Tú, que me das el don a''^| 
de perdonar y olvidar el 
que me hacen y que 
los instantes de mi vida e 
conmigo, yo quiero, e^ 
corto diálogo, agradecerte 
todo y confirmar, una 
más, que nunca quiero s 
rarme de ti por mayor dU® ¡g, 
la ilusión material. Deseo . 
contigo y todos mis e 
queridos en la gracia 
tua. Gracias por tu misen,^ 
dia para conmigo y Io® gsta 
(La persona deberá reza', ^jj, 
oración tres días seguido -^^ 
decir el pedido; dentro o®^ 
días será alcanzada la d pir 
por más difícil que see-.^g u 
car en cuanto se red 
gracia). ,pan-
Agradece las gracias 
zadas. p/.

C.D.2022
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Almansa
Conflictividad ¡aboral en la ciudad alnianseña

‘ al acuerdo de una subida sala-
| rial del 7% por todos los con- 
L ceptos. Este acuerdo no se 
^ - plasmó en ningún documento 
' sino que fue un acuerdo ver- 

—'/ bal. Posteriormente la empre- 
^' sa nos ha presentado una car- 

—'■ ta en la que nos planteaba 
!L la división de la empresa, y 

J un expediente de regulación 
í^de empleo del cual no sabe- 

femos ciertamente los motivos, 
Ijpor supuesto que negamos a 
1^ firmar tal carta manifestándo- 
'^inos la empresa que el 7% 
■ 2 ■ seguía adelante pero que todo 
1. ;^ lo demás quedaba paralizado. 
| .. Este año se ha negociado el 

^- convenio a nivel provincial, 
B '' aprobándose el 12,75%, y a 

nosotros la empresa nos ha 
subido solamente el 6,75% al 

retenciones, 
la seguridad social, nos 

encontramos con que estamos 
pasado.

¿^nál es el ambiente 
trabajo de la empre- 

12 C.H.- La verdad es que hay 
lleva 

muchos años en la empresa, 
y como es lógico nos encon
tramos bastante mal en la

i^i actual situación. Si en treinta 
i ew ^^^^ nunca ha pasado nada, 
«® y ^^ntra reivindicamos cosas 

’ completamente normales y 
goífe j^^^^5’ 9ne por otra parte 
Ta<’ ^^^^Anier trabajador de otro 

sector ya las tiene hace tiem- 
po, creemos que no es para 
que la empresa se ponga en 

^- este plqn de intransigencia.
Lamentamos profundamente 
que los salarios del sector de 
hostelería cada vez estén

o r
jue 
105 
jal- 
ino 
nal 
jos 
tás 
ste

«5
^3

peor, la profesionalidad se ha 
perdido, cualquiera sirve cer
vezas, cafés, etc.

LT.- ¿Qué mejoras se pac
taron con la empresa el año 
pasado?

C.H.- Como antes se ha 
manifestado, se pactó el 7% 
por todos los conceptos, se 
ampliaron las categorías, etc. 
Pero al no haber firmado nin
gún documento hoy la empre
sa nos reclama el dinero que 
uos ha dado a cuenta.

LT.- ¿Por qué quiere la 
empresa proceder a la divi
sión de la razón social?

C.H.- No sabemos si será 
porque a la empresa le resulte 

rentable. Lo que no 
entendemos es que, una 
empresa que esta funcionan- 
0 al 100% pretenda hacer 

este tipo de cosas. El motivo 
principal creemos que es, el 
Que la futura autovía, en su 
trazado no pasa por delante 

el hotel, y el “palo” va a 
gc)rdo, la afluencia de 

Chentes a partir de que la 
autovía entre en funciona- 
i^iento va a ser menor, y posi- 
Dlemente alguno de los 37 o 

que estamos trabajando 
sera despedido.

. " ¿Cómo está el tema 
e Expediente Regulador de 

Empleo?
’ ^^ empresa ha pre

tendido que se firmara un 
documento ya. Pero nosotros 
vemos que eso no tiene en

'p 
Alí '-"’I

Ayuntamiento de Almansa

estos momentos validez, y 
hasta que no llegue el 
momento vemos esto sin sen
tido, si firmáramos ahora, fir
maríamos nuestra sentencia. 
No entendemos los motivos 
por ’ los cuales se pretende 
adelantar unos acontecimien
tos, y nosotros desde luego 
no le vamos a dar a la empre
sa un “cheque en blanco”. La 
posición de la empresa es la 
de chantajeamos, en el sen
tido de que nos han dicho, 
que si firmamos ahora, el 
dinero que se nos reclama 
quedaría sin efecto. Pensamos 
que esta proposición no tiene

Comisión de Gobierno
En la habitual reunión de 

la Comisión de Gobierno del 
Ayuntamiento almanseño de 
esta semana, la mayor parte de 
los asuntos tratados se pueden 
considerar como de trámite, 
tanto en los capítulos del área 
económica, técnica, administra
tiva y el área de Cultura y Bie
nestar Social. Hay que reseñar 
que por parte del Ayuntamien
to se ha señalado que no habrá 
pleno en la presente semana, 
a! corresponder la celebración 
de dicho pleno en estos días 
de puente por lo tanto se tomó 
la determinación de posponerlo 
a fechas más avanzadas de este 
mes de noviembre. Hay que 

nada de legal.
LT.- ¿Qué pasa con los 

cambios de los puestos de 
trabajo?

C.H.- A los últimos traba
jadores contratados, se les ha 
hecho un contrato en el cual 
se les especifica en que pues
tos son necesarios. De est9 
manera la empresa tiene la 
facilidad de cambiar cuantas 
veces quiera y no se le pueda 
reclamar nada. La empresa 
tiene que darse cuenta que 
los cambios continuos de 
puestos de trabajo inciden en 
el rendimiento, y que los sala
rios tendrían que estar en fun

destacar sin embargo que a esta 
comisión de gobierno I.U. llevó 
dos temas, una relacionada con 
el hecho de que por parte del 
Ayuntamiento se habiliten 
mampara.s protectoras en las 
paredes del autobús con el 
objeto de evitar la incomodidad 
y las inclemencias del tiempo. 
Resolviendo la comisión de 
Gobierno el estudiar las ofertas 
de una empresa de Valencia. 
En cuanto a la otra propuesta 
l.U. comentaba el tema de que 
se instalen de manera visible 
los nombres de las calles en 
las entradas del Polígono 
Industrial y que a su vez se 
instalasen unos planos en los 

ción de los trabajos que se 
desarrollen. En la empresa 
hay trabajadores cualificados 
para trabajar en varios sitios, 
y así lo hacen, pero a la hora 
de cobrar todos somos igua
les, creemos que esto no es 
justo.

LT.- ¿Cómo ha sido el diá
logo con la empresa?

C.H.- Después de tres 
meses ha llegado un momento 
en que se han agotado todas 
las posibilidades, y la empresa 
ha manifestado que no admi
tía ninguna de nuestras rei
vindicaciones. Queremos que 
la opinión pública sepa que

‘’que se señalen las empresas allí 
instaladas, por parte de la 
comisión de Gobierno se seña
ló en torno a este tema, que 
ello ya está previsto pero que 
debe de aprobarse primero los 
nombres de las calles, puesto 
que hay en la actualidad bas
tantes calles del Polígono que 
no tienen una denominación 
oficial. Podemos señalar que a 
una de esas calles sin nombre 
oficial, próximamente se el 
denominará con el nombre de 
la ciudad francesa con la que 
recientemente se ha hermana
do nuestra ciudad Saint-Me- 
dard-En-Jalles.

La verdad es que 
hay mucha gente 
que lleva muchos 
años en la
empresa, y como 
es lógico nos 
encontramos 
bastante mal en la 
actual situación 
que se vive en la 
empresa

La empresa tiene 
que darse cuenta 
aue los cambios 
continuos de 
puestos de trabajo 
inciden en el 
rendimiento, y que 
los salarios 
tendrían que estar 
en función de los 
trabajos que se 
desarrollen

no se puede comparar a Los 
Rosales con un bar cualquie
ra, si una empresa gana dine
ro, como ésta, y tiene 40 tra
bajadores, vamos todos a 
ganar dinero. La hostelería es 
un trabajo muy sacrificado, 
trabajamos sábados, domin
gos, cuanto más fiesta es más 
trabajo tenemos, las vacacio
nes no las tenemos en nues
tras fechas, hay fechas críticas 
que cualquier persona las 
pasa con su familia, nosotros 
no; entonces lo que pedimos 
es que ese sacrificio se tiene 
que ver compensado por lo 
menos con un buen salario, 
en definitiva lo que preten
demos es estar como el resto 
de los trabajadores, y hay no 
puede ser por lo menos que 
se nos valore en una justa 
medida.

LT.- ¿Qué objetivos se ha 
marcado el Comité de huel
ga?

C.H.- Tener un sueldo 
acondicionado al trabajo que 
realizamos, y equiparamos a 
los demás trabajadores. Pro
curar que no nos descuenten 
las cantidades que la empresa 
pretende. Que la empresa 
deje de presionamos y tra
bajar a gusto para poder aten
der al público en perfectas 
condiciones ya que si esto no 
se da, iría en detrimento del 
propio servicio.

K
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Están jugando los partidos de casa en el campo del Tobarra 

Malestar de los aficionados de Isso con el 
presidente del Hellín Deportivo

No se pueden utilizar las instalaciones del polideportivo Santa Ana

Los afícionados de Isso envían una carta abierta ai pre
sidente del Hellín Deportivo. En la misma exponen su 
malestar por la decisión adoptada por la directiva del 
equipo de fútbol en cuanto a jugar los partidos locales

en el campo de Tobarra, mientras continúan sin poder 
utilizarse las instalaciones del futuro complejo polidepor
tivo de “Santa Ana”.

Angel ROMERO GARCIA

Ciudadanos de la pedanía de 
Isso han enviado una carta 
abierta al presidente de la ges
tora del Hellín Deportivo en 
la que expresan su protesta ante 
la decisión de la directiva de 
utilizar el campo de La Granja, 
en Tobarra, como sede local 
para disputar los partidos case
ros durante el proceso de remo- 
delación que está realizándose 
en el complejo de “Santa Ana”.

Hasta la fecha, el Hellín 
Deportivo ha utilizado en dos 
ocasiones el campo tobarreño 
para disputar sus dos primeros 
partidos de carácter local y de 
momento no se ha realizado 
ninguna manifestación en torno 
al uso de otras instalaciones 
deportivas más cercanas, como 
es el casó de las de la pedanía 
de Isso.

Hay que tener en cuenta que 
las esperanzas de la directiva 
del equipo local apuntaban a 

una pronta terminación de las 
obras en “Santa Ana”, por lo 
que se pensaba poder utilizar 
las instalaciones hellineras para 
este mes de noviembre, pero 
dado que las obras no han sido 
finalizadas y las mismas pueden 
todavía continuar sin dejar el 
campo dispuesto antes de fina
les de año, no se ha indicado 
sí el Hellín Deportivo utilizará 
otras instalaciones o continuará 
disputando los partidos en 
Tobarra, medida que lleva apa
rejada el proveer un medio de 
transporte gratuito para despla
zar a socios y aficionados.

La carta

En nueve puntos y una ale
gación final, los aficionados de 
Isso expresan su parecer sobre 
el comportamiento del presi
dente del equipo hellinero en 
estos términos: “Los aficiona
dos de la pedanía de Isso que
remos manifestar públicamente 

nuestro malestar y desacuerdo 
por la decisión que usted diri
giéndose al presidente), junto 
con su junta directiva, han 
tomado de llevar los partidos 
de competición (en tanto “San
ta Ana” no es terminado), a 
Tobarra, sin que esto suponga 
desprecio hacia la afición de esa 
localidad que nos merece todos 
los respetos.

Creemos, Sr. presidente, que 
la decisión que han tomado es 
absurda y supone un claro des
precio hacia una parte integran
te de Hellín que es Isso. Las 
razones que avalan nuestro 
deseo de que los partidos se 
hubiesen jugado en Isso, y no 
en otro lugar, son las siguientes: 
Disponemos de un. campo. 
También rfiunicipal, en que vie
ne entrenando periódicamente 
la plantilla del Hellín. Podemos 
asegurar que el concejal de 
Pedanías ha hecho gestiones 
con el de Deportes, y algunos 
miembros de la Directiva, para 

ofrecerles el campo y su acon
dicionamiento (cerrado, terreno 
de juego, etc), sin que haya reci
bido respuesta alguna. Estamos 
tan sólo a 4 kilómetros de 
Hellín, con lo que se ahorraría 
el transporte. Aquí existe una 
afición incondiconal del Hellín, 
porque somos hellineros. Se 
promocionaría la afición al fút
bol en nuestra pedanía y por 
tanto en Hellín. El gasto de uti
lización del campo sería nulo. 
Varios miembros de la plantilla 
del Hellín son de Isso, de lo 

. que estamos muy orgullosos. Si 
los juveniles pueden jugar en 
este campo sus encuentros de 
competición, no entendemos 
porque no lo puede hacer el 
otro equipo y finalmente por 
qué parte de la subvención eco- * 
nómica que el Ayuntamiento da 
al equipo sale también de nues
tros impuestos”.

La carta termina acusando al 
presidente del Hellín Deportivo 
de haber comenzado, su gestión

Isso.

de manera desafortunada, 
tándole sensibilidad para en 
der que Isso también es H 
y existen buenos aficionado 
fútbol.

En otro orden de cosas 
Hellín consiguió ayer su vid^g 
más espectacular en lo qd 
de competición al derrotar * 
7-0 al líder del grupo el 
Cerro en el partido dispu'v 
el pasado jueves. g
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GRANDES ALMACENES

C/ Mayor, 1 y 5

APROVECHATE, AHORA TIENES 
TODA LAS MARCAS CON 
PRECIO JOVEN. LOS LEVI'S 

1 501 ETIQUETA ROJA,LIBERTOS, 
PEPE, GURA, JUSSIN,

- WILDERSON, R0CK,LEE,ESTA 
ES TU GRAN OCASION EN LA 
SECCION JOVEN DE GRANDES 
ALMACENES PAÑOS.
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HIDROELECTRICA 
ESPAÑOLA, S.A.

Distribución Centro

Albacete
Para efectuar trabajos de ampliación y ’^^^ S 

tenimlento de nuestras Instalaciones, comuni
camos a nuestros clientes que el próximo di^ 
4, nos veremos en la necesidad de interrumpid 
el suministro en los siguientes Centros y duran
te períodos comprendidos dentro de los hora
rios que se indican:

DISTRITO HELLIN
- L‘A.T. 20 KV. Sondeos de la S.T. HeHi^ 
- Afecta a; Agramón, Estación de Agrado/' 
y particulares .........  de 7,30 a 12 '’• 
- L‘A.T. 20 KV. Sondeos de la S.T. HeUifi 
- Afecta a: La Horca, Minateda, Cancarix, Co^ 
perativa San Isidoro y zona rural .........de 
a 11 h.
Rogamos disculpen las molestias ocasionad^^ 

por ello.
Albacete, a 2 de Noviembre de 1990

C/ San Antonio-^ 

Telef:

MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- ÜCON SERVICIÉ 
GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA

c Gimnoíio ESCUELA 
DEPORTIVA

CLASES U
M ' 7W PARA NIÑOS

DESDE 
y LOS 5 AÑOS

GIMNASIA lUTMlCA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - bUUAbtt - 
TENIMIENTO MASCULINO Y FEMENINO, PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION M 

TONES - SUNA FILANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA

M.C.D.2022
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H Hellín y su comarca
El teína afecta a la última excursión realizada a Benidorm 

Miembros de la Junta de Gobierno del Hogar de 
la Tercera Edad denuncian nuevas irregularidades

No se han cumplido algunas de las bases por las que se rige la Comisión

Miembros de la Junta de Gobierno de la 
Tercera Edad denuncian irregularidades 
económicas. El tema afecta a la última 
excursión realizada por los socios a Beni
dorm el pasado mes de octubre^ asimismo

manifiestan cómo no se han cumplido algu
nas de las bases por las que se rige la 
Comisión de Excursiones, al dispensarse 
un trato de favor hacia los responsables 
de anteriores viajes.

Angel ROMERO

A seis meses vista de las últi
mas manifestaciones realizadas 
a LA TRIBUNA por Francisco 
Parra García, en las que se 
ponía en duda la gestión eco
nómica del Hogar de la Tercera 
Edad a consecuencia de ciertas 
irregularidades observadas en 
una excursión realizada a Salou, 
donde según las manifestacio
nes del indicado y otros socios 
del Hogar, se había cobrado un 
importe superior a lo estipu
lado, realizándose más tarde la 
devolución de una parte del 
dinero a los ancianos, la historia 
parece volver a repetirse, según 
nos denuncia Francisco Parra, 
que tras las últimas elecciones 
acontecidas en el centro el pasa
do mes de junio, fue nueva
mente reelegido para formar 
parte de la nueva Junta de 
Gobierno. En esta ocasión, las 
irregularidades no sólo afectan 
al aspecto económico del men
cionado viaje, sino a un supues
to proceder arbitrario a la hora 
de repartir los billetes a los inte
resados en formar parte de la 
expedición, organizándose la 
consiguiente protesta que hizo 
rectificar la postura inicial, pero 
que impidió que todos los inte
resados pudiesen formar parte 
de la excursión.

Incumplimiento de las normas

Según nos manfiesta el Sr. 
Parra, el día nueve de octubre 
se anuncia una excursión a 
Benidorm, de cinco días de 
duración, para los día.s 17, 18, 
19, 20 y 21. Siguiendo las bases 
aprobadas por la Comisión de 
Excursiones, de la que forma 
parte Parra, y para dar más 
Oportunidades a todos los 
socios, se advierte que los par
ticipantes en la excursión ante

rior no podrán tomar parte en 
este viaje, salvo que no se cubra 
el cupo de demandas, cuyo caso 
no es este. El viaje tiene las 
mismas características que otros 
similares: una parte del mismo 
está subvencionada por la Junta 
de Comunidades.

“Según se contempla en el 
Estatuto Básico de los centros 
de la Tercera Edad, todos los 
socios participarán por igual en 
cualquier actividad, teniendo 
los mismos derechos y deberes 
y nadie puede ser objeto de dis
criminación. A tal efecto, la 
Juntja de Gobierno de este cen
tro aprobó el pasado 19 de junio 
la reglamentación que rige la 
Comisión de Excursiones -co
mienza a indicamos Francisco 
Parra.

El presidente de la comisión, 
Félix Muñoz Calvo, hizo el 
anuncio del viaje, manifestando 
que el día 15 se sortearían los 
billetes entre los interesados. Al 
mismo tiempo se anunció el 
precio completo de la excursión 
124.550 ptas, de las cuales la 
Comunidad Autónoma subven
ciona 30.000 ptas., y el resto 
de 94.550 ptas serían abonadas 
por los viajeros. Para dar más 
oportunidades a los socios, se 
inscriben para participar en los 
viajes todos los que quieren y 
luego se sortean los billetes. A 
pesar de que para esta excur
sión se puso un letrero indi
cando que el autocar estaba 
cubierto, algunos socios expre
saron su deseo de solicitar una 
reserva, por si a última hora, 
alguien que había reservado 
billete no podia ir”.

Francisco Parra sigue indi
cando cómo, el día antes de 
la partida, los socios que se 
habían apuntando en reserva y 
a los que no les había corres
pondido billete, se sintieron 
molestos al enterarse que, como 
responsables de la excursión 

irían las mismas personas que 
siempre lo habían hecho. Dado 
que ello suponía un trato dis
criminatorio para quienes no 
habían participado en el ante
rior viaje, expresaron su pro
testa, la que motivó que a la 
hora de partida los designados 
como responsables (tres perso
nas y sus cónyuges) no se pre
sentaran a iniciar la excursión.

Irregularidades económicas

Lógicamente cabe pensar 
que es un poco raro que nin
guno de los designados como 
responsables pudiese asistir al 
viaje por alguna causa mayor, 
por lo que todo parece indicar 
que, ante las protestas de los 
socios, por haber sido designa
dos los de siempre, éstos no 
quisieran formar parte de la 
expedición.

A pesar de quedar entonces 
seis plazas libres, no se repar
tieron entre los peticionarios, 
por lo que la excursión marchó 
incompleta, sin que tampoco se 
designase un nuevo equipo de 
responsables del viaje dentro de 
la comisión, aspecto que podía 
haberse solucionado nombran
do otro grupo de personas de 
entre los once que la forman.

“Al darse este condicionante 
-explica Parras- el autocar par
tió con seis plazas vacías, 
habiendo personas que desea
ban ir, también en el hotel se 
perdieron esas seis plazas. Al 
mismo tiempo nadie de noso
tros asumía la responsabilidad 
del viaje, ni se siguieron por 
tanto las normas, que en cada 
salida marcan los estatutos para 
este tipo de actividad. Adema 
se tuvo que realizar el corre- 
sondiente reajuste de los asien
tos del autocar”.

Por otra parte, tras la apro
bación el 19 de junio de la regla-

Nueva denuncia de Francisco Parra

mentación para las excursiones, 
se procedió a la adjudicación 
de los viajes a una empresa de 
transportes a razón de noventa 
pesetas por kilómetro recorrido. 
“En este precio, nos dice Fran
cisco Parra,' se incluye iva, 
canon de peaje en autopistas 
y todos los demás gastos de 
autocar. Durante estos cinco 
días se recorrieron 815 kilóme
tros, que al precio estipulado 
supondrían 73.350 ptas. Dado 
que se cobró por el desplaza
miento un total de 124.550 ptas, 
fácilmente es comprensible que 
ha existido un superávit de 
51.200 ptas que se han cobrado 
de más y de las que no se ha 
dado ningún tipo de explica
ción”.

Como ampliación a esta 
información, Francisco Parra

nos ha hecho llegar un ejemplar 
de las funciones que correspon
den a la Comisión de Excur
siones, aprobadas el 19 de junio 
entre las que se encuentra el 
solicitar a tres empresas de 
transportes, precio y kilómetros 
que se desean realizar en el año 
para su posterior adjudicación 
a la más interesante, así como 
qué miembros de la comisión 
acompañan a cada una de las 
excursiones como responsables 
de las mismas. También se indi
ca cómo deben aplicarse estric
tamente y sin excepciones las 
bases de la Comisión, aproba
das el 19 de junio, entre las 
que figuran la mencionada de 
que los socios que participan 
en una excursión, no podrán 
hacerlo en la siguiente, salvo 
que no se cubra la demanda.

Albdcete
Se Enteio De lodo
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Se Entera De Todo

Día tras día, más de 40.000 lectores 

ponen en marcha el motor, 

que hace de nuestro diario 

esa máquina que incansable lleva 

una información clara, directa e independiente
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■■1 Consejo de Ministros
EI Gobierno considera “exagerada” la reacción 
de la presidencia de la Generalitat de Catalunya 
por los conflictos de protocolo surgidos en la 
visita def presidente soviético Mijail Gorbachov 

¡a Cataluña, según manifestó ayer la ministra

Portavoz del Gobierno, Rosa Conde, que afirmó 
que las protestas del presidente Jordi Pujol no 
habían sido tratadas en la reunión habitual del 
Consejo de ministros celebrada ayer. Rosa Conde 
indicó que la posición del Gobierno respecto

a este asunto está recogida en la nota emitida 
por la Delegación del Gobierno en Cataluña 
horas después de tener conocimiento del comu
nicado de protesta de Pujol, en la que se con
sidera un éxito la visita de Gorbachov.

Por los conflictos de protocolo originados durante la visita del presidente soviético, Mijail Gorbachov, a Cataluña 

El Gobierno considera exagerada la reacción 
de Jordi Pujol tras la visita de Gorbachov

Rosa Conde afirma que el Ejecutivo comenta con “jocosidad” las informaciones sobre el cese de algún ministro

B MADRID. (Fax-Press).- En 
5 la nota de la Delegación del 
S Gobierno en Cataluña se des

taca que el gobierno socialista 
. “no quiere entrar en una polé- 
Imica con el presidente de la 

Generalitat y mucho menos con 
la institución que representa”, 
dijo Rosa Conde.

La ministra añadió que el 
empeño fundamental del 

|l Gobierno es que las relaciones 
?-j entre las instituciones del Esta- 

do sean “lo más correcta posi- 
M y que “nunca hemos pre- 

■ tendido la ofensa a ninguna ins- 
, titución ni a nadie que la repre-

• sente, por tanto nos parece que 
1 la reacción de la Generalitat ha 

= sido exagerada porque el 
^! gobierno socialista actúa con el 
0! máxirno respeto y la máxima 

i sensibilidad hacia todas las ins-
■ I tituciones”.

Narcís Serra

i La portavoz del Gobierno 
. indicó que esa postura no era
- contradictoria con la mantenida
• por el ministro de Defensa, 

^®yc’s Serra, quien el pasado 
■f miércoles afirmó que la visita 
| de Gorbachov a Cataluña no 
? habia estado muy bien orga- 

nizada.
| “Serra y yo solemos estar de 
1 acuerdo siempre y en esta oca- 
K sión también y si este fuera el 
| ^®sacuerdo del Gobierno yo me 
í¡ felicitaría porque esto no sería 
S nada al lado de otros desacuer- 

9^^ podía haber”, bromeó 
la ministra.

i n ’^’srno tono empleo Rosa 
K Conde al comentar las infor- 
J maciones aparecidas en un dia- 
£ no madrileño en el que se seña- 

a que que el ministro de Cul- 
■ íura, Jorge Semprún, puede ser 
K cesado próximamente.

B Cese de Semprún

1 La ministra afirmó que este 
lema “no se ha tratado a parte 

e que hayamos podido hacer 
j una broma entre nosotros, por- 

Que seguimos con una cierta 
i jocosidadd este tipo de infor- 
d Elaciones. No hay nada sobre 
E ese asunto y la vida de trabajo 
I continúa en el seno del gabi- 

Í nete”. ®
1 Conde se vio obligada 

a explicar que algunas informa
ciones sobre la crisis de Gobier- 

| i'® se comentan como se 
1 con un compañero de 
\ ^^^E ^'^^ tenga que ver 
1 m ^ ^^ periódico, pero no tiene 

"TiPortancia” v añadió 
1 pregunta sobnre la salida 
1 Gobierno de Jorge Semprún 

riingun punto de par
lón 7 ^“^ ^^^^'^ utilizado el 

- ’^roma para abordar esa 
responder 

pre de la misma manera

i
AI

tosa Conde al término de la reunión habitual del Consejo de Ministros.

El Gobierno socialista “no quiere entrar en una polémica con el 
presidente de la Generalitat, Jordi Pujol, y mucho menos con la 
institución que representa”, dijo ayer Rosa Conde tras la reunión 
del Consejo de Ministros

porque llevamos mucho tiempo 
con este tema”.

Respecto a la evolución del 
conflicto del Golfo Pérsico y el 
clima prébelico de los últimos 
dias, Rosa Conde reiteró la 
posición oficial del Gobierno 
que propugna una solución 
pacífica de la crisis originada 
por la invasión de Kuwait por 
las tropas iraquíes.

Golfo Pérsico

“Siempre hay un peligro de 
guerra y nunca se ha descartado 
esa posibilidad por ningún 
gobierno, pero el gobierno 
español piensa que hay que ago
tar hasta las últimas consecuen
cias las soluciones pacíficas y 
en ello estamos trabajando”, 
dijo la ministra que indicó que, 
por tanto, no había instruccio
nes distintas para los barcos que 
han ido a relevar al primer con
tingente enviado por nuestro 
país, a la zona del Golfo, que 

se recogen en la directtiva apro
bada por el Gobierno y de la 
que tienen conocimiento los 
partidos políticos.

“No ha cambiado ningún ele
mento sustancial que permita 
pensar que la guerra pueda pro
duciré en pocas fechas aunque 
el peligro siempre existe y el 
gobierno está preparado para 
ello”.

El Gobierno aprobó la con
cesión de nueve créditos FAD 
a Uganda, China, Marruecos Y 
Polonia. Los créditos a Uganda 
por importe de 9’2 millones de 
dolares servirán para la compra 
por ese país africano de 200 
vehículos españoles y para 
financiar un proyecto de equi
pamiento de hospitales rurales.

Créditos

Los créditos concedidos a 
Marruecos ascienden a 263 
millones de pesetas y a 239 
millones de marcos alemanes 

destinados a la financiación de 
instalaciones portuarias y a la 
construcción de una central tér
mica en Jorf Lasfar.

El Gobierno también aprobó 
la concesión de una línea de 
crédito y de un crédito con car
go al Fondo de Ayuda al Desa
rollo (FAD) a China la primera 
por importe de 30 millones de 
dolares y el segundo por dos 
millones de dolares para finan
ciar un proyecto de instalación 
de lineas telefónicas.

Polonia, por otra parte, reci
birá tres créditos FAD por un 
importe cercano a los treinta 
millones de dolares para la 
financiación • de distintos pro
yectos de telecomunicaciones.

En el capítulo de nombra
mientos, José Antonio López 
Zatón ha sido designado nuevo 
embajador de España en Polo
nia y Antonio Pau Pedrón, 
Director General de Registros 
y del Notariado.

^^No quisimos 
ofender^^

Rosa Conde dijo que 
el Gobierno considera 
“exagerada” la reacción 
de la presidencia de la 
Generalitat al protestar 
por el tratamiento proto
colario dado a esta ins
titución durante la visita 
a Barcelona de Mijail 
Gorbachov. “La visita ha 
sido un éxito, no sólo 
para España, sino tam
bien para la URSS”, aña
dió Conde, en la rueda 
de prensa convocada tras 
la reunión semanal del 
gabinete.

Conde precisó que “el 
Gobierno no quiere 
entrar en polémica con la 
Generalitat” y que su 
empeño está en que las 
relaciones con esta insti
tución “sean lo más 
correctas posibles”.

Según la ministra, “el 
tacto siempre ha sido 
exquisito y nunca hemos 
pretendido la ofensa. Por 
parte del Gobierno no 
hay polémica, ni hay con
flicto”.
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Los proyectiles impactaron en la pared a la altura del primer piso.

*
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Fernández Ordóñez.

j 

i

Dos proyectiles hicieron impacto en la pared aunque no ocasionaron víctimas

ETA dispara dos granadas contra el 
cuartel de la Benemérita en Balmaseda

Se mantiene Ia búsqueda del coche utilizado en su fuga por dos presuntos etarras

Los ministros d
España y 
Portugal se 
reunieron en el
Algarve

LISBOA. (Efe).- Una« 
gación de ministros españow 
encabezada por el titular^ 
Ministerio de Exteriores, 
cisco Fernández Ordóñez 
reunieron ayer con su honio* 
portuguesa en el Algarve Í 
de Portugal) para prepara' 
VII Cumbre Ibérica, qu^' 
verá a reunir dentro de un 
en este país al presidente 
Gobierno español, Felipe 
zález, y Aníbal Cavaco Si 
presidente de la Rep“'’'
Portuguesa.
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Dos granadas, lanzadas desde un vehículo contra el 
cuartel de la Guardia Civil de la localidad vizcaína 
de Balmaseda, hicieron explosión sobre los doce menos 
cuarto de la pasada madrugada, sin que produjeran 
víctimas.

BALMASEDA. (Efe).- 
Según informaron fuentes ofi
ciales, los proyectiles fueron 
lanzados desde un vehículo 
sustraído horas antes e impac
taron contra una de las pare
des del cuartel.

Las explosiones causaron 
daños materiales en el interior 
del primer piso, en ese 
momento vació, y afectaron a 
enseres, así como a algunos 
vehículos y cristales de las 
viviendas cercanas.

Las mismas fuentes indica
ron que el vehículo desde el 
que se lanzaron las granadas 
fue hallado tras el atentado

M. Fraga presidirá la próxima 
reunión de la ejecutiva del PP

SANTIAGO DE COMPOS
TELA. (Efe).- Manuel Fraga 
Iribarne, en su condición de 
Presidente Fundador del Par
tido Popular, presidirá el próxi
mo lunes la reunión de la eje
cutiva del partido, confirmaron 
a Efe fuentes próximas al titular 
de la Xunta de Galicia.

La presencia de Fraga en esta 
reunión de la ejecutiva del Par
tido Popular, “no tiene carácter 
simbólico, es una presidencia 
plena”, aseguraron las mismas 
funtes.

Fraga Iribarne, con su pre

en el barrio Presa Encimera 
de Balmaseda, donde está la 
parte trasera del cuartel de 
la Guardia Civil.

Según relataron a Efe veci
nos de la zona, entre las dos 
explosiones hubo un intervalo 
de un minuto y también se 
escucharon “uno o dos dis
paros”.

En la casa cuartel, situada 
en la avenida Encartaciones 
de Balmaseda, se encontraban 
en el momento del atentado, 
varias familias, aunque no se 
ha precisado el número y los 
guardias civiles de servicio, 
aunque ninguno de ellos sufrió 

sencia, “testimoniará su apoyo 
al proyecto político que esta 
desarrollando José María 
Aznar” y “hará patente su feli
citación al partido por el éxito 
conseguido en las elecciones 
autonómicas del País Vasco 
celebradas el pasado domingo.”

Como es sabido, el presiden
te del Partido Popular, José 
María Aznar, presentará el 
próxirno lunes ante la Junta 
Directiva Nacional un informe 
sobre el primer año de su ges
tión al frente del partido, infor
maron a Efe fuentes del mismo. 

lesión alguna.
Al lugar del atentado acu

dieron varias dotaciones de la 
guardia civil y la Ertzaintza, 
que cuenta con una comisaría 
en este municipio.

Poco antes de producirse el 
atentado una llamada telefó
nica anonónima, que dijo 
hablar en nombe de ETA, 
anunció a la DYA -Asociación 
de Ayuda en Carretera- que 
un hombre, propietario de un 
vehículo, se hallaba atado a 
un arbol a dos kilómetros y 
medio de un camino de parte 
de la fábrica de tejas de Bal
maseda, situada a la salida 
hacia Bilbao.

Por otra parte, la Guardia 
Civil mantiene los dispositivos 
de búsqueda del vehículo 
robado en el que el pasado 
miércoles huyeron dos presun
tos etarras, después de sufrir

El informe coincide con el 
primer año de legislatura -en 
la que el Partido Popular es 
la primera fuerza de la opo
sición-, aunque José María 
Aznar solo es presidente efec
tivo del partido desde el Con
greso de Sevilla, celebrado en 
marzo pasado.

La reunión de la Junta Direc
tiva Nacional del PP será pre
sidida por primera vez por 
Manuel Fraga, en calidad de 
Presidente Fundador del par
tido. 

un accidente de tráfico en el 
término navarro de Ibiricu de 
Yerri. Pese a algunos rumores 
difundidos a últimas horas de 
ese mismo día, según los cua
les el Ford Sierra NA-8674-N, 
utilizado en la fuga, había sido 
localizado cerca de Tafalla, 
municipio en el que los 
supuestos activistas liberaron 
a los dos rehenes que llevaban 
con ellos, el coche aún no ha 
sido localizado.

Por las investigaciones rea
lizadas hasta el momento, las 
Fuerzas de Seguridad creen 
que los dos individuos pude- 
den ser Juan Félix Erezuma, 
alias “Maximiliano González”, 
de 27 años y natural de Guer
nica, y el catalán Juan Carlos 
Monteagudo Povo, “Kata”, de 
30, miembros ambos del 
comando “Barcelona” de 
ETA.

Manuel Fraga.

*^Canales azules

La apertura de nuevos j 
nales azules” (aduanas de 
libre); el contrabando y 
cio clandestino y el P^’’^j 
enlace del tren de vía m^ 
son algunos de los teínas ^ 
centrarán este encuentro cfi 
terial, que comenzó ayer H 
18.00 GMT y finalizará estet» 
mo sábado a mediodía. 9 

Junto al ministro espaú^j 
Asuntos Exteriores, 
Fernández Ordóñez, m^^''''3 
la delegación española 1 
ministros de Transportes V 1 
cación, José Barrionue'' 1 
Javier Solana, respectiva^ | 
y altos cargos del Estado ' S 
ñol.

La misión portuguesa- ^^ 
bezada por el ministro de 
riores, Joao de Deus F’f 

I 
C 
€ 
t

C 

}

está compuesta por los ‘‘ .,M 
de Transportes y EduJ^ 
Joaquim Ferredira de B a 
y Roberto Carneiro.

Ambas delegaciones 
dirán en grupos de trabar j^^ 
la coordinación de los mi j^^^ 
de Exteriores de Esp® ^q^ 

Portugal. -trac 
VPr

Resultados^^.ÍTí\^i 
-------------------------- ’ lerii

Los resultados de es^[^^. E 
nión interministerial '^^ ^
se analizarán también * < nt 
peración sobre las conm ras 
ciones de los descubri^^|^»a 
en ambos países y en ^Jp¡{r^ 
ciencia y tecnología j^^ 
ción y acercamiento de ^^z ^^^^ 
en educación- serán Pj^p 
dos en la próxima VH ^^|¿f'’ ^^^^ 
que está previsto que se^ , ■ ^^ 
para el próximo día > 
diciembre, en el Algaí*®'
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Íf El PNV, vencedor de las 
1 elecciones del País Vasco, 
[ comenzará la próxima 

semana conversaciones 
con el PSE-PSOE para 
formación de un gobierno 
de coalición. Sin embargo, 
Xabier Arzallus, presiden
te del PNV, cree que el 
Gobierno del PSOE debe
ría cambiar su actitud res
pecto a Euskadi para que 
la coalición sea posible.

El presidente del PNV asegura que el PSOE debe cambiar su actitud

Arzalluz matiza la coalición 
entre el PNV y el PSE-PSOE

Hoy comienza el escrutinio general defínitivo de los votos emitidos

leis 
nólí

irai 
le ’ 
mt 
ite

VITORIA. (Efe).- Arza
lluz ha afirmado que el Par
tido Socialista Obrero Espa
ñol deberá cambiar su actitud 
respecto al País Vasco para 
que la coalición de gobierno 
entre Partido Nacionalista 
Vasco y Partido Socialista 
Obrero Español sea posible.

Así, Arzallus aseguró ayer 
al diario “ABC” que “si 
siguen en la tesitura de cerrar 
el grifo autonómico, no veo 
por dónde podría formarse un 
gobierno entre el Partido 
Nacionalista Vasco y el Par
tido Socialista Obrero Espa
ñol”. No obstante añade que 
la coalición con los socialistas 
no está “desgastada”.

5rabier Arzalluz, presidente <e| WW. 

tde noviembre se procederá a 
;la proclamación de los par
lamentarios electos para el 
(cuarto Parlamento vasco.
( La proclamación de los 
¡nombres de los 75 diputados 
¡de la Cámara de Vitoria se 
publicará en el boletines ofi- 

! ciales del País Vasco y de los 
t tres territorios el próximo 25 
i de noviembre. ______

Redamaciones

Escrutinio defínitivo

Por otra parte, las Juntas 
Electorales de Alava, Guipúz- 

is * coa y Vizcaya iniciarán hoy 
era e* escrutinio general defini- 

livo de los votos emitidos en 
110* las elecciones autonómicas
rara J

te

vascas, proceso que concluirá 
el próximo martes.

Tras la celebración de estos 
comicios el pasado domingo, 
y el escrutinio provisional rea
lizado por el Departamento 
de Interior del Gobierno Vas
co, las Juntas harán el recuen
to definitivo de los votos emi
tidos en las urnas y de los 
recibidos por correo desde el 
pasado día 1 de octubre.

Una vez que las Juntas 
Electorales efectúen su escru
tinio general, el próximo 11 

3 El Rey visitará el lunes el
3 portaaviones “Príncipe de 
■Asturias” en la base de Rota

(ií 
H ¿ Madrid. (Efe).- EI Rey tirá a una demostración militar 

‘ del Grupo de Combate del por-
hines la base aeronaval de Rota taaviones, que es el buque insig- 
^Cádiz) y asistirá a una demos- nia de la Armada Española. 
Iración en el nortaavíones Por otra parte, aviones de los 

Servicios de Salvamento Aéreo

ii<í' Juan Carlos visitará el próximo 
,03

^lac-ion en el portaaviones 
^ Príncipe de Asturias”, infor- 

X liaron a Efe fuentes del Minis- 
“terio de Defensa.

^. El monarca será recibido en 
^^¡¡xx ^a base por el almirante de la 

,n ^'^^a española Pedro Regalado, 
l^. Iras lo cual recorrerá las ins- 
rj5®“8Ciones militares, en una visi-

organizada por el Ministerio 
F. de Defensa que tendrá, según 
F ^as fuentes, “exclusivo carácter 
F castrense”.
F. En el “Príncipe de Asturias , 
», actualmente anclado en la base 
W' de Rola, el Jefe del Estado asis-

«y

Abel Caballero, secretario de Política Institucional del PSOE. Felipe González.

El PSOE quiere lograr un pacto en esta materia
"i

7/

ciales en la Cámara.
El Reglamento del Parla

mento permite a los grupos 
políticos un amplio margen 
para las conversaciones y 
negociaciones de cara a acor
dar un Gobierno o establecer 
pactos de legislatura, ya que 
no hay un límite legal para 
la presentación de dicha 
documentación.

Una vez compuesto el Par
lamento, el presidente del 
mismo, oídas la Mesa y Junta 
de Portavoces, establecerá, 
sin que haya plazos legales, 
la fecha en la que será con
vocado el pleno para la elec
ción del lehendakari.

De esta sesión saldrá ele
gido presidente del Ejecutivo 
autónomo el candidato que 
obtenga la mayoría absoluta 
en una primera votación, o 
el que consiga, al día siguien
te, el mayor número de votos. 
En caso de empate, el citado 
reglamento señala que “trans
currido el plazo de sesenta 
días después de la convoca
toria del Parlamento para la 
elección del lehendakari, sin 
que ésta se lleve a efecto”, 
el lehendakari en funciones 
procederá a la convocatoria 
de nuevas elecciones en la 
Comunidad Autónoma.____ (

Con anterioridad, desde el 
domingo día 4 hasta el jueves 
día 8, los representantes gene
rales de las diecienueve can
didaturas que concurrieron a 
los comicios podrán presentar 
reclamaciones, que tendrán 
que ser resueltas antes del día 
10.

El mismo día de la pro
clamación de los electos, el 
11 de noviembre, la Junta 
Electoral iniciará el reparto 
de credenciales a los nuevos 
parlamentarios.

Para la constitución del 
cuarto Parlamento Vasco, la 
Diputación permanente del 
mismo convocará la sesión 
correspondiente en un plazo 
de dos semanas después de 
que al menos un tercio de 
los diputados, es decir 25, 
hayan presentado sus creden-

MADRID. (Efe).- El secre
tario de Política Institucional 
del PSOE, Abel Caballero, cree 
que no existe “parón” en el pro
ceso de desarrollo autonómico 
y ha insistido, en declaraciones 
a Efe, en el interés de su partido 
por “seguir siendo el motor” 
que haga posible un pacto de 
Estado en esta materia.

Caballero opina que el próxi
mo Congreso del PSOE pondrá 
“mucho mayor énfasis” en la 
necesidad de que se logre ese 
pacto para completar el proceso 
autonómico y destacó la “im
portancia política” de la 
enmienda de quince federacio
nes socialistas que se debatirá 
en él y que se refiere, entre 
otras cuestiones, al compromiso 
de impulsar la ampliación de 
las competencias de las Comu
nidades Autónomas de la “vía 
lenta”.

Ampliación de competencias

(SAR) de España y Portugal 
efectuarán la próxima semana 
maniobras en aguas del Archi- 
ipielago canario bajo la demo- 
ininación de “Morsa-90”, infor
ma el Mando Aéreo de Cana- 
Irias. La dirección de estos ejer- 
[Cicios internacionales de salva- 
' mentó estará a cargo del Centro 
¡Coordinador de Salvamento 
(RCC) de Canarias y partici- 

1 parán, además, los Centros de 
¡ Lisboa y Casablanca, así como 
: el f lC de este archipiélago. Don Juan Carlos 1.

f
Abel Caballero niega que 

exista un “parón” autonómico
Cámara territorial, entre otras 
cuestiones.

En relación a las negociacio
nes de hace año y medio con 
el Partido Popular para intentar 
llegar al pacto autonómico, que 
se interrumpieron sin apenas 
avances, el dirigente socialista 
reconoció que “hasta ahora no 
se han dado las condiciones que 
hagan posible este pacto” y rei
teró el llamamiento formulado 
varias veces al PP para sentarse 
a hablar sobre el tema.

Abel Caballero rechazó las 
críticas de algunas formaciones 
políticas, especialmente nacio
nalistas, que atribuyen desinte
rés al Gobierno para avanzar 
en el desarrollo autonómico y 
aseguró que a los socialistas les 

“Desde la enmienda aulonó- H 
mica incidiremos en que se lleve i 
¡adelante ese pacto de Estado ! 
fentre las fuerzas políticas y en ( 
que el partido siga siendo el ' 
motor para llevarlo adelante y i 
¡trate de propiciar las condicio- ! 
¡nes que lo hagan posible”, afir- j 
mó el secretario de Política Ins
titucional, de la Ejecutiva Fede- 

¡ ral socialista.
1 En esta enmienda, diseñada 
en septiembre en Toledo por ¡ 
los presidentes de Castilla-La ( 
Mancha, Murcia, Comunidad 
Valenciana, Asturias y Extre- ¡ 
madura -considerados “guerris- i 
tas” -. se admite la reforma de ! 
los estatutos para la elevación i 
de los techos competenciales de i 
las Autonomías del artículo 143 í 
de la Constitución, siempre que 
sea preciso para alcanzar ese : 
objetivo.
” Explica Caballero que en la ■ 
enmienda que se debatirá la , 
semana que viene en el Con
greso socialista “se establecerá 
el mandato para que el con
junto del PSOE y todas las ins
tancias institucionales en las 
que está presente propicien el 
pacto autonómico”.

La enmienda contempla, 
según Caballero, la ampliación ( 
de competencias para las comu
nidades de “vía lenta”, los cri-: 
terios para uniformar el pro-: 
ceso, la eventual modificacióni 
de sus estatutos, normas regu-J 
ladoras de la financiación de 
las CC.AA., y el Senado como

interesa “mucho” la política 
autonómica.

“Si nosotros minusvalorára
mos la importancia del proceso 
autonómico lo haríamos unila
teralmente, pero precisamente 
porque no lo minusvaloramos 
queremos que se realice a través 
de un pacto de Estado entre 
las fuerzas políticas”, dijo Caba
llero, para quien el pacto ha 
de realizarse “con la tranqui
lidad suficiente para que pueda 
ser asumido por todos”.

El secretario de Política Ins
titucional del PSOE dijo a Efe 
que “no es bueno que deter
minados aspectos de la política 
autonómica sean llevados a 
cabo unilateralmenle por un 
solo partido” y dijo que “hay 
que mantener la expectativa de 
que a ese pacto hay que llegar”. 
Para Caballero, es “imposible 
en este- momento” aprovechar 
la reforma en curso de los esta
tutos de algunas comunidades 
autónomas -imprescindible para 
que las elecciones locales y 
regionales se puedan celebrar 
el 26 de mayo- para incluir 
“otros temas”, como la amplia
ción de competencias.

“Si ahora nos metiéramos a 
discutir otras reformas estatu
tarias (como piden algunos par
tidos), no llegaríamos a tiempo, 
puesto que los plazos son justos 
para que las elecciones auto
nómicas puedan celebrarse el 
cuarto domingo de cada cuatro 
años”, indicó Caballero, para 
quien la elevación de los techos 
competenciales de las CC.AA. 
del 143 “requieren la discusión 
de “docenas de casos que pue
den surgir”.
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solicitaba distintas penas 
destierro y multas para
encausado.s por publicar 
“Diario 16” varios artículos 
los meses de marzo y abril
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pecto a estos comicios.
, CC.OO considera que bl

ciones sindicales y se aprov^ q^ 
del vacío legal que existe

Pedro J. 
Ramírez, 
absuelto de 
injurias contra
Ruiz Mateos

MADRID. (Efe).- El perio
dista Pedro J. Ramírez ha sido 
absuelto del delito de injurias 
del que era acusado por haber 
publicado que la mujer de José 
María Sabater, Misericordia 
Miarnau, había mantenido rela
ciones sentimentales con su 
socio y amigo José María Ruiz 
Mateos, cuando éste huyó de 
la justicia.

Junto a Pedro J. Ramírez, 
ex director de “Diario 16” y 
actualmente director de “El 
Mundo”, también han sido 
absuetos los periodistas José 
Luis Gutiérrez, director adjunto 
de “Diario 16”, Raúl Heras, 
Manuel Romero Muñoz, José 
Antonio Sánchez García, Car
men Rico Godoy y Alberto Car
din.

La acusación particular, ejer
cida por el matrimonio Sabater, 

1984, en los que se aseguraba 
que Misericordia Miarnau, 
esposa de José María Sabater, 
mantenía relaciones con Ruiz 
Mateos, huido de la justicia 
española.

El matrimonio Sabater con
sideraba injuriosos tales artícu
los en los que se utilizaban fra
ses como “tortuoso adulterio”, 
“escapada jamaicana”, “desliz 
sexual de Ruiz Mateos”.

El Ministerio 
í Fiscal recurre 

contra la 
sentencia de la 
presa de Tous

MADRID. (Efe).- El Minis
terio Fiscal va a presentar en 
las próximas horas un recurso 
de casación contra la sentencia 
de la presa de Tous por “in
fracción de ley y por quebran
tamiento de formas”, según 
confirmó ayer el fiscal general 
del Estado, Leopoldo Torres.

Torres anunció la presenta
ción del recurso tras recibir ayer 
a una delegación de la Comu
nidad Valenciana integrada por 
el delegado del Gobierno en 
esta región, Enrique Granados, 
el consejero de Administración 
Pública, Emerit Bono, y el pre
sidente de la Diputación Pro
vincial y alcalde de Alzira, Fran
cisco Blasco.

Con este recurso, según dijo 
el fiscal general, se pretende 
que “sean condenadas también 
las personas contra las que ejer
cía la acusación -la Audiencia 
Provincial de Valencia ha con
denado sólo a dos de los inge
nieros implicados- y que se 
indemnice a todos los afectados 
por la rotura de la presa de 
Tous”. En la sentencia dada a 
conocer el pasado día 26 se con
dena a un año de cárcel a los 
ingenieros Román Guerrero, 
jefe del Servicio de Grandes 
Presas del MOPU, y a Juan 
Sancho-Tello, ex Comisario de 
Aguas del Júcar.

r M
i cr Tu

Julio Anguita asistió a los debates de los comunistas andaluces.

Con un voto en contra el Comité Central zanjó el debate sobre su disolución

El PCE aprueba el proyecto 
contrario a su disolución

La resolución fue presentada por F. Alcaraz, secretario general del PCA

El Comité Central del PCA aprobó ayer por mayoría 
el proyecto de resolución presentado por el secretario 
general, Felipe Alcaraz, en el que defíende la con
tinuidad del partido y la necesidad de impulsar “de- 
fínitivamente” la coalición Izquierda Unida-Convoca- 
toria por Andalucía,

MALAGA. (Efe).- El pro
yecto fue aprobado con los 
votos favorables de 53 de los 
miembros del Comité Cen
tral, 6 abstenciones y tan sólo 
un voto en contra, del diri
gente comunista sevillano 
José Antonio Nieto.

Alcaraz, en el resumen 
final que hizo ante el Comité 
Central, señaló que el debate 
no era disolver o no el par
tido, sino impulsar IU-CA, y 
reiteró que aunque no se 
disuelva el PCA, tampoco va 
a continuar igual en cuanto 
a «u estructura.

El secretario general del 
PCE, Julio Anguita, que ha 
asistido a los debates del 
Comité Central de los comu
nistas andaluces, dijo también 
que la estructura clásica de 
partido ya no sirve y definió 
a IU como una nueva forma

Leen y escriben pero sus conocimientos son muy rudimentarios

Casi diez millones de españoles
son analfabetos funcionales

MADRID. (Fax-Press).- 
Algo más de diez millones y 
medio de españoles, mayores de 
quince años, se ven afectados 
en nuestro país por el analfa
betismo funcional, un fenómeno 
en el que se engloban aquellas 
personas que pueden conocer 
las letras y los números pero 
que tienen unos conociminetos 
rudimentarios que les impiden 
participar efectivamente en la 
vida social y encontrar empleo 
en una economía moderna. 
Además, cerca de un millón y 
medio de personas no saben 

de hacer política, cuyo obje
tivo principal es transformar 
la sociedad.

Durante una rueda de 
prensa, Anguita teorizó sobre 
el papel de los partidos en 
la sociedad, afirmando que 
éstos tienen unos límites que 
quedarán rotos en IU, para 
la que rechazó la calificación 
de coalición y propugnó que 
sea definida como movimien
to político y social.

Señaló que el proyecto de 
IU “no tiene antecedentes y 
es un avance en la teoría polí
tica”, por lo que consideró 
que los análisis que a veces 
se hacen sobre Izquierda Uni
da no son correctos, ya que, 
a su juicio, se están aplicando 
patrones clásicos a teorías 
nuevas.

Destacó igualmente el 
papel aglutinador de Izquier

leer ni escribir y desconocen los 
números. Estos son algunos de 
los datos recogidos en el infor
me que de cara al próximo 8 
de noviembre, “Día Internacio
nal de la Alfabetización”, ha 
elaborado la Federación Espa
ñola de Universidades Popu
lares.

El retrato robot del ^analfa
beto absoluto, el qué no sabe 
leer ni escribir, corresponde a 
una mujer, mayor de cincuenta 
y cinco años, de clase social baja 
y residente en zonas rurales. El 
fenómeno, aun no erradicado 

da Unida con la inclusión de 
diversas fuerzas, aunque dijo 
que no se puede comparar 
con la casa común de la 
izquierda, que “es una visión 
anticuada de la política”.

Para Anguita, los partidos 
actualmente se tienen que 
adecuar a un electorado com
prador y entrar en la ley de 
la oferta y la demanda, esque
mas que rechazó rotunda
mente por considerar que los 
partidos clásicos no son las 
“herramientas” para transfor
mar la sociedad, que sí es el 
objetivo de Izquierda Unida. 
Sin embargo, indicó que la 
nueva izquierda tiene que 
seguir apostando por los idea
les de la izquierda clásica y, 
como principal, reseñó lograr 
la “plena emancipación del 
ser humano”.

Sobre el debate suscitado 
con la propuesta de disolu
ción del partido hecha por 
dirigentes sevillanos, Anguita 
no formuló comentarios, aun
que negó que el haya pedido 
la dimisión de los dirigentes 
comunistas sevillanos.

de nuestro país, esta distribuido 
de forma heterogénea. Toman
do como referencia la linea divi
soria de España que traza el 
rió Tajo, las Comunidades 
Autónomas situadas al norte de 
este eje, como Castilla-León, 
Cantabria, País Vasco y Astu
rias no superan la tasa de anal
fabetismo absoluto del 1,83 por 
ciento. En el extremo opuesto, 
estarían Castilla- La Mancha, 
Andalúciá y Extremadura, que 
alcanzan la lasa del 7%, lle
gando hasta el 10,5% en el caso 
de Melilla.

CC.OO. (^ 
denunciará a I 
televisiones qu^^ 
emitan un vídt^ 
de UGT

MADRID. (Fax-Pre^^ 
Comisiones Obreras denuK 
a todas las televisiones que! 
tan el video publicitaria 
UGT; en el que esta c®0* 
sindical pide a los trabaja^ 
su voto en las elecciones^, 
dicales que se celebran <i| 
el pasado 1 de octubre yl 
finalizarán el 15 de dicief' 
próximo, según manifestó ^^ 
el secretario de Imagen; . 
CC.OO, Miguel Angel Canf 
El sindicato afirma que el' j^, 
sejo de Administración j^g 
canal autonómico cat; 
TV-3, aprobó la semana paj j^j, 
la emisión del spot con los'l ^^ 
a favor de Convergencia ¡1 pi 
y el Partido Socialista. El i?l dé 
sentante sindical aseguró q4 ci( 
proyección del anuncio vulí cr 
el espíritu legislativo de las “p

es 
es 
ex 
acl 
cit 
C(1

jna que regula a las eleccK, 
generales se debe aplicar, a( 
sa de la falta de legislación 
proceso electoral entre l(^i 
bajadores, por lo que Hm 
sindicato puede pagar un 'V vij 
en el que se haga caniij. ee 
pidiendo el voto. Campos í^ur 
ló que en la demanda se p- ex 
rán daños y perjuicios y es 
cantidad que reponga el ¿^^ ^^ 
negativo para CC.OO 
no habrá tiempo antes def C’^ 
de las elecciones para qus ^^^ 
resuelva el posible conten^

Condenados ó' 3 
cabos por abu‘ y 
de superioridad 
al gastar > 
novatadas yá

MADRID. (Efe).-La^^Se 
lo militar del Tribunal Su™^.. 
ha condenado a un J^^^Be 
once meses de prisión ■ 
cabos del Ejército de Tie. JB¡i 
abusaron de su 
para gastar una “novatad 
la que dieron un trato “ |“,ffiv 
e indigno” a seis recly*®p

De esta forma, el 
Supremo anula la anteñU «^ 
tencia dictada por el 
Militar Territorial Seg^^^^.Br 
la que reconociendo B 
había amenazado y man Br 
mediante patadas y óo>\Bj 
a los reclutas, absolvía a B 
cabos del delito continué B 
abuso de superioridad. B

Los hechos sucediem^<B 
las ocho de la tarde dd 
enero de 1988, cuando B 
Yilaly Lara y Daniel B 
Pereda, ambos cabos dc B 
miento de Artillería dc^^B 
paña número 14 de la - B 
ción de Sevilla, junto co B 
cuatro artilleros vet B 
requirieron a Miguel -B 
Sánchez para que se 
al fondo de una navc^^B 
dependencias militares- 
nave también se enco 
los soldados Santiago 
Bazán, Joaquín Suárez 
José María Garnero J 
Ventura Rodríguez J’^.j^jB 
Antonio Rodríguez E^^ H

.2022
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Las Cámaras de 
.Comercio inician 

»'un plan de 
?? fomento de 
id( •exportaciones

PALMA DE MALLORCA. 
.Pi.ei,¡(Efe).- El Consejo Superior de 
enun: jamaras de Comercio de Espa-
qygi ña pondrá en marcha, junto al 

itarií ^stituto de Comercio Exterior 
3 (.j|(ICEX), un plan de promoción 
j^^jgij de exportaciones, que fue estu- 
(^j^gj diado en la reunión del comité 
gjj ejecutivo de dicho organismo 

celebrada ayer en Palma de
^Mallorca.
éstó' ^! presidente del Consejo, 
lageni 4^’^*^“ Piera, señaló la nece- 
Canj ^’^?^ ^® aumentar las expor- 

e el 1 ^^^’°'‘^®^ de productos españo- 
"ión ^^^’ ^^^^ ^^ desequilibrio de la 
cal. ^^^^^^^ exterior, que estimó 
□ nit ^'^^ ^ ^*’^^^ de año alcanzará 

^^^ 28.000 millones de dólares 
. . , (unos 2,8 billones de pesetas), 

destacó la importancia del 
' di ^.^/*^d exterior, aunque recono- 

.^^^ ^^5 exportaciones han 
5 crecido en los últimos años, 

“pero no lo suficiente”, y añadió 
que es mérito de los industriales

; las: 
proV 
dste

le lai 
lecci^ 
ar, ai 
acióí 
í toi 
; nii| 
un'

españoles el haber conseguido 
este aumento de las ventas al 
exterior en circunstancias 
adversas como la sobrevalora
ción de la moneda y la fuerte 
competencia internacional.

El plan de desarrollo de las
exportaciones, que entrará en 
vigor el uno de enero de 1991, 

cafl^^onsiste en la elaboración de
’^^T^^ de productos
se i|i exportables en cada región 

Vocalización de 
el ei|pmpresas con capacidad expor- 

ys ¿atadora y programas de forma
je! \ ción en comercio exterior y ase- 

1 qu^^oramiento a empresarios.
teno. Los objetivos de este proyec- 
^ to son aumentar la coordina-

cion entre los sectores expor- 
^?^®^®5» fomentar las ventas en 
el exterior de bienes y servicios 
l^'‘'Pañoles, y aumentar la base 
y calidad de las empresas de 

Jg{ Adestró país.
K Este programa va dirigido 
■Especialmente a pequeñas y 
^medianas empresas y tiene su 
..¿.antecedente inmediato en los 
,^*denominados “planes-país”, que 

1 las actividades de
^^1 mercado y promo- 

^^ ^os productos españoles 
* ^ ® ” ^^ determinado país.

í” ^^^^ sentido, ya se han 
programas en 

Taiwán y México y 
*^ posibilidad de lle- 

^^^° dno similar en Japón
rrit’

^1 - —ijaiiaiiuA vil uu^kJii.

J presidente del Consejo Supe-
^^ Cámaras de Comercio 

frih ^ Industria dijo que es difícil
iof

cambiar la mentalidad de 
niuchos empresarios.

n \
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El Consejo de Ministros aprobó un real decreto sobre inversión colectiva

Nuevo reglamento de la Ley 
de Instituciones de Inversión

Limita ai 10% de su activo la parte que las instituciones podrán invertir

EI Consejo de Ministros 
aprobó en su reunión de 
ayer un Real Decreto por 
el que se aprueba el nuevo 
Reglamento de la Ley de 
Instituciones de Inversión 
Colectiva, que las somete 
a unas normas de inde
pendencia, transparencia 
informativa y supervisión 
que favorezcan su desarro
llo.

MADRID. (Fax-Press).- 
La norma limita al 10 por 
ciento de su activo la parte 
de los recursos de las Ins
tituciones que podrán inver
tirse en valores emitidos por 
una misma entidad, salvo que 
se trate del Estado español 
o de otro Estado miembro de 
la Comunidad Europea, de 
las Comunidades Autónomas 
o de los Organismos Inter
nacionales de los que España 
es miembro.

Además se limita al 15 por 
ciento la parte de los recursos 
de una Institución de Inver
sión Colectiva que podrá 
invertirse en valores emitidos 
por entidades del mismo gru
po. También se establece que 
nigún Banco, Caja de 
Ahorros, sociedad o Agencia 
de Valores o Cooperativa de 
Crédito prodrá tener la cus
todia de valores pertenecien
tes a una Institución de Inver
sión Colectiva de su mismo 
grupo, salvo que se cumplan 
normas muy estrictas de sepa
ración entre entidades finan
cieras depositaría de los valo
res y la Institución de Inver
sión Colectiva esté dirigida 
por personas no vinculadas a 
la entidad depositaría, que la 
información derivada de su 
respectivas. actividades no se 
encuentre nunca al alcance 
del personal de la otra enti
dad y que la Insititución no 
pueda tener más del 1 por 
ciento de su activo invertido 
en valores emitidos por la 
entidad depositaría.

Asimismo, se establece un 
nivel mínimo de capital o 
patrimonio de las Institucio
nes de Inversión Colectiva, 
que queda establecido en 400 
millones de pesetas para las

El Consejo regula la Ley de Instituciones de Inversión Colectiva.

Tabacalera 
invertirá 760 
millones en su 
factoría de 
Logroño

MADRID. (Efe).- El Con
sejo de Administración de 
Tabacalera Sociedad Anónima 
aprobó en su última reunión 
una inversión de 760 millones 
de pesetas para la compra de 
un conjunto de elaboración y 
empaquetado de cigarrillos, con 
destino a su fábrica de Logroño, 
informó ayer esta empresa.

La factoría riojana de Taba
calera alcanzó el verano pasado 
una productividad récord de 
19.000 cigarrillos/hora/hombre, 
cifra que la coloca entre las pri
meras a nivel internacional.

700 cajas por minuto

Mercado de divisas
Moneda
' dólar USA ............
1 ecu...............
J marco alemán................
J franco francés................ 

.................  W hras italianas............  
1 o f’^.^’^^os belgas...........  

Horín holandés...........  
, ^^rona danesa...............  
nn”’® ''■‘^"desa..............  

^^udos portugueses 
1 ..^'^^‘^mas griegas....... 

aolar canadiense.......  

5“*zo...  
yens japoneses.. 

Corona sueca............... 
Corona noruega.......... 

finlandés............
1 .^^^üaes austríacos... 

australiano..........

Comprador
94.443

130.022
62.891
18.737

184.469
8.373

305.618
55.775
16.419

168.739
71.231
61,923
81.029
74.277
73.383
16.859
16.110

26.337
893.881
73.458

Vendedor
94.679

130.348
63.049
18.783

184.931
8.393

306.383
55.915
16.461

169.161
71.409
62.078
81.231

74.463
73.657
16.901
16.150

26.403
896.119
73.642

Sociedades de Inversión 
Mobiliaria (SIM), 500 millo
nes pra los Fondos de inver
sión Mobiliaria (FIM), 1.500 
millones para los Fondos de 
Inversión en Activos de Mer
cado Monetario (FIAMM), y 
50 millones de pesetas para 
el capital de las Sociedades 
Gestoras de Instituciones de 
Inversión Colectiva, que 
deberá guardar, además, cier
ta proporcionalidad con el 
importe del patrimonio admi
nistrativo.

El Real Decreto exige que 
el 90 por ciento del activo 
de las Instituciones de Inver
sión Colectiva esté invertido 
en valores negociados en Bol
sa, en el Mercado de Deuda 
Pública en anotaciones o en 
otros mercados organizados, 
salvo en el caso de la Ins
tituciones de Inversión de 
carácter especial. Por otra 
parte, el Consejo de Ministro, 
aprobó un Real Decreto 
sobre colaboración de las 
Administraciones Públicas en 
materia de Gastión Catastral 
y Tributaria e Inspección 
Catastral. La norma establece 
el marco legislativo en el que 
se debe realizarse la colabo
ración entre las Administra
ciones del Estado, de las 
Comunidades Autónomas y 
Local para una mejor gestión 
tributaria.

Crédito a 
las Pymes

MADRID 
(Fax-Press).- El Banco 
Europeo de Inversiones 
y el Banco Central han 
suscrito un acuerdo por 
el que la primera enti
dad entregará 8.000 
millones de pesetas, a 
largo plazo, para pro
yectos de inversión de 
empresas españolas, que 
canaliza y apoya la 
sociedad bancaria espa
ñola. El crédito está 
destinado a pequeñas y 
medianas empresas y la 
aplicación del mismo 
puede hacerse en todos 
los países de la Comu
nidad Económica Euro
pea y en régimen de 
multidivisas. Los tipos 
de interés para los cré
ditos serán de 10,5 y 11 
por ciento en su refe
rencia a ecus. Los tiem
pos de amortización 
serán de cinco, siente y 
diez años, con un perío
do de carencia de hasta 
tres años.

Pesimismo en el ambiente 
de las Bolsas españolas

MADRID. (Fax-Press).- Los 
inversores intentan hacerse a la 
idea de que detrás del tono 
agresivo de las declaraciones de 
los últimos días no hay más que 
la más directa de las amenazas 
de guerra. De poco sirve que 
Wall Street termine las sesiones 
con pequeñas mejoras de última 
hora o que el mercado del 
petróleo se muestre tranquilo 
si en el Golfo Pérsico se ultiman 
preparativos para una confron
tación real. El pesimismo inva
de, pues, los patios de opcra-

ciones europeos, y Madrid no 
ha conseguido escapar a ese 
ambiente negativo.

El papel ha presionado desde 
la apertura de la sesión, lo cual 
ha llevado a ün recorte de hasta 
3,29 puntos justo antes de que 
abriera sus puertas el mercado 
norteamericano. Cuando trans
curría una hora, Nueva York 
subía 17 puntos, lo que logró 
aumentar la fluidez de las ope
raciones en el mercado conti
nuo y favoreció una ligera recu
peración de las cotizaciones.

El conjunto que se va a 
adquirir está compuesto por 
una sección de elaboración y 
otra de empaquetado y encar
tonado, con una capacidad de 
producción de 700 cajetillas 
duras por minuto.

Con este sistema, los cigarri
llos pasarán directamente al 
empaquetado mediante un flujo 
continuo de unión entre ambas 
secciones, según explicó Taba
calera.

La inversión se enmarca den
tro de la política desarrollada 
por Is empresa en los últimos 
años, destinada a potenciar su 
capacidad de producción y 
renovar equipos de fabricación 
por otros dotados con una de 
las tecnologías más avanzadas 
del mundo.

El Gobierno 
aprueba un 
decreto sobre 
colaboración 
tributaria

MADRID. (Efe).- El Con- 
sejo de Ministros aprobó ayer 
un Real Decreto sobre colabo
ración de las Administraciones 
Públicas en materia de Gestión 
Catastral y Tributaria e Inspec
ción Catastral, en desarrollo de 
la ley reguladora de las Hacien
das Locales, de 28 de diciembre 
de 1988. El Real Decreto esta
blece el marco normativo en el 
que debe realizarse la colabo
ración entre las administracio
nes del Estado, de las Comu
nidades Autónomas y Local, 
para una mas eficaz gestión del 
Catastro, del Impuesto sobre 
Bienes Inmuebles y, en general, 
del conjunto de las actuaciones 
de las citadas administraciones 
para que sea de utilidad la 
información contenida en el 
Catastro. Regula la información 
que debe facilitar el Centro de 
Gestión Catastral y Coopera
ción Tributaria a las distintas 
corporaciones locales para que 
estas puedan gestionar mejor el 
Impuesto sobre Bienes Inmue
bles. Fija la información que 
las corporaciones locales y 
comunidades deben Suministrar 
al Catastro y la que el Centro 
de Gestión Catastral y Coope
ración Tributaria facilitará a las 
cornunidades para la gestión de 
los impuestos inmobiliarios.
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice general (ayer 230’19) (anterior 232‘12)

NOMBRE VALORAYER ANTERIOR AYER ANTERIORNOMBRE VALOR

Bancos------------------------- ------------ Inmobiliaria y Construcción-------
Exterior 3370'00 3385'00 (M.C.) Valenciana 2185200'00 22030'00
Central 4560'00 4570'00 (M.C.) Uralita 1705'00 1730'00 (M.C.)
Banesto 3030'00 3100'00 (M.C.) Cristaleri 7130'00 7180'00
Hispano 2740'00 2750'00 (M.C.) Dragados 2310'00 2340'00 (M.C.)
B. N. París — 195'00 El Encinar 495'00 510'00
Popular 8600'00 8600'00 (M.C.) Vallehermo 2060'00 2075'00 (M.C.)
Santander 4475'00 4540'00 (M.C.) In. Metrop. * — 905'00 (M.C.)
Valencia 1215'00 1275’00 (M.C.) In. Urbis 1505'00 1520'00 (M.C.)
Zaragozano — 550'00 Vas. Centra 4950'00 5000'00 (M.C.)
Bilbao Vizcaya 2635'00 ' 2680'00 (M.C.) Zabalburu _ 560'00
Andalucía 7370'00 7350'00 Urb. Metro _ 2330'00
Herrero 3800'00 3805'00 (M.C.) C. P. Lemona _ 1200'00
Pastor — 5500'00 (M.C.) Cubiertas 1390'00 1365'00
Atlántico 2850'00 2885'00 (M.C.) Eurobuildi 148'00 148'00
Fomento 1410'00 1470'00 (M.C.) Asland Cat. (Ma) — 280'00
Bankinter 7220'00 7250'00 (M.C.) Renta Inm. _ 1525'00 (M.C.)
Comer. Tras (Ba) — 1600'00 Sansón (BA) — 2200'00
Comer. Tras. (Ma) — D 1330'00 Asland Cat. (Ba) — 280'00

C. Molins (Ba) — 1320'00iLicctiicas — Focsa (Ba)______ — 3065'00
Aguas B. (Ba) 555'00 555'00 Corp. F. Alba 5700'00 5660'00 (M.C.)
Cat. Gas. 5030'00 5050'00 (M.C.)

SociedadesViesgo 3155'00 3250'00 (M.C.) ae inversión —
Fecsa P. 549'00 551'00 (M.C.) General Invers. _ 1130'00
Cantábrico 1520'00 1560'00 (M.C.) Cartisa _ 1350'00

•

Hidruña 365'00 370'00 (M.C.) Finsa _ 640'87
Hidrola 411'00 416'00. (M.C.) Mobinter _ 180'00
Iberduero 611'00 611'00 (M.C.) Ceivasa _ D 1240'00
Sevillana 453'00 459'00 (M.C.) Cartinbao _ 265'00
U. E. Fenosa 470'00 478'00 (M.C.) Invatisa ___ 1330'00
Endesa — 1340'00 (M.C.) Patrisa _ 1150'00
Gesa — 2150'00 (M.C.) Fintisa _ 875'00

í^ntisa — 1260'00/YiimcniHcion— Bansaliber — 1015'00
Uniasa 2200'00 2150'00 (M.C.) Figranvisa — 388'12
El Aguila 820'00 825'00 Esp. Invers P 360'00 P 370'00
Azucarera 6150'00 6100'00 (M.C.) Cartex D 175'00 175'00
Ebro — 2380'00 (M.C.) Fibansa _ 733'00
Ind. Agr. (Ma) 850'00 820'00
Visco fán 2080'00 2110'00 Papeleras -
Tabacalera 3520'00 3550'00

UVl.V.} 
(M.C.) Papelera 299'00 303'00 (M.C.)

Koipe 2955'00 3000'00 -(M.C.) P. Navarra _ 68'00
Bodeg. y Beb. (Ma) — 330'00 Unipapel __ 650'00
D. Cervecera 55'00 55'00 Sarrió _ 750'00 (M.C.)
In. Agri. (Ba) — 820'00 Torrás (Ba) — 1580'00
Damm. (Ba) — 857'00
Bodeg. Bilb. (Bi) _ 1000'00 Químicas -
Bodeg. y Beb. (Bi) — 325'00 Ercros 670'00 681'00 (M.C.)

otn ^1 ------------------------------- —— E. I. Aragón 1130'00 1135'00 (M.C.)
Insular Nitro. — 645'00 (M.C.)

Finanzauto 410'00 420'00 Repsol_________ 2190'00 2225'00 (M.C.)
El Turia (Va) — 185'00 Cepsa 1875'00 1900'00

----
(M.C.)

Saba (Ba) — 590'00 Petromed 5720'00 5720'00 (M.C.)

Inmobiliaria y Construcción------- Seda Barna_____ — " 305'00 (M.C.)
Sniace 302'00 307'00 (M.C.)

Asland________ 3145'00 3190'00 (M.C.) Mafre 4300'00 4365'00 (M.C.)
Valderrivas________ 18560'00 18700'00 Oxígeno — 950'00

AYER ANTERIORNOMBRE VALOR

Fosforera 2290'00 2260'00
Nicas — 55'00
Tafisa 1470'00 1470'00
Hércules His. 1425'00 P 1425'00
Fénix 5940'00 6030'00 (M-S

Siderometalúrgicas —^

Ponferrada 60'00 60'00
Hullas C. Cort. 500'000 500'00
A. Hornos 237'00 249'00 (MX,
Aux. FFCC _ 650'00
Acerinox 5070'00 5200'00
Asturia. Zinc 3900'00 3940'00
Españ. Zinc . 1250'00 1300'00
Macosa 509'00 520'00 jT^t

N. M. (Julián 183'00 187'00
D. Felguera _ 1285'00

(mJí

Amper 980'00 970'00 dO r
Forias Ala ___ 97'00
Olarra 51'00
Siemens 200'00
Tubacex 531'00 536'00 (M^j

Zard. Otis 9750'00 9750'00 iM^n

U. Cerri (Bi) _ D 120'00
System Af 1185'00
Tycsa _ 190'00
Ib-Mei _ 245'00 Í

Carburo (Ba) 995'00
Unid. Hermet. 185'00
Tycsa (Ba) _ 195'00

Automóviles------------------- *-d
Bendix Esp. 340'00 345'00
Citroen — 4700'00 . .. 51
Tudor _ 1145'00 Jtíf

Fasa Renault 355'00 358'00
L. R. Santan _ 95'00
Motor Iber 445'00 464'00 íMi^

Comunicaciones-------------
Telefónica 793'00 798'00 (Mi^

Iberpistas 117'50 D 116'00
Acesa 697'00 700'00

Información 
facilitada por

Varios

(M. C.) = Mercado Continuo
D = Dinero
P = Papel

Co 
Cei 

ne 
un 

e
lo 
del 
niis 
eg

de 
7.0: 
qut 
del 
niií

Ceselsa
Tabacos (Ba) 
Seg. Bilbao (Bi) 
U. Ibérica (Va) 
Reunión (Va) 
Vidrala 
Primbilbao (Bi) 
Tabacos (Ma)

710100 
175‘00 
170'00 
loolog 

__________ 15200 
—_1960'00

710'00 700'00
245'00
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Según informa un diario nacional, las estaría haciendo un inversor desconocido

El Hispano desmiente que se estén 
comprando masivamente sus acciones

Renta 
Inmobiliaria 
suspende su 
cotización en 
Bolsa

Q
l

a

Los rumores han obligado a Boada a mantener una reunión con Emilio Botín para disipar dudas

El Banco Hispano Americano ha desmentido que se 
esté produciendo una compra masiva de sus acciones 
por parte de un inversor desconocido, tal y como aparece 
en un periódico de difusión nacional, donde se asegura 
que las acciones del Hispano han subido más de 500 
pts. en octubre.

MADRID. (Fax-Press).- 
Fuentes cercanas a la citada 
entidad bancaria han asegu
rado con un categórico “es 
rnentira”, que se esté produ
ciendo esta operación, desta
cando que los datos sobre 

.c -

5 ^. compra-venta de - acciones 
S K‘ durante el mes de octubre 

suponen una tercera parte de 
las operaciones que se reali
zaron el pasado junio.

En la citgida información se 
aseguraba que las acciones del 
Hispano han subido más de 
500 pesetas en el mes de octu
bre, hecho que es considerado 
por la entidad bancaria como 
una evolución normal en el 
Mercado de Valores: “no
hemos detectado ningún
movimiento raro en el mes de ’Lyonnais. Al parecer, la com
octubre”, asegura la referida 
fuente.

C

O

I^s rumores que están apa
reciendo en las últimas sema
nas sobre el Banco Hispano 
Americano han obligado a su 
presidente, Claudio Boada, a 
mantener una reunión con el 
Presidente del Banco de San- 
^^’^.^^ri Emilio Botín, para 
disipar las dudas que estaban 
apareciendo sobre la presen
tación de una OPA sobre el 
Hispano.

Sin embargo, personas cer
canas a la presidencia del His
pano desmienten que el moti
vo de la reunión, la cual reco
nocen que ha existido, haya 
sido motivada por estos rumo
res, sino por los contactos que 
frecuentemente mantienen 
ambos presidentes.

Tampoco han desmentido 
9ue Boada y Botín hayan

?: Valencia de Cementos ve 
crecer sus benefícios un 53%

España puede producir aún 
más agricultura biológica

(Efe).- La 
’^P^üía Valenciana de 

en ba • obtenido desde 
-n ”^'? septiembre de 1990 

antes de impuestos 
2.. 07 millones de pesetas, 

^ri incremento 
ciento respecto al 

periodo del año anterior, 
k frentes de la empresa, 

^d/l extraordinarios 
B7n">^ ^o.mpañía ascendieron a 
Moiip f^blones de pesetas, lo 

Mdei incremento 
fcrnism ciento, según estas 
^í^'^as fuentes.

Cementos, pri- 
^icemA f^^’’’eante mundial de 
^en blanco, ha producido 
■ ladaTa P^^Q^^ 1.592.(X)O tone- 

a fi y s“ produc- Bvisio n f ”® ®^ ‘Je año está pre- 
l lad^T^ ^^^"^^ 440.000 tone- 
B’^ento supone un incre- 
B Un ^^ “" ^^ P®’' ciento, 

portavoz de la empresa 

hablado sobre el tema de la 
OPA, conversación que esta
ría justificada por la cantidad 
de tinta que se está vertiendo 
sobre el tema. Uno de los 
principales motivos que han 
sido esgrimidos, entre los 
rumores aparecidos, es la gran 
liquidez con que cuenta en 
estos momentos el Banco San
tander: 200.000 millones de 
pesetas de recursos ociosos, 
colocados en el mercado inter
bancario. .

A ello habría que añadir los 
700 millones de dólares de 
deuda perpetua colocados este 
año por el Santander en los 
emporcados internacionales, 
así como la compra del Banco 
Comercial Español al Crédit 

pra el pasado viernes de un 
pequeño paquete de acciones 
-4.000 títulos- del Banco His
pano Americano por parte del 
Banco Santander de Negocios, 
volvió a hacer circular los 
rumores de una fusión entre 
ambas entidades. Desde el 
Hispano esta compra no fue 
interpretada en este sentido, 
sino que ha sido vista como 
una operación normal, que se 
sujeta a los mismos niveles 
que mantienen el resto de los 
grupos bancarios. Durante el 
mes de octubre la entidad pre
sidida por Boada ha registrado 
movimientos diarios de 50.000 
títulos de media, lo que sig
nifica un registro normal.

Durante el mes de junio el 
Hispano registró un volumen 
de movimientos de 4 millones 
de pesetas, mientras que en 
octubre -según fuentes de la 

indicó que la entidad ha con
seguido repetir los beneficios de 
explotación del ejercicio ante
rior, que “fueron los mejores 
de su historia, con un importe 
de 5.484 millones de pesetas”. 
Valenciana Cementos hizo 
inversiones de 5.476 millones de 
pesetas durante el último tri
mestre, de las cuales 5.063 
corresponden a inversiones en 
inmovilizado financiero.

Los beneficios globales de las 
empresas filiales y participadas 
de Valenciana de Cementos 
ascendienden a 25.000 millones 
de pesetas, de los cuales 11.300 
millones son beneficios extraor
dinarios, según fuentes de la 
empresa.

El cash-flow de Valenciana 
de Cementos ha alcanzado en 
este último trimestre la cifra de 
27.900 millones de pesetas para 
unas ventas de 34.758 millones 
de pesetas.

Claudio Boada, presidente del Hispano.

Él
 Ĵ

^

entidad- este volumen repre
sentó una cuarta parte: 1,6 
millones de pesetas. Este des
censo ha tenido su origen en 
la crisis del Golfo Pérsico y 
ef retroceso que se ha pro
ducido en todas los mercaaos 
de valores. Por tanto, estos 
datos vienen a confirmar la 
inexistencia de una compra 
masiva de acciones de la cita
da entidad bancaria.

Intercambio

Otro proceso pendiente de 
efectuar por parte del Banco 
Hispano Americano es el 
intercambio de títulos con el 
Banco de Roma, entidad 
pública dependiente del IRI 
(organismo italiano similar al 
INI español). Esta operación 
está siendo negociada desde 
hace más de un año, y ha sido 
interrumpida en varias ocasio
nes ante la lentitud de la pro
pia dinámica del IRI (contro
lado por 5 partidos políticos).

LOGROÑO. (Efe).- España 
puede producir más agricultura 
biológica y está en un medio 
más fácil para desarrollar los 
sistemas alternativos de produc
ción que “en ningún otro país 
de la CE”, afirmó ayer en 
LogiiWio el ingeniero técnico 
agrícola del Instituto Técnico -contaminación son más graves
de Agricultura Biológica Dio
nisio De Nova.

Basó su afirmación en que 
en España hay una gran diver
sidad de zonas, climas y pro
ducciones y, a su entender, en 
todas ellas es posible hacer una 
agricultura biológica por existir 
una menor presión de conta
minación y por la mentalidad 
del propio agricultor, que dedi
ca pequeñas parcelas, sobre 
todo para consumo propio, don
de utiliza productos más natu
rales.

De Nova participa en Logro
ño en una Jornada sobre “Agri-

Incremento de 
benefícios -

El Hispano ha incre
mentado un 7,2% sus 
beneficios en los prime
ros meses del año, 
situándose en 43.578 
millones de pesetas, con 
un rendimiento del 1,6% 
sobre los activos totales 
medios y del 21% sobre 
los recursos propios 
consolidados. El margen 
financiero bruto creció 
un 2,4% como conse
cuencia del incremento 
de los saldos medios de 
inversión crediticia en 
un 10,1% y de los recui- 
sos de clientes -en un 
7,6%, con un aumento 
paralelo de 1,2 puntos 
en las tasas de renta
bilidad de la inversión 
y de costes de recursos. 

cultura y medio ambiente, alter
nativas de futuro”, organizada 
por la Unión de Agricultores 
y Ganaderos de La Rioja. El 
miembro del Instituto Técnico 
de Agricultura Biológica preci
só que en el resto de los países 
comunitarios sus problemas de 

que en España y sus agricul
tores han estado inmersos den
tro de una fase de intensifica
ción y de empleo de tecnologías 
dura.s que, para De Nova, es 
difícil que sean capaces de reac
cionar y tomen postura a favor 
de una agricultura menos agre
siva. Durante la Jornada se ana
lizan aspectos relacionados con 
el medio ambiente y la agri
cultura en la CE y sus nuevos 
planteamientos; la contamina
ción de aguas y suelos y la acti
vidad agraria; y las nuevas prác
ticas agrícolas no contaminan
tes.

MADRID. (Fax-Press).- La 
entidad Renta Inmobiliaria, 
controlada por el grupo finan
ciero que dirige Giancarlo 
Parretti, interrumpió ayer vier
nes, la cotización de sus accio
nes en la bolsa, ante la sus
pensión cuatelar decretada por 
el Presidente de la Comisión 
Nacional de Valores, por “con
currir circunstancias que pudie
ran perturbar el normal 
desarrollo de las operaciones 
sobre el citado valor”.

A primera hora de la tarde 
de ayer viernes, la Comisión 
Nacional del Mercado de Valo
res ha decidido ratificar la sus
pensión cautelar acordada el 
pasado 31 de octubre, por haber 
sido concretado por la propia 
entidad las circunstancias que 
aconsejaron adoptar este acuer
do al presentar una oferta públi
ca de adquisición sobre los refe
ridos valores por solicitud de 
exclusión.

La Comisión de Valores ha 
informado que la citada suspen
sión durará quince sesiones de 
Bolsa, salvo que con anterio
ridad, se acuerde su levanta
miento por haberse producido 
la publicación completa de los 
anuncios de la oferta pública, 
o por consurrir circunstancias 
que aconsejen dejar sin efecto 
la suspensión cautelar que ha 
sido acordada. Renta Inmobi
liaria es una de las pocas 
empresas rentables con las que 
cuenta Parretti en nuestro país. 
Sin embargo, el financiero ita
liano se está viendo forzado a 
vender empresas para reunir el 
dinero que necesita para com
prar la Metro Goldwen Mayer.

Desde que este proyecto se 
hizo público, Parretti ya intentó 

‘en febrero pasad^ realizar una 
OPA ordinaria sobre Renta 
Inmobiliaria con el grupo 
KEPRO, operación que final
mente resultó frustrada. A fina
les de junio de este año, los 
accionistas de Renta Inmobilia
ria decidieron autorizar el lan
zamiento de la OPA de exclu
sión, que ha sido presentada 
ante la Comisión de Valores.

Este tipo de OPA se realiza 
sobre las acciones que no son 
controladas por la entidad, y 
ofrece la posibilidad de dejar 
de cotizar en Bolsa. Las inver
siones en España de Giancarlo 
Parretti se están rodeando de 
una gran polémica, viéndose 
afectadas empresas como Viajes 
Meliá, que recientemente ha 
mantenido contactos con el gru
po de la ONCE para su posible 
compra, operación que también 
ha sido frustrada. Una de las 
últimas operaciones sobre Ren
ta Inmobiliaria ha sido el inten
to de compra, este mismo año, 
de la citada entidad por parte 
el ex ministro ucedista de eco
nomía Villar Mir, otra opera
ción que tampoco ha tenido 
resultado. Todos estos intentos 
han provocado extrañas oscila
ciones en la cotización de las 
acciones de la entidad inmo
biliaria, que en el último día 
de cotización en bolsa tenía un 
valor de 1.525 pesetas por 
acción.

Lli



Sábado, 3 de
Noviembre de 1990 26 INTERNACIONAL La Tribute

Aviones F-15 norteamericanos se aprovisionan de combustible en pleno vuelo sobre el desierto de Arabia.

W
S

Hoy inicia una gira diplomática por la región el secretario de Estado, James Baker

Irak amenaza con la guerra sin cuarter 
si los EE.UU. intervienen militarmente

Cuando se cumplen tres meses de la invasión de Kuwait el temor a la guerra se acrecienta

Irak ha vuelto a amenazar con una guerra sin cuartel, 
si Estados Unidos intenta expulsar a las tropas de 
Sadam Husein de Kuwait. El periódico gubernamental 
iraquí'Al-Jumhouriya, advirtió ayer que si EE.UU. deci
de intervenir en el Golfo el conflicto no tendrá limite.

AMAN. (Fax-Press).- El 
diario iraquí señala que no 
será una guerra de corta dura
ción, ya que no se decidirá 
en una sola batalla. “Cuando 
salte la chispa que inicie el 
conflicto empezará una guerra 
sin límite que destruirá todos 
los intereses que posee el inva
sor en todo el mundo”, afirma 
este periódico de Bagdad que 
asegura que Israel será una 
presa fácil para el largo brazo 
de Irak.

Mientras tanto Kuwait, país 
que sería el principal escena
rio de la guerra en el caso 
de que estallara, vive con dra

Máxima alerta policial tras una 
oleada de atentados en Japóñ

TOKIO. (Efe).- El primer 
ministro japonés, Toshiki Kaifu, 
condenó ayer los atentados per
petrados contra dos cuarteles de 
la policía en Tokio y anunció 
mayores controles y medidas de 
seguridad con motivo de la 
coronación del Emperador el 
próximo día 12.

Kaifu calificó de “intolera
bles” los atentados, atribuidos 
a grupos de ultraizquierda y que 
causaron un muerto y seis heri
dos, y anunció que las medidas 
pueden incluir la aplicación de 
una ley antiterrorista para 

matismo las declaraciones que 
tanto las autoridades de Irak 
como de Estados Unidos rea
lizan sobre el inminente inicio 
del conflicto. Las condiciones 
de vida de los kuwaitíes y de 
los'extranjeros que permane
cen en el país invadido 
empeoran día tras día.

Por esta razón, los pocos 
foráneos que quedaban en 
Kuwait empiezan a huir a sus 
países a través de Amman, 
capital de Jordania. Algunos 
de ellos van a parar al campo 
de refugiados de Al-Andalús, 
un nombre muy familiar para 
los españoles. En Al-Andalús, 

lograr la disolución de grupos 
extremistas. El jefe del gobierno 
pidió la colaboración de todos 
los ciudadanos y prometió rea
lizar el máximo esfuerzo para 
que la coronación del Empe
rador Akihito se desarrolle sin 
incidentes.

El ministro portavoz del gabi
nete, Misoji Sakamoto, dijo en 
una conferencia de prensa que 
el gobierno utilizará todos los 
medios disponibles para erra
dicar los ataques terroristas, 
entre ellos la aplicación de una 
ley aprobada en 1952 para man

situado en las proximidades 
del aeropuerto “Reina Alia”, 
hay en la actualidad cerca de 
ochocientos ciudadanos de 
Bangladesh, Sri Lanka, India 
y Sudán, que han ido llegando 
en los últimos días de Kuwait 
o de Irak. Todos ellos ase
guran que cada vez es más 
difícil la vida en estos dos 
países.

Mohamed Iqbal, ciudadano 
indio, casado y con cuatro 
hijos, afirma que la situación 
en Kuwait -de donde salió a 
principios de semana-es muy 
difícil. Otro ciudadano indio, 
que era funcionario del minis
terio de Educación kuwaití, 
cuenta que llegó el miércoles 
a Amman después de cuatro 
días de viaje en autobús.

A pesar de que las tropas 
iraquíes invadieron Kuwait 
hace ya tres meses, dice que

tener la seguridad pública.
Desde la pasada madrugada, 

la polícia de Tokio realizaba 
estrictos controles en todos los 
cuarteles de la ciudad, y ha mul
tiplicado las medidas de segu
ridad en el centro de la ciudad 
y alrededores del palacio impe
rial. Un equipo de cuarenta 
hombres rana de la policía, 
registran el foso del palacio 
imperial en búsqueda de arte
factos mientras que los agentes 
controlan alcantarillas y con
ducciones subterráneas de las 
principales vias urbanas.

no quiso salír antes porque 
“pensaba que quizá la crisis 
se iba a resolver, pero no se 
ha resuelto”. Sin embargo, 
piensa volver al emirato si se 
encuentra una solución. Según 
los testimonios de los refugia
dos, las tropas iraquíes se 
comportan en Kuwait como 
auténticos bandidos; roban 
todo lo que pueden a la pobla
ción, la maltratan y disparan 
a todo aquel que descubren 
llevando una bandera kuwaití 
o una foto del emir derrocado. 
Para acabar con esta situación 
y con todos los efectos nega
tivos de esta crisis, continúan 
poniéndose en marcha giras 
diplomáticas en diferentes paí
ses. El secretario de Estado 
norteamericano. Jame Baker, 
emprende este fin de semana 
una visita a la zona del Golfo 
y a varios países europeos.

Toshiki Kaifu.

Una de las víctimas.
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Una nueva 
oleada de
violencia en la ,
India genera 61
muertos ^,

NUEVA DELHI. (Efe)', ¡ 
ola de disturbios generada 
la India, tras el intento de » g 
gristas hindúes de construí^ 
templo donde se halla unaC S 
quita del siglo XVI, se re»' j 
ayer con especial virulencia,^. 
la muerte de al menos 68 j ’ 
sonas, según fuentes extrao» 
les. Ayodhya, donde se ií j f 
la mezquita que, según hi^ ^ ^. 
integristas, fue levantada ¿ j. 
demolerse un templo en e'^ £ 
había nacido el dios R^. i 
sido el escenario de los di?; 
bios más graves. j

Diecinueve personas re» 
ron muertas -oficialmente, , 
se reconocen nueve- I^h r 
paros de la policía al abrir i'u.' 
contra uríbs 10.000 “kar sev^ 

( 
S 
t 
C
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C 
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voluntarios que han inte^ 
asaltar la mezquita desafié 
todas las medidas de seg^^' 
para iniciar la construcción^ 
templo. A

Esta era la segunda inten® 
de los integristas, que, Heg® 
a Ayodhya -700 kilómetro-|| 
Nueva Delhi- desde tod 
India, lograron el pasado» . 
30 romper el denso cordon h 
cial y entrar en su í^í?» ‘

Los disturbios de Ayodn. ^ í 
han propagado con rapto ,■ 
resto del país, donde ■, 
intensificado la ola de vio > 
comunal, que ha tíca^'O^' 
desde el martes unos j^/' 
tos. Autoridades del ®®^L, ’^-^C 
Gujarat han solicitado ‘’p '/O 
Gobierno central de Nue'»'®^-* 
hi el envío de 6 unidades 
ciales de la Policía 
trolar los disturbios, q^^ 
extendido a las zonas 
y que se han cobrado |^.\ \ 
de 13 de personas. side

Otras 23, además de,L Uiu 
timas de Ayodhya, Posi 
el estado de Uttar Prado^^ ^^ 
de los más afectados ^u^deh 
disturbios, y seis en fslt;

EI resto de las víc^’j^j ciór 
produjo en diversos nc 
violencia ocurridos c%í. alirr 
partes del país, muchas pug 
por disparos de la polt^-’ > brie

Las fuerzas de la en ti 
tienen orden de abrir “N^ 
la ciudad de Meerut, Lt g 
desh, y en otras poblad* ..• resa 
han prohibido las mant ^.^. sina 
nes. El toque de Ig ? 
en varias ciudades xü. un 
extendido a otros núcl^^jj^f. del 
tras que fuerzas del ejer^ 
ron desplegadas en otr
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Dimite el viceprimer ministro 
británico, sir Geoffre Howe

La renuncia ha desencadenado una nueva crisis gubernamental

I
La inesperada dimisión p-^y^ 
del viceprimer ministro 
británico, Geoffre Howe, 
por su oposición a la polí
tica de la primera minis
tra, Margaret Tbatcber, 
sobre la Comunidad Euro- 
P^ puso ayer de relieve 
el cisma del Partido Con-, 
servador británico al tiem
po que desencadena una 
nueva crisis gubernamen
tal.

la

fe)'^^ 
■adí*^

nai^
refr" 

cia-í

tc^

LONDRES. (Efe).- Howe 
presentó anteanoche su dimi
sión en una carta de cuatro 
pliegos en la que resalla las 
grandes diferencias que lo 
separan de la primera minis
tra respecto a la unión mone
taria europea y expresa el 
temor de que la política 
comunitaria de Thatcher haga 
difícil para el Reino Unido 
“mantener su posición de 

L en este debate influencia
vital”.

La breve nota de respuesta 
de Thatcher pone de mani
fiesto su pesar por la dimisión 
de Howe y señala que las dife
rencias que los separan 
son tan grandes como 
imagina.

no 
él

Cisma en el partido

El presidente del Partido 
Conservador, Kenneth Baker, 
salió ayer al paso de comen
tarios de prensa, que hablan 
de “cisma” en las filas delt
 Gobierno y del Partido y coin

cidió con Thatcher en que sus 
diferencias con Howe son

?i mucho menores de lo que se

dimisión del ministro de Eco
nomía, Nigel Lawson, que, en 
contra de la opinión de That
cher, defendía la entrada 
inmediata de la libra en el 
mecanismo de cambios del 
Sistema Monetario Europeo.

La dimisión se produjo tras 
un abierto enfrentamiento 
entre Lawson y el asesor eco
nómico de Thatcher, Alan 
Walters, quien también pre
sentó su dimisión.

En julio pasado, el ministro 
de Industria y Comercio 
Nicholas Ridley se vio obli
gado a dimitir tras una decla
raciones a la revista “The 
Spectator” en las que acusó 
a los alemanes de intentar 
apoderarse de toda Europa 
con la ayuda de sus “perros 
falderos”, los franceses.

Howe, ex ministro de Eco
nomía y Asuntos Exteriores 
y viceprimer ministro y pre
sidente de la Cámara de los 
Comunes desde julio de 1989, 
era el único “superviviente” 
del primer Gobierno formado 
por Thatcher en mayo de 
1979.

La primera ministra, que 
en los años transcurridos des
de entonces ha expulsado o 
aceptado la dimisión de todos 
los miembros de su primer 
Gabinete, nombraría ayer al

^ W

piensa.
Í Las palabras de Baker no 
bastan, sin embargo, para 
hacer olvidar que la dimisión 
de Howe es la cuarta que se 
produce por asuntos relacio
nados con la política comu
nitaria de Thatcher.

j La última de las crisis 
1 gubernamentales se produjo 
L£n_pctubre de 1989 con la

r«^‘ Laurel advierte contra un 
,1 estallido social en Filipinas 
I»i ante la falta de alimentos
' MANILA. (Efe).- El vicepre- 

<'5idente de Filipinas, Salvador 
íXiiurel, advirtió ayer sobre la 

p<isibilidad de que se produzca 
“Cn el país un estallido social 

debido, entre otras cosas, a la 
falta de alimentos y a la situa- 
jCión del orden público.

"Nos estamos quedando sin 
alimentos. No hay nada que 

—pueda parar a un pueblo ham
briento”, subrayó Laurel en una 
entrevista con el periódico 
pNewsday”, de Manila.
1 El vicepresidente filipino 

J resalló que se cometen 18 ase- 
> sinaios cada día en el área 
í ruetropolitana de Manila y que 

^, un 27 por ciento de las aldeas 
,1 del país están bajo control.

ir

u- 
l>

Mijail Gorbachov, presidente de la Unión Soviética.

Nueva denota del PCUS en comicios multipartidistas

Geoffre Howe, viceprimer ministro dimisionario.

nuevo líder de los Comunes 
y se estima que dejará vacante 
el cargo de viceprimer minis
tro.

La prensa coincide en 
señalar que la salida de Howe 
del Gobierno hace prever 
momentos difíciles para That
cher, que se enfrenta a un 
partido y a un Gobierno 
abiertamente dividido respec
to a su política.

Adelanto electoral

El Reino Unido debe cele
brar elecciones generales en 
1992, aunque es posible que 
se adelante la fecha electoral.

Los periódicos no descar
tan el próximo fin del lide
razgo de Thatcher al frente 
del Partido, y apuntan a 
Howe como uno de los posi
bles candidatos al puesto.

Mientras, el presidente de 
la Comisión Europea, Jac
ques Delors, expresó en Bru
selas su pesar por la dimisión 
de Howe, que deja a la CE 
sin un aliado en la política 
de integración europea y que 
aleja las esperanzas de un 
posible compromiso con 
Thatcher en la conferencia 
intergubernamental que se 
celebra en Roma el próximo 
diciembre.___________

influencia o amenaza de la 
guerrilla comunista del Nuevo 
Ejército del Pueblo (NEP).

Laurel se distanció del 
Gobierno hace tres años, tras 
acusar a la presidenta. Corazón 
Aquino, de estar desgobernan
do al país.

Desde entonces. Laurel pre
side el opositor Partido Nacio
nalista (PN, derecha), que agru
pa a una docena de formaciones 
políticas, entre ellas el Movi
miento de la Nueva Sociedad 
(KBL), que fundó y presidió 
Ferdinand Marcos hasta su 
derrocamiento. El vicepesidente 
Laurel dijo que Filipinas ha sido
el país más afectado por la crisis 
del golfo Pérsico. Salvador Laurel,

Los comunistas pierden el 
poder en la región de Georgia

MOSCU. (Efe).- El Partido 
Comunista sufrió una nueva 
derrota en unas elecciones mul
tipartidistas, esta vez en la repú
blica transcaucásica de Georgia, 
donde una coalición de partidos 
nacionalistas se alzó con la 
victoria.

Los siete partidos y organi
zaciones de carácter nacionalis
ta moderado, que el pasado mes 
de abril crearon la coalición de 
oposición al Partido Comunista 
de Georgia, denominada “Mesa 
Redonda”, obtuvieron, en las 
elecciones del pasado domingo, 
147 escaños de los 250 que com
ponen el Parlamento de esta 
república.

El Partido Comunista, en el 
poder en Georgia en los últimos 
69 años, logró 76 escaños, según 
los resultados oficiales de los 
comicios.

La coalición “Mesa Redon
da” y los comunistas serán las 
únicas fuerzas políticas presen
tes en el Parlamento georgiano, 
ya que, ninguno de los otros 
nueve partidos que se presen
taron a los comicios lograron 
superar la barrera del cuatro 
por ciento de los votos.

El próximo día 11, habrá una 
segunda vuelta en estas elec
ciones, ya que en 68 circuns
cripciones ninguno de los can
didatos que se presentaron 
logró el mínimo de votos.

Giro político

La victoria de la oposición 
significará un gran giro en la 
política de Georgia, una de las 
repúblicas más conflictivas de 
la Unión Soviética, que suma 
a su fuerte y tradicional nacio
nalismo frente a Moscú dos 
importantes conflictos de carác
ter étnico y nacionalista en su 
interior, representados en las 
repúblicas aulónomas de Abja
sia y Osetia.

Sin embargo, Mirab Uridia, 
miembro de uno de los partidos 
integrado en la “Mesa Redon
da”, declaró ayer a Efe que no 
tienen previsto aprobar una 
declaración de independencia 
de la URSS.

"Sabemos muy bien que no 
somos independientes, por eso 
no tiene ningún sentido procla
mar una declaración en tal sen
tido”, afirmó.

El portavoz de la coalición 
vencedora en las elecciones 
señaló también que ahora es 
necesario un período de tran

sición, antes de hablar de la 
independencia.

En la primera sesión que 
celebrará el nuevo Parlamento 
georgiano, dominado por los 
nacionalistas moderados, pre
vista para el próximo día 15, . 
la “Mesa redonda” pretende 
plantear la elección del presi
dente, el cambio de nombre y 
símbolos de la república.

Georgia dejará de llamarse 
República Socialista Soviética 
de Georgia para denominarse 
República de Georgia, agregó 
Uridia.

Ezviad Gansajurdia, líder del 
principal partido de la coali
ción, la “Unión de Helsinki”, 
que actúa desde los años 70, 
es el más firme candidato a ocu
par el cargo de presidente de 
Georgia, según diversas, fuentes 
de la república transcaucásica, 

Gansajurdia, de 51 años, hijo 
de un famoso escritor georgia
no, es un líder histórico de la 
oposición a los comunistas, que 
antes de la Perestroika (refor
mas de Mijail Gorbachov) estu
vo encarcelado en varias oca- 
siones acusado de “actividad!
antisoviética”, y goza de gran 
prestigio e influencia en su 
tierra.

Según observadores locales 
citados por la agencia soviética 
de noticias TASS, el éxito de 
la coalición agrupada en la 
“Mesa Redonda” en estas elec
ciones se debe a la popularidad 
de Gansajurdia, que “para la 
mayoría de los georgianos se 
ha convertido en un símbolo de 
la nación, capaz de conducir a 
la república a una plena inde
pendencia”.

Según Mirab Uridia, las razo
nes del éxito de la coalición 
nacionalista y democrática es 
“muy simple; nadie cree en los 
comunistas”.

Por otra parle, la huelga de 
hambre que mantenía desde el 
jueves un grupo de estudiantes 
de las universidades de Moscú 
finalizó ayer tras haber man
tenido veinticuatro horas de 
protesta.

Unos 60 estudiantes se con
gregaron ayer en la Plaza 
Maneszhnaya, en el centro de 
Moscú, a escasos metros del 
Kremlin, para mantener una 
huelga de hambre en presencia 
de los moscovitas con el fin de 
exigir la dimisión del Gobierno, 
la despolitización de todas las 
esferas de la vida y un servicio 
militar alternativo.

j Í
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Un soldado 
licenciado, 
condenado a seis 
años de cárcel 
por violación

SAN SEBASTIAN. (Efe).- 
Un soldado que acababa de 
licenciarse ha sido condenado 
a más de seis años de prisión 
por violar y causar lesiones a 
una joven de 16 años, hace tres 
años en Irún (Guipúzcoa).

El condenado es Antonio 
Conde Pereira, de 23 años, 
casado y natural de Mazaricos 
(La Coruña), que cumplía el 
servicio militar en Guipúzcoa 
y, según se considera probado 
en la sentencia, el día que se 
licenció, violó a una joven de 
16 años en la citada localidad 
guipuzcoana.

Los hechos ocurrieron el 25 
de septiembre de 1987, cuando 
Antonio Conde se licenció del 
servicio militar y, tras celebrarlo 
con un almuerzo en compañía 
de varios amigos, fue por la tar
de a la discoteca “Jenifer” de 
Irún, donde entabló conversa
ción con la menor B.S.C., a 
quien ya conocía, y le invitó 
a tomar un whisky.

Durante su estancia en la dis
coteca, el joven ingirió diferen
tes bebidas alcohólicas y, a las 
nueve de la noche, salió con 
la joven a “tomar el aire”, ya 
que ésta se encontraba marea
da, según precisa la sentencia. 
Ambos llegaron hasta un par
que y el procesado golpeó a 
la joven en la cara para vencer 
su resistencia, le desnudó y tras 
agarraría del cuello para que 
no gritase, lo que provocó la 
pérdida de conocimiento le 
penetró rompiéndole el himen.

Un espeleólogo, 
muerto al 
despeñarse en la 
Sierra de la 
Demanda

LOGROÑO. (Efe).- Santia
go Caro Cantera, un joven 
logroñés de 19 años resultó 
muerto cuando practicaba espe
leología en la Sierra de la 
Demanda, en términos riojanos 
de Ezcaray, al despeñarse en 
el paraje conocido por Pozo 
Onzumbora y caer al cauce del 
río Oja.

El cadáver de Santiago Caro 
Cantera, vecino de Logroño, 
fue rescatado a primeras horas 
de ayer por efectivos de la 
Guardia Civil, según confirmó 
a Efe el Gabinete de Prensa 
de la Delegación del Gobierno 
en La Rioja.

El Puesto de la Guardia Civil 
de Ezcaray recibió el primer 
aviso del accidente hacia las seis 
y media de la tarde de ayer, 
y, a continuación, se iniciaron 
las labores de rescate, con la 
participación de efectivos de la 
unidad GEO.

Hacia las once y media de 
la noche, se consiguió sacar del 
río el cadáver del joven logro
ñés, pero dadas las dificultades 
de la hora, procedieron a dejar 
el cuerpo “colgado" en uno de 
los huecos de la pared de la 
montaña por la que se despeñó.

Las labores de rescate se rea
nudaron a primera hora y el 
cuerpo de Santiago Caro Cañ
era fue recuperado.

5?
-<

La Policía ha detenido a Juan López Martínez, de 
51 años de edad, como máximo responsable de una 
organización que se dedicaba a estafar mediante la 
venta del “cupón de Lotería del Minusválido” en dis
tintas ciudades españolas, informó ayer la Jefatura 
Superior de Policía.

Utilizaban un supuesto “cupón de Lotería del Minusválido”.

Detenido J.L.M. como máximo responsable deja

Estafaban con un “cupón de 
lotería del minusválido”

La estafa afecta a distintas ciudades españolas

MADRID. (Efe).- La orga
nización vendía cada “cupón 
de Lotería del Minúsvalido” 
a un precio de cien pesetas 
y ofrecía los mismos premios 
que los del sorteo de la Orga
nización Nacional de Ciegos 
(ONCE) aunque sólo se abo
naban los premios inferiores 
a 5.000 pesteas.

La estafa ha podido ser 
descubierta por la denuncia 
de un vecino de la localidad 
madrileña de Alcalá de Hena
res, cuya madre adquirió a 
principios del mes pasado uno 
de los cupones fraudulentos 
que resultó premiado con dos 
millones y medio de pesetas. 
El hijo de la mujer premiada 
se puso en contacto con el 
vendedor de la lotería para 
recibir el dinero y días más 
tarde recibió en su casa la 
visita de tres responsables de

Tres individuos robaron dos millones en el Banco Atlántico

Un atraco en Valencia acabó
con la captura de los ladrones

VALENCIA. (Efe).- Tres 
atracadores, armados con pis
tolas, robaron ayer algo más de 
dos millones de pesetas en la 
central del Banco Atlántico de 
Valencia y protagonizaron una 
huida por las calles de la ciudad, 
que concluyó con la detención 
de dos de los ladrones.

La policía ha informado que 
una mujer ha resultado herida 
en la huida de los atracadores, 
aunque no ha precisado qué 
tipo de daño sufre.

El atraco se produjo hacia 
las 10.30 horas, en la calle

la organización, quienes le 
entregaron un pagaré de la 
Caja de San Fernando para 
que cobrara los dos millones 
y medio de pesetas.

Antes de entregar el cupón 
a cambio del pagaré, el hom
bre se dirigió a la entidad 
bancaria donde averiguó que 
la cuenta de la que debía 
cobrar el importe del premio 
no tenía fondos y que en ella 
no se había efectuado ningún 
movimiento desde hace cua
tro años.

Inmediatamente puso una 
denuncia con la que se ini
ciaron las investigaciones, a 
cargo del grupo de delitos 
económicos de la Brigada de 
Policía Judicial de Madrid, 
que descubrieron la existencia 
de la organización que ges- 
tinaba el falso “cupón de 
Lotería del Minusválido”.

Colón, que es una de las mas 
céntricas de Valencia y sus 
autores, tras abandonar el ban
co con el dinero, intimidaron 
a un taxista para que les con
dujera hasta una vivienda de 
la calle Maestro Gozalvo, en 
la que se parapetaron hasta la 
llegada de la policia. Un por
tavoz de la entidad bancaria 
explicó a Efe poco después de 
producirse el atraco que los 
ladrones esgrimieron sus armas 
en el interior del establecimien
to y se apoderaron de dos millo
nes de pesetas. Una pareja de

Las pesquisas policiales 
lograron la identificación y 
detención del vendedor del 
cupón en Alcalá, un hombre 
de 52 años, y de dos inter
mediarios, un hombre y una 
mujer de 41 y 47 años res
pectivamente, quienes tras 
prestar declaración en la 
comisaría fueron puestos en 
libertad.

Posteriormente los agentes 
identificaron al máximo res
ponsable de la organización, 
Juan López, que fue detenido 
a principios de esta semana 
en Linares (Jaén) donde vivía 
habitualmente.

El cupón, con un tamaño 
y diseño parecidos al de la 
ONCE, hacía coincidir los 
números premiados con los 
de este mismo sorteo y era 
vendido por personas que, 
por lo general, no eran minus
válidas.

Las investigaciones detec
taron que sólo eran abonados 
los boletos premiados con 
menos de cinco mil pesetas, 
ya que la organización no dis
ponía de dinero para premios 
millonarios.

la policia municipal vió a los 
atracadores cuando salían del 
banco con el botín y dió aviso 
a otras fuerzas de orden públi
co, que sitiaron a los ladrones 
con la ayuda de un helicoptero. 
El grupo de atracos del Cuerpo 
Nacional de Policia, tras detec
tar el edificio donde se escon
dieron los atracadores, logró 
detener a dos de ellos, que se 
escondieron bajo las camas de 
la vivienda. A los dos detenidos 
les ha sido ocupado un revolver 
y han sido puestos a disposición 
judicial.

Un grupo de ■ 
jóvenes mata a 
un vagabundo U 
la noche de 
HaUoween

NUEVA YORK. (Et— 
Una pandilla de adolesceSe 
enmascarados mató a un «^— 
bundo e hirió a varios otio^j 
navajazos en esta ciudad duc 
te la noche de Halloween, ^‘^^ 
ron ayer las autoridades. ^^

Los sangrientos hechos tiií fi 
ron lugar el miércoles en íe í 
zona de chabolas de Wí 
Island, precisaron. j^

Los atacantes, enmascaraj^Q 
como muchos otros que c^jji 
braron la ”noche de las bruj^gj.. 
estaban armados con navaj^g 
atacaron, sin provocación a^ j. 
na, a sus víctimas. )rá(.

Por otra parte, el tradicnipj^ 
desfile de “Halloween” que^p 
celebra en Nueva York tuvo¿,,p 
toque ecologista, al ín^bxpl 
carrozas con representacio3eii 
de pinguinos, ballenas y p^d 
ños iceberg del Antárticqn t 
especies en peligro de Br^jrg

Alrededor de medio mbrot 
de personas presenciaron iMu; 
edición del desfile en Gií^a 
wich ViUage, cuyos respo>'noi 
bles dijeron que "intentáis £ 
ser visionarios y centrar la aiod 
ción sobre los problemas p’3uc 
cupantes en el mundo”, vlai

Pero también hubo sátiraíian 
personalidades políticas y 6®» ar 
cieras como, por ejemplo-Uro 
trío que’se disfrazó de Do^r 
Trump, el empresario neoínsit 
quino, su esposa Ivana y:u d 
amante Marla Maples. EnW^’e r 
muchedumbre abundaron jere 
Madonnas, los Dick Tracy. ^ “1

in i

Dos muertos y “- 
más de tres wilPí 
evacuados por cii 
las inundacionTil
en Argentina qi

ARGENTINA. (Efe) -' 
personas murieron y 
otras 3.000 debieron^abano^ N 
sus hogares preven tivani^®' - 
causa de una ii^undaci^ 
afectó a más de 120.000 
tareas de la provincia 
del Chaco, en el norte i 
país, dijeron ayer las ^n 
dades.

La inundación fue P’'®Í. [ 
por las fuertes lluvias c.Vftei 
la zona (más de 400 
en unas pocas horas) Y 
daños en decenas de nc‘'^j^ 
de plantaciones de 
girasol, éste último 1^1^ j^^j^ 
la cosecha. (jefen

Las víctimas, un 
años y un hombre de oJ, ¿¡—*1- 
ron ahogados en un cana * ^^ 
da en la ciudad chaquéj.|^ 
Roque Sáenz Peña, ^- ^ye^^t 
metros al norte
Aires. Las lluvias oblig^^i^,^, 
las autoridades y a los _^ 
bros de la Defensa C^O .[^¡j.^^^ 
cuar de sus hogares a con 
personas en los alredeoo^^jj^_ 
la capital de la provin<^3’ 
tencia, y en las ciua^^’y var. 
Roque Saenz Peña Yj^eí Sat, 
Angela. Los evacuados ^|<idc 
alojados en improvisados jjlt^ 
gues, donde aguardan q^^p-v bgj, 
el nivel del agua par^ " 
a sus casas.
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Exposición de Miguel Angel

i a
El Vaticano cede a España parte 

de la obra de Miguel Angel

O

(Efe-----------
escetSe trata
m v»“---------

de los bocetos y gráfícos dibujados cuando proyectaba la Capilla Sixtina

j j^Jf Vaticano ha cedido a España por primera vez en su 
gj^ fisiona los bocetos y gráfícos dibujados por Miguel Angel 
; mando proyectaba los frescos para la Capilla Sixtina, 
3Stui fín de que sean exhibidos en una gran exposición que 
^ ‘ycelehrará^el^pyóximo enero en Madrid.

l^ADRID. (Efe).- El minis- 
5C^ro de Cultura, Jorge Semprún, 
^^ ^^.onfirmó a Efe que el proyecto 
^^)>ara la exposición “Miguel 
^''^J^gel y la Sixtina. La técnica, 1 
^^ restauración y el mito” está 

.. )rácticamente concluido y que 
dic>'’ínicamente queda por concre- 

Q^^ar qué obras se desplarazán a 
W''®ispaña. En esta exposición, 

^®*'|xplicó el director general de 
tacío^eHas Artes, Jaime Brihuega, 
f podrán contemplarse cerca de 
irú^*’injcentenar de dibujos del céle- 
: ®hre artista del Renacimiento, j 
’ ’^'5r|>cedentes de la Biblioteca y 
3n Museo Vaticano, de donde nun- 

G’^^^a habían salido hasta el 
íspo^nomento.
2nl^ La mayoría de los diseños y 
la ‘documentos de Miguel Angel 
as P'3uonarotti que viajarán a 

vladrid, además de que jamás 
itita-'tan sido prestados por el museo 
y fi®’ archivos vaticanos a cualquier 
iplOf Uro país, no pueden ser vistos 
Dor^r estudiosos y turistas que 
neoHsitan la Santa Sede, ya que 
a y iu.delicada composición requie- 
EntP'e rigurosos controles de tem- 
ron x;ratura y conservación. 

Arte Contemporáneo (MEAC), 
mostrará detalladamente la téc- 

empleada por el pintornica

icy.* "Miguel Angel y la Sixtina”, 
,_^)ara cuyo marco se ha elegido 

m antiguo Museo Español de

nilProfesionales del 
ir cine eligen el 
lúTilme español

Que optará al
,, lOscar 1
uKl'^T'ADRID. (Efe).- Los cerca j 
neH^’^c SiX) profesionales integrados i 
ón "^ri la Academia de las Artes j 
]0 ly C iencias Cinematográficas de i 
•gei'’'^^sp<iña votan estos días en 1 
jefSecreto la película que repre- i 
juUíieniará a España en la 63 edi- ' 

ción de los Premios Anuales j 
ivO"' ^^^^ ^^ Hollywood. j 
iícl3>"’'¥-<i película ganadora se sabrá i 
Ídií^^' domingo durante una cere- i 

címonia en el Círculo de Bellas i 
.^tá^^’^es» en la que un notario de ' 
gjóíMadrid dará a conocer aquella j 
.0 p^uc haya obtenido el mayor j 

número de votos entre la trein- 
j,Jelena de largometrajes que J 
(oWan. J 
¿si'iál^^an de ser películas cstre- 1 
gó® Í'v^as entre el 1 de noviembre 1 
•Q Vw 1989 y el 31 de octubre de 
gvetJ'®d y rodadas en un idioma

^^P^^^' condición que deja 
juie mera las cada vez más abun- 
^i dantes cintas que se ruedan en 

jjV ^Sna inglesa para su más fácil 
^‘^erciahzación en el extran- 

gciero.
jgS Atame" de Pedro Almodó- 

^^' Carmela” de Carlos 
fii^ a ^’^^ - ^^^ cartas de Alou" 
.alt'" Montxo Armendáriz serían 
.pf• títulos con más posi- Jgf^»Hdades.

CTTT .TURA/SOCIEDAD

Una escena de “El pecado original” en la Capilla Sixtina.

para la elaboración de los fres
cos de la cúpula vaticana y revi- 
rirá, a través de circuitos de 
vídeo, todo .el proceso de los 
trabajos para su restauración, 
concluidos el pasado mes de 
marzo. J. Brihuega precisó que 
el Patrimonio ha acordado pres
tar algunas de las obras que 
posee del maestro italiano.

Conozca.
Su historia, sus 
costumbres. 
La diversidad 
de culturas. 
Cqmprenda 
mejor el Viejo 
y el Nuevo 
Mundo.
La América 
prehispánica 
y la América 
de hoy.

Escuche.
Preste 
atención. 
¿Le suena? 
El merengue, 
la samba 
brasileña, el
tango argentino, 
el bolero... Así 
es el tono de 
la exposición, 
ameno y 
entretenido.

S

Ve^_________
América está 
ahí, a la vista. 
Para que 
admire su arte 
en todas sus 
manifestaciones 
y estilos.
Con una amplia 
perspectiva de 
sus culturas 
desde todos los 
puntos de vista.

Cuente._____
Una exposición 
donde se habla 
muy claro.
En la misma 
lengua. Una 
exposición que 
dará mucho 
que hablar... de 
América.

CONOZCA lA CARA 
DE AMERICA

que NO CONOCE
América te espera. Aquí. 
Entre nosotros. El bagaje 
cultural de su historia, sus 
costumbres y sus logros.
América 
en España, 
500 años * 
después.Una expo- HBíL|||B|

na, llena de sorpresas y basa-
da en el rigor. Fara compren
der mejor América, acércate 
a ella. Te espera itinerando

UI*^ 

Z*

M
i

por España 
hasta 1992.
Hoy está 
aquí. Emre 
nosotros.

Z

sición ame-

®
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Optimismo en la expedición, que espera puntuar fuera de casa por segunda vez en la presente edición del campeonato liguero

El delantero Manolo, con problemas en los 
abductores, quedó descartado para Avilés 

------------------------------------------------------ --------------------------------------------------------- 1
El entrenador albacetense, Julián Rubio, entrenará al Ibiza, en la Tercera División

El Albacete Balompié partió anoche rumbo a 
tierras asturianas con la moral alta, pero con 
la baja del media-punta Manolo, uno de los 
hombres fíjos en las alineaciones de Benito Floro 
y uno de los Jugadores más destacados en el

choque del pasado domingo frente al Deportivo 
de La Coruña. Manolo fue hombre clave en la 
remontada ante los gallegos y su ausencia puede 
dejarse notar en el campo Muro de Zaro de 
Avilés, si bien el entrenador merengue no quería

darle excesiva importancia a la falta áf- - 
de los mejores jugadores de que dispone /a j 
tilla. Ello podría dar entrada de nuevo a 
Soler desde el principio, tal y como ya suc^ ^ 
en San Mamés, frente al Bilbao Ath. c

A.G.

Al viaje hacia tierras astu
rianas, emprendido anoche, no 
faltó ninguno de los jugadores 
disponibles del Albacete 
Balompié, por lo que tan sólo 
José Luis Cabrero y Manolo, 
quedaron en casa.

Precisamente, la ausencia de 
este último supuso la gran nove
dad del día de ayer, puesto que 
un “pinchazo” en los abducto
res hizo aconsejable que no se 
forzara su participación en el 
partido de mañana domingo.

Benito Floro era partidario 
en un principio de llevarle para 
decidir a última hora su inclu
sión en el once inicial, pero el 
diagnóstico de los médicos fue 
tajante y el técnico albacetense 
optó por no incluirle en la lista 
de viajeros.

Como quiera que la parti
cipación del delantero centro 
Antonio se da por hecha, Beni
to Floro puede dar entrada de 
nuevo a Julio Soler desde el 
principio, con lo que éste último 
sería el hombre de apoyo en 
las misiones netamente atacan
tes que desempeñarán Pedro 
Corbalán y el mencionado 
Antonio.

El técnico manchego repeti
ría así el sistema que ya utilizó 
en San Mamés, que no se puede 
decir que le diera buen resul
tado, aunque siempre quedará 
la duda de saber lo que hubiera 
podido pasar en caso dé que 
el colegiado gallego, Gómez 
Barril, no hubiera expulsado 
injustamente a Julio Soler.

Otras alternatiyas

Manolo, una sensible baja para

Benito Floro cuenta también 
con otros delanteros que 
podrían suplir la vacante de 
Manolo, casos del ex-tinerfeño 
Víctor, Martín o Franco, juga
dor casi inédito, aunque jugara 
los últimos minutos en San 
Mamés. No obstante, la baza 
de Julio Soler es la que más 

•posibilidades tiene, si nos ate-
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nemos a los planteamientos rea
lizados hasta la fecha por el 
técnico quien, por cierto, no 
quería dar mayor importancia 
a lav baja de Manolo; “Sí es 
un hombre importante para 
nosotros, como lo puede ser 
cualquier otro jugador”.

Le comentamos al entrena
dor albaceteño la buena actua
ción que había tenido en Alcá
zar de San Juan un hombre 
como Pariente que aún no ha 
debutado en Liga: “No me sor- 
pende que haya marcado dos 
goles. Lo del golpe franco lo 
esperaba porque le pega muy 
bien y el segundo tanto fue una

jugada en la que aprovechó su 
rapidez. Me alegro por él, se 
lo merece, está cada día mejor 
pero... el equipo está como está. 
De todas formas, todos tendrán 
su oportunidad, Pariente está 
en la órbita y tendrá sú pre
mio”.

En cuanto al rival, Benito 
Floro le ha llegado a ver “in 
situ”, le conoce bien y sabe de 
sus dificultades para encontrar 
el camino del gol; “Es un equi
po modesto, muy peleón y con 
ganas de obtener su primera 
victoria. Va a ser un partido 
duro en el que nosotros tam
bién iremos a por todas y tra

taremos de exprimir al máximo 
el buen momento de juego que 
creo que atravesamos como ya 
hemos demostrado en anterio
res encuentros”.

El Real Avilés Industrial es 
un equipo con dificultades para 
marcar goles en casa, pero el 
Albacete no se distingue tam
poco por su facilidad para defi
nir fuera del Carlos Belmonte. 
Benito Floro lo sabe y lo único 
que espera es que “de una vez 
por todas sepamos aprovechar 
alguna de las numerosas oca
siones que se nos presentan. Si 
hacemos un breve análisis de 
lo que ha sido nuestra trayec

toria fuera de casa, 
que hemos tenido igu^l 
oportunidades que j 
que ha jugado en casa .

El Albacete Balomp'y 
previsto entrenar hoy c”! 
lalaciones de la 
Mareo del Sporting om 
y se hospedará en Lj 
Begoña de la

Por otro lado, a úlfn 
de ayer nos llegaba 
de que el entrenador j 
tense, Julián Rubio, 
a Ibiza, equipo del ó . 
de la Tercera División Q 
ra al ascenso de catego * 
va segundo en la tabla-

he 
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E
l amisioso de .Alcázar'de San Juan hay que 
con.sideiai lo como (al y. por tanto, ni del resul- 
lado ni del desarrollo del partido caben extraer 

muchas conclusiones aunque, a priori, no todo debe 
caer en saco roto y meno.s si tenemos en cuenta 
que el rival, que jugaba en casa, tenía cierta entidad. 
Recoidemos que el Gimnástico marcha líder del Grupo 
\\ 11 de la lercera División y que. por lo tanto, 
mi es una banda de amigos que han quedado para 
jugai ;il liiibol ;i Ius cuatro y media de la larde.

De esta forma, podríamos empezar por analizar 
el buen partido realizado por uno de los “marginados” 
del Albacete, Francisco J. Pariente, el único jugador 
de la plantilla albaceteña que no ha llegado a disputar 
ni un solo minuto de Liga, No es ya que no cuente 
para el once titular que Benito Floro dispone cada 
domingo, sino que tampoco cuenta para las convo
catorias. Se trata, sin duda, de uno de los fichajes

El ostracismo de 
Pariente

ADOl.ro (U-MENEZ

más extraños realizados por la comisión técnica del 
club que contrata los servicios de un jugador que 
a las primeras de cambio queda en el ostracismo. 
Y lo más grave del caso es que Pariente no es un 
jugador desconocido en el ámbito del balompié patrio: 
Ha sido titular en equipos como Rayo Vallecano y 
Linares, conjuntos a los que, para más “inri”, el Alba
cete Balompié se ha enfrentado varias veces en las 
últimas cinco o seis temporadas.

Se explica, pues, el “hambre” de balón de 'este

jugador que en Alcázar puso, cuanto 
y destacó por encima de sus compañeros c^^ 
riendo demostrar que él también cuenta- 
es así, si su futuro en el Albacete Balompt^^j^A 
fuera de las alineaciones, quizás sea niás n / 
rescisión de contrato, tal y como en su 
con los jugadores Angelo y Marino, otros dos 
que tras los primeros partidos amistosos fo^*^ 
timados por el entrenador.

La plantilla del Albacete Balompié no es ^. ^ 
amplia, estamos de acuerdo; como también .^^. 
en que en lodo club existen jugadores ^®’’^j(;*> 
como “suplentes” y en este último capítulo se ,_[^.^ 
un hombre como Víctor, que el año pasado se ¡^^ 
a jugar partidos en Primera División, hasta ^^^.- 
de Azkargorta al banquillo del Tenerife- ^.' 
cosa es tener suplentes y otra bien distin^^ 1 
jugadores de puro “relleno”. *
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Mañana partido de frontón entre el Albacete y el Club Valencia

Programación deportiva 
para este fin de semana

Tres equipos albaceteños disputan hoy sábado partidos de tenis de mesa

At. Albacete-Los Yébenes en la tarde del domingo

El Albacete recibe en 
juveniles al Real Madrid

F.A.

^^^ ^^l^umerosas actividades 
^^^ deportivas se disputarán 
a sw entre el sábado y el 

domingo en Albacete. Los 
__ aficionados podrán elegir, 
t i dependiendo del deporte 

• que más les atraiga, entre 
^ \^^^i^^c^sto, fútbol, tenis de 
** y^^esa e incluso hasta par

tidos de pelota.

LT

la décima jornada del campeo
nato de Tercera División Grupo 
XVIL Después de las dos vic
torias conseguidad por el cua
dro de Antonio Flores en casa, 
es de esperar que estos con
firmen la mejoría que han 
demostrado y saquen adelante 
este nuevo compomiso en su 
campo. En el último encuentro 
disputado por los albaceteños 
frente al Alcázar, líder de este 
grupo, los jugadadores del At. 
Albacete realizaron un buen 
encuentro poniendo en serias 
dificultades al equipo que hasta 
ahora comanda la clasificación.

El conjunto de los Yébenes 
ocupa el noveno puesto de la 
clasificación con diez puntos, 
sin contar ni positivos ni nega
tivos, aunque es de destacar que 
sólo ha perdido un encuentro 
de los disputados fuera de su 
campo. Por su parte el At. 
Albacete es actualmente deci
mosegundo clasificado con siete 
puntos y un negativo, que aún 
no ha podido quitarse del 
encuentro que se perdió contra 
el Daimiel. El resto de partidos 
que se jugarán pertenecientes 
al Grupo XVII son: Manzana
res-Alcázar, Quintanar-Socué- 
llamos, Tarancón-Azuqueca, 
Madridejos-Fuensalida, Con- 
quense-Motilla, Portillo-Villa- 
Cañas, Guadalajara-Almagro, 
Villarrobledo-Daimiel, Talave- 
ra-La Solana.

El Albacete se enfrenta 
mañana domingo a las 12 del 
mediodía en el Campo de la 
Federación al Real Madrid, en 
encuentro de la Liga Nacional 
de juveniles. Muy difícil lo tiene 
el conjunto de Vicente Vizcaí
no, técnico de los locales, pues
to que el conjunto merengue 
figura en la primera clasifica
ción de la tabla y es posible
mente el rival más difícil de 
este grupo. No obstante, habrá 
que tener en cuenta la moral 
que los jugadores albacetenses 
tendrán después de las dos vic
torias consecutivas frente al 
Atlético de Madrid (2-1), y fren
te al Fuenlabrada (0-3), en par
tido disputado el pasado jueves, 
coincidiendo con la festividad 
de Todos los Santos,

De expléndida se pugde con
siderar la campaña realizada 
hasta el momento por el con
junto juvenil de Albacete, ya 
que figura en los primeros pues
tos de la clasificación, habiendo 
pérdido sólo un encuentro, pre
cisamente frente al Real 
Madrid (5-0).

Atlético Albacete
Varios encuentros de fútbol se disputan durante el fin de semana.

En el Campo de Fútbol de 
jt ierra habrá diversos partidos 

e fútbol. Hoy sábado a las 
de la mañana se disputa 

«1 Campeonato Infantil de 
útbol, en su fase local. A las 

11,00 horas encuentro de fúí- 
ol alevín ,Avda. España-Pol. 

pan Antón. A las 12,00 per
tenecientes a la misma cate
goría el partido E.F. Alba- 

ete-S. Antonio Abad. Para 
el domingo el encuentro 

•Dep. Barrios de Albace- 
^te-C.P. Villarrobledo, perte- 
^necientes a la categoría juve

nil provincial, del Campeona
to de Liga de Fútbol.

En el Pabellón Deportivo 
i^®*,Parque las ddiversas com- 

• ¡peticiones comienzan el sába-

jbs 
jal

. do a las 9,00 y hasta las 12,00 
j 'horas, donde se disputarán los 
i Jencuentros de baloncesto de 
Hfeategoría cadete e infantil 
I j tanto masculinos como feme- 
f ñiños, del campeonato de 

deporte base. Los partidos 
pon: I.B. N° 5-E.B.A.; A.D.

1 L?' ^rigal-C.B. Cinco; CABA 
5: A -E.B.A. “B”; C.Diocesa- 

¡no-E.B.A. “C”. A las 18,00 
¡horas partido de baloncesto

.División juega contra el equi
po extremeño del Doncel de 
la Serena.

Pabellón de la Feria

El sábado (pista 1) de 9 
a 12 campeonato de balon
cesto de deporte base, en tas 
categorías cadete e infantil 
masculino. Los partidos son: 
l.B. N‘’ 5-C.B. Melilla; I.B. 
N" 4-CABA “B”; P. Socorro

la Segunda División Femeni
na de baloncesto. .

El domingo (pista 1) par
tidos igualmente de balonces
to, categoría juvenil: Rosario 
Í17-Ex. El León (10,45), Aut. 
Paños-Fátima (12,00). En la 
(pista 3), Los Mariscos-Holly- 
day (10,45), Mistos-Gran 
Canarias (12,00).

Por otra parte el At. Alba
cete jugará mañana domingo 
por la tarde (16,00 horas) frente 
al conjunto de Los Yébenes, en

Campeonatos de ajedrez y 
tenis de mesa para sordos

LT

A”-Escolapios ó

Otros deportes

_,correspondiente al Campeo- 
Í! . Í^^ L’gu de Segunda 
E ivisión Femenina, donde 
pugarán C.B. Albacete-Señ. 
• Illescas.
| Para el domingo y en el 
i mismo Pabellón otros dos

corro-Llanos Martínez. En la 
(pista B) igualmente de 9 a 
12 en la categoría infantil, 
masculina y femenina, cam- 
pconatb de deporte base de 
baloncesto, donde jugarán: 
Dr.' Fleming-Escolapios “C”; 
CABA “B”-Escolapios “B”;

¿H
i£

3i encuentros de baloncesto. El 
primero de ellos a las 10,30 
CARAV- jugarán

ABA-Viajes Arenas, perte
neciente a la Tercera División 
Masculina Grupo “A”. A las 

"O el CABA de Segunda

M^ 
Per. 
zón. 
1/3)

Inmaculada-Club Piña; 
Socorro-Sagrado Cora- 

A las 17,00 horas (pistas 
baloncesto juvenil: Gar.

Morato-Los Llanos; Oren- 
se-Melilla, y a las 19 EB: 
Albacete-CB. Villarrubia, de

El sábado desde las 16 has
ta la 21,00 horas se disputan 
los encuentros del campeona
to de tenis de mesa, corres
pondientes a la 2^ División 
Masculina: Seguros 
Fiatc-Jaén; José Solís-Caja 
Postal, El domingo de 10 a 
14 horas partido de pelota, 
categoría sénior del Campeo
nato de España: Frontón 
Albacete-CIub Valencia, de 
Pelota. En el Carlos Belmon
te también habrá fútbol-sala 
infantil desde las 10 de la 
mañana del sábado.

La Agrupación Deportiva de 
Sordos de Albacete está par
ticipando en el VIl Campeo
nato de Ajedrez para Sordos 
e igualmente en el IV Cam
peonato de Tenis de Mesa para 
Sordos, en pruebas que comen
zaron el pasado 1 de noviembre, 
festividad de Todos los Santos, 
y que finalizarán mañana 
domingo. Estas competiciones 
se están celebrando en su actual 
edición en la ciudad de La 
Coruña y los diversos campeo
natos han sido organizados por 
la Agrupación Deportiva de 
Sordos de La Coruña y con el 
patrocinio del Comité Español

de Deportes Silenciosos.
El equipo de ajedrez de la 

Agrupación Deportiva de Sor
dos de Albacete está represen
tado por los jugadores Luis 
Escribano y Luis E. Pérez en 
la modalidad masculina.

Tenis de mesa

En cuanto a la represen
tación albaceteña en el deporte 
de tenis de mesa para estos 
campeonatos, la forman María 
Victoria Aguilar y María Luisa 
López, en la modalidad mas
culina, mientras que la repre
sentación masculina corre a car
go del jugador Santiago Fer
nández.

3i

^j

’I

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

«urnina® "’® aclaras todo, que 
tos cansinos 

Tú n^^® y° alcance mi ideal, 
de ^^ ’^®® ®' ’^°n divino 
que^ma y °’''toar el mal 
los y 9ue en todos
conmino'^^®^ ^® '^' ''toa estás 

^^'^rc, en este 
todo y^confirma P°^
QUP m.n5"”^Taf- ona vez mas, 
S Dor^m^® quiero separarme de 

®®® '® ‘tosión 
todo<5 ^®^®° sstor contigo y
gracia ®®Z®® queridos en la 
’niseriXrrt^toa- Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los 

oiSS Í®^®^® ^®^^^ ®®^^ 
^ecir°S nS 3'®® seguidos, sin 
ttias será®^i^°’ ^®otro de tres 

en cuanin^®' ’^'J® sea. Publicar 
Agradece lí® ^^^^a la gracia), 
das. ®5 gracias alcanza-

------------------- A. y K

RESTAURANTE ftW^

RECIENTEMENTE INAUGURADO
OFRECE SUS ESPECIALIDADES

EN CARNES Y PESCADOS A LA BRASA
ENSALADAS TROPICALES

ARROCES Y GUISOS CASEROS
MARISCOS Y PESCADOS FRESCOS

PLATO DEL DIA -RESERVEN SU MESA-
Rosario, 151 * Teléfono; 22 3717 * ALBACETE

AUTOMOVILES

ALBACENTRO
ESPECIALISTA EN AUTOMOVILES

COMPRE UN COCHE

Avda. España, 4 Tel. 50 39 00 ALBACETE 
AGENTE OFICIAL PEUGEOT-TALBOT

CON POCOS KILOMETROS

PEUGEOT TALBOT
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El brasileño continúa muy nioiivado para el G.P. de Australia, aunque ya es campeón del Mundo

Ayrton Senna realizó el mejor tiempo 
en los entrenamientos cronometrados

El Aguilas 
murciano, rival 
del Albacete
Balompié en la 
Copa del Rey

Problemas para Nigel Mansel y Gerhard Berger, que no obtuvieron buenos tiempos MADRID (Efe).- Los í 
pos de primera división, í

El brasileño Ayrton Senna (McLaren MP4/5B Honda), 
que hace dos semanas se proclamó campeón del mundo 
de Pórmula I por segunda vez, realizó el mejor tiempo 
en los primeros entrenamientos cronometrados del Gran 
Premio de Australia, última prueba de la temporada 
del mundial de automovilismo.

ADELAIDA (Efe).- Senna, 
tan motivado como en oca
siones anteriores a pesar de 
haberse asegurado ya el cam
peonato, ha dominado las dos 
sesiones de entrenamientos. 
En los libres dejó ya claras 
sus pretensiones al establecer 
un nuevo record de la pista, 
que el mismo poseía desde el 
pasado año con 1:16.665. En 
su primer intento en los entre
namientos cronometrados 
marcó ya el mejor tiempo y 
en el segundo, con el coche 
más afinado, volvió a superar 
su marca, para lograr ei pri
mer puesto en la formación 
provisional de salida con 
1:15.671, un segundo menos 
que el año pasado.

Tras Senna, pero a siete 
décimas, se ha situado el fran
cés Alain Prost (Ferrari 641/2), 
al que se le han presentado 
los mismos problemas eléctri
cos que en Japón, donde el 
motor se le paraba, en su 
segundo intento y encontró 
con el belga Thierry Boutsen 
(Williams FW13B Renault), y 
marcó un tiempo de 1:16.365.

En esta ocasión la segunda 
fila provisional no estará ocu
pada por los compañeros de 
Senna y Prost, el austriaco 
Gerhard Berger y el británico 
Nigel Mansell, respectivamen
te, en una jornada de pro
blemas para ambos.

En su última carrera para 
la escudería italiana Ferrari 
Nigel Mansell no ha tenido 
mucha suerte, ya que en los 
entrenamientos libres dio dos 
trompos, el primero de ellos 
debido a un problema con la 
caja de cambios, lo que le obli
gó a seguir las pruebas con 
el coche de reserva destinado 
a Prost, con el que dio el 
segundo.

En Ips entrenamientos cro
nometrados con su primer jue
go de neumáticos Mansell 
levantó el pie al creer que uno 
de ellos estaba pinchado y con 
el segundo se encontró con 
un coche que salía de boxes 
y tras el susto tan solo pudo 
lograr el quinto mejor tiempo 
con 1:17.294.

Además de los problemas 
técnicos Mansell tiene tam
bien problemas físicos, con 
dolores en un rodilla fruto de 
una lesión que se produjo 
mientras jugaba al fútbol con 
los mecánicos de Ferrari.

Exito de los Tyrrel

Gerhard Berger ha con
seguido el sexto tiempo tras 
Mansell con 1:17.431. En su 
primer intento se encontró 
con el brasileño Mauricio 
Gugelmin (Leyton House 
CG901 Judd) en medio de la 
pista, que había dado un trom-

Senna batió el record del circuito, que él poseía.

po debido a problemas de 
embrague, y en el segundo 
tuvo que adelantar a siete 
coches, prácticamente a uno 
en cada curva.

El tercer tiempo en los 
entrenamientos lo ha logrado 
el. francés Jean Alesi algo nada 
sorprendente si se tiene en 
cuenta que este circuito urba
no de Adelaida se adapta per
fectamente a las característi
cas de su Tyrrell 019 Cos- 
worth. Alesi dio su mejor vuel
ta en 1:16.837, pero el francés 
no está muy contento, ya que 
si el coche marcha muy bien 
en la configuración de clasi
ficación, no sucede los mismo 
en la de carrera, en la que 
vuelven a aparecer los sem
piternos problemas de frenos.

El cuarto mejor tiempo ha 
^ido para el italiano Riccardo

Patrese (Williams FW13B 
Renault) con problemas de 
adherencia en su coche, pero 
que ha tenido la suerte de no 
encontrar mucho tráfico en su 
intento y gracias a su 1:17.156 
se ha situado provisonalmeñte 
en la segunda fila de la for
mación de salida.

De los dos Benetton que 
dominaron la anterior prueba 
disputada hace 12 dias en el 
circuito de Suzuka, en Japón, 
el más rápido ha sido el bra
sileño Riberto Moreno, que 
ha conducido de forma con
servadora al encontrarse con 
áciete sobre la pista y ha logra
do el séptimo tiempo, a tan 
solo seis milésimas de Berger. 
En cuanto su compañero de 
equipo, Nelson Piquet, quedo 
relegado al noveno puesto con 
un tiempo de 1:17.640.

los que juegan torneos « 
peos, entraron en el sorteé 
la Copa del Rey, que se cek' 
ayer en Madrid.

Estos son los emparejaHj 
tos de la tercera eliminatc 

Gandía-Las Palmas 
Getafe-Lérida 
Manacor-Logroñés 
Estepona-Deportivo 
Huesca-Jerez 
Mérida-Sabadell 
Manlleu-Salamanca 
Maspalomas-Zaragoza 
Basconia-Tenerife 
Numancia-Castellón
Los Boliches-Cádiz 
Cartagena-Valladolid 
Valdepeñas-Palamós 
Siero-Osasuna 
Marbella-Athletic 
Córdoba-Murcia 
Torrevieja-Español 
Ponferradina-Figueras 
Ceuta-Burgos 
Aguilas-Albacete 
Torrelavega-Mallorca 
Alcalá-Sestao 
Pontevedra-Sporting 
Baracaldo-Oviedo 
Lalín-Celta
Carballino-Elche

í 
¡LI ti ■ 

h 
i i 
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Compostela-Málaga 
Orotava-Rayo Vallecano |
Avila-Aviles
Endesa Andorra-Orihud' 
Durango-Eibar 1 
Sant Andreu-Levante i 
Binefar-Betis 
Hispano-San Roque 
At. Baleares-Mirandés 
Izarra-Andorra 
Racing-Torrent i 
Carabanchel-Badajoz 
Tomelloso-Sporting 
Marino-Benidorm j 
Los partidos de ida 

competición se jugarán 01' 
noviembre y los de vud’ 
21 del mismo mes.
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FUTBOL 
CAMPO DE 

LA FEDERACION
DOMINGO, 4 - NOVIEMBRE -1990 

A las 11,30 mañana

DIVISION DE HONOR JUVENILES 
GRUPO V 

REAL MADRID, C.F. 
ALBACETE Bpie.

DOMINGO, 4 - NOVIEMBRE > 1990 
4 de la tarde

TERCERA DIVISION 'GRUPO XVII

C.D. LOS YEBENES 
Ateo, de ALBACETE
Señores Socios del Albacete, entrada Especial 

Niños hasta 13 años GRATIS

Para su coche
FURGONETAS, CAMIONES V MOTOS, ETC.

SU COCHE 
PLASTinCADO Y 
ABRILLANTADO .

(Entregado en el mismo día) 

DESDE 4.900 Has.
Ctra. de Jaén Km. 3 (Plaza París) 

Teléfono; 23 0513-2311 62 ALBACETE

SORTEO REEMPLAZO DE 1991
Se celebrará públicamente en Madrid el 
domingo 11 de noviembre.
Desde el 2 de noviembre y hasta el día 
del sorteo, estarán expuestas las listas defi
nitivas en el centro provincial de recluta
miento y en cada Ayuntamiento. Con el 
fin de que los interesados puedan conocer 
el número con que entrarán en el citado 
sorteo. (Número binario compuesto por el 
mes y día de nacimiento).
Una vez efectuado, las listas de resultados 
estarán expuestas desde la tarde del 11 
hasta el 21 de noviembre.

ORACION AL 1 , 
ESPIRITU SANT^I a

Tú, que me aclaras {
iluminas todos los caminos 
que yo alcance mi ideal.
me das el don divino de F1 c 
nar y olvidar el mal que 
cen y que en todos los ins» • > 
de mi vida estás conmi^ = 
quiero, en este corto di^ 1 * 
agradecerte por todo y J 
mar, una vez más, que ¿ , 
quiero separarme de Ti P°'^ 
yor que sea la ilusión ma , 
Deseo estar contigo y T 
seres queridos en la 
petua. Gracias por tu mise' ,^ 
dia para conmigo y ¡os f^'g y# | 
persona deberá rezar esw^ . 
ción tres días seguidos (js: ) . 
el pedido; dentro def®- ’
será alcanzada la gracia pe .- 
difícil que sea. Publicar en 
to se reciba la gracia). .

Agradece las gracias a . recil 
zades. , de
_________________ pidi 
__________________ regí

Perr 

GRACIAS a 

ESPIRITÉ a 

SANTO g 

0.6 ^ió

B D.2022
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En la final del torneo de tenis de París-Bercy puede estar un español.
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Ayer derrotó al francés Guillaume Raoux, nuevo ídolo del público galo

Sergio Brugera jugará hoy una de las 
semifínales del torneo de tenis de París

El español puede jugar por un puesto en la fínal contra el sueco Stefan Edberg

mo

05
 ^ 

^^

El español Sergio Bruguera se colocó ayer en una de 
las semifínales del Abierto de tenis de París-Bercy tras 
derrotar en 1 hora y 44 minutos al francés Guillaume 
Raoux, revelación de este torneo, por dos set a uno, 
^’ó, 6-1 y 6-3.

PARIS (Efe).- Bruguera se 
enfrentará ahora, por una pla
za para la final, ai vencedor 
del encuentro entre el suizo 
Jakob Hlasek y el sueco Stefan 
Edberg. El español, en su pri
mera intervención en la pista 
central de este complejo y 
ante 14.000 espectadores que 
animaron continuamente a su 
nuevo ídolo, Guillaume 
Raoux, volvió ayer a remontar 
como le sucediera el jueves 
contra el suizo Marc Rosset, 
c set inicial, para acabar 
ganando su encuentro de for
ma apabullante.

El partido fue casi un calco

5 El secretario general de la FIFA 
fifí “

5 a favor de cambios en el fútbol
*^ ^®P^ ^^' Mundo 

centenares de cartas 
> ^ modificación de las 

^^' fútbol “y no podrá 
* dichas 
3 tari '^^’J^^^ ’ afirmó su secre- 

0 general, Joseph Blaiter. 
1 en ‘^^ ^°*^^ registrada J Mundial 90 (2,21 por

^"^ ^^‘ campeonato y el 
fase d ‘Jurante la segunda 

torneo brilló en muchas 
6 di6 P°’' s^ ausencia aña- ‘^ Blatter en un editorial del

del que Bruguera y Rosset dis
putaron en octavos. El español 
comenzó frió y tal y como él 
acostumbra necesitó la prime
ra manga para entrar en calor. 
Raoux, animado por sus vic
torias ante Pérez Roldán y 
Pete Sampras y con el público 
a favor, se adelantó rapida- 
mente en el marcador al rom
per a las primeras de cambio 
el servicio del español, ventaja 
que le serviría para culminar 
la primera manga con éxito.

A pesar de este contratiem
po, Bruguera no se arrugó, 
sino todo lo contrario. Poco 
a poco comenzó a colocar 

boletín de la Federación Inter
nacional de Fútbol.

"En consecuencia, los proble
mas del fuera de juego y de 
la amplitud de las porterías 
deberán al menos integrarse en 
un análisis completo”, según 
Blatter, para quien “es sorpren
dente que la FIFA sea objeto 
de críticas por ser demasiado 
flexible cuando siempre se le 
reprochó su actitud conserva
dora en materia de reglamen
tos”.

Recordar que Pelé, que esta 
semana cumplió su cincuenta

/̂Z
 '̂ ̂S

 : 
, f i 

/ 

I4
4<

'

Deporte de masas en Estados Unidos.

mejor su resto y a dominar 
al francés desde el fondo de 
la pista. Su mejor juego tardó 
poco en dar fruto, ya que Bru
guera se hacía con la segunda 
manga por un claro 6-1.

Ultimo set

En la tercera, el jugador 
galo volvió a entonarse, pero 
en el quinto juego cometió 
tres dobles faltas consecutivas 
que a punto estuvieron de des
quiciarle. Raoux enmendó los 
tres errores y logró igualar 
pero hizo la cuarta doble falta 
en este juego. Bruguera apro
vechó definitivamente esta 
ventaja para irse 3-2.

El set y el partido podría 
haberse definido en el séptimo 
cuando Sergio dispuso de tres 
puntos para quebrar y hacer 
el 5-2. Raoux logró conser

cumpleaños, ya mencionó el 
mes pasado la necesidad de 
modificar algunas de las reglas 
del actual reglamento de fútbol. 
El motivo del cambio del regla
mento de fútbol se debe a que 
los actuales sistemas de juego 
cada vez más defensivos están 
imperando en el fútbol y cada 
vez es menor el número de 
goles que se consigue.

Otros personajes del mundo 
del fútbol ya han comentado 
en más de una ocasión que 
habría que cambiar el actual 
reglamento del fútbol. El público quiere ver mejor fútbol.

Í ’l
m

varlo en esa ocasión, pero no 
en el noveno cuando los ata
ques y el mejor juego del espa
ñol se hicieron patentes.

Bruguera espera ahora al 
partido entre Hlasek y 
Edberg, y si no hay sorpresas 
-Hlasek ha dejado en su cami
no a John McEnroe (USA) 
y Goran Ivanisevic (YUG)- el 
sueco será su próximo rival 
del español y Sergio tendrá 
ocasión de reeditar su victoria 
ante el número mundial en 
la primera ronda de Roland 
Garros, cuando el español 
dejó el torneo parisino prác
ticamente descabezado.

”E1 partido de hoy será muy 
diferente, porque esto es pista 
rápida .El juega aquí a la per
fección y en un tipo de super
ficie similar él me ha ganado 
recientemente por el tanteo de 
6-0 y 6-3”.

España podría 
tener en diez 
años una liga 
profesional de 
béisbol

PAMPLONA (Efe).- España 
podría tener una liga profesio
nal de béisbol similar a la de 
los países suramericanos dentro 
de diez años “si este deporte 
continúa su actual progresión”, 
comentó ayer a la prensa el 
cubano Camilo Pascual, técnico 
de lanzadores del equipo ame
ricano “Los Angeles Dodgers”. 
”Lo que el béisbol español 
necesita -dijo- es que las empre
sas privadas inviertan su dinero 
en los clubes y hagan posible 
el profesionalismo de los juga
dores, ya que esta es la única 
forma de elevar la calidad de 
este deporte hasta hacerlo com
parable al americano”.

Poco público

Pascual precisó que “en 
España es muy escasa la afluen
cia de público a los partidos 
de béisbol en comparación con 
Italia, por ejemplo, donde acu
den a cada encuentro una 
media de 5.000 espectadores. 
Esta diferencia -dijo se debe a 
la actuación de las televisiones 
privadas en Italia, que han dado 
a conocer el béisbol nacional 
y ofrecen partidos completos de 
la liga americana”.

Según indicó Pascual, “las 
cadenas privadas españolas 
deben seguir este ejemplo y el 
de TV 3, que ha firmado recien
temente un contrato con la liga 
“Major” americana para 
retransmitir resúmenes de los 
encuentros en un programa de 
una hora de duración”.

Camilo Pascual se desplazó 
hasta Pamplona junto a James 
Stoeckel, responsable del depar
tamento de captación de juga
dores de los “Dodgers”, para 
asistir al Seminario Internacio
nal de Béisbol organizado por 
la Federación Española con el 
patrocinio del Comité Olím
pico.

Así, después de la NBA, y 
el fútbol americano, donde las 
televisiones autonómicas ya 
retransmiten encuentros el 
próximo objetivo es el de hacer 
crecer en España el número de 
aficionados al béisbol, uno de 
los deportes que cuenta en los 
Estados Unidos con más adep
tos, pero que aquí en España 
es apenas un deporte descono
cido con no muchos aficiona
dos.
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El partido se celebrará en el Estadio Olímpico de Roma, auténtico talismán para los italianos

Italia juega hoy frente a la URSS su 
primer partido difícil tras el Mundial

Para Toshack, 
Cheiido “sigue 
siendo el capit 
del Real 
Madrid”

La selección italiana de 
fútbol afronta hoy su pri
mer compromiso difícil 
después del Mundial Ita- 
lia90, ya que se enfrentará 
en Roma a la Unión Sovié
tica en partido correspon
diente al grupo tercero de 
la fase clasificatoria para 
la Eurocopa 92.

ROMA (Efe).- Para este 
difícil compromiso, Italia ha 
elegido como escenario el 
estadio Olímpico de Roma, 
que fue un auténtico talis
mán para los italianos duran
te el Mundial, ya que allí 
ganaron todos los partidos 
que disputaron. La selección 
italiana presentará tres cam
bios con respecto al equipo 
base que disputó el Mundial, 
ya que en esta ocasión no 
estarán ni siquiera en el ban
quillo tres de los jugadores 
mundialistas, el interista 
Bergomi, el romanista Gian
nini y el milanista Donadoni.

El seleccionador italiano, 
Azeglio Vicini, anunció ayer- 
la alineación inicial que la 
“squadra azzurra” presenta
rá hoy frente a la renovada 
selección soviética. La gran 
novedad en el equipo inicial 
italiano que se enfrentará a 
la URSS será el jugador del 
Nápoles, Crippa, que susti
tuirá a Giannini en el centro 
del campo.

Schillaci y Baguio

Otro jugador del Nápo
les, Ferrara, será el encar
gado de sustituir a Bergomi, 
mientras que el delantero del 
Sampdoria, Mancini, que no 
vió todos los partidos del

Carlos Giró marcó mejor tiempo en los 
entrenamientos oficiales que ‘^Aspar”

CADIZ (Efe).- Carlos Giró, 
con JJ Cobas, marcó, sorpren
dentemente, el mejor tiempo en 
la primera tanda de entrena
mientos oficiales para el Cam
peonato de España de moto
ciclismo en la categoría de 125 
c.c., que se disputó ayer en el 
circuito de Jerez. Giró, quien 
salió en la tanda de “números 
pares", fue el único que bajó 
de un minuto y 58 segundos, 
al marcar un tiempo de "1:57.94, 
mientras que “Aspar", que lo 
hizo con los “impares" fue el 
mejor de su serie, pero con 
1:58.06. Tras el de Alcira. en 
el cómputo de las dos series, 
se situaron Manuel Hernández 
(1:58.72), José Volta (1:58.81). 
Oscar Sáinz (1:58.83) y Antonio 
Sánchez (1:58.93).

Ralf Saura, líder del Cam
peonato de España de Fórmula 
2. vivió una jornada similar a 
la de “Aspar”, ya que fue el 
mejor tiempo en su serie 
(1:59.54), pero fue superado por

Los dos hombres de la Juventus formarán el ataque de ¡a ^‘squadra azzurra”

0

Schillaci intentará demostrar que no ha perdido el olfato del gol tras el Mundial.

Mundial desde el banquillo, 
saldrá en el equipo titular para 
ocupar el puesto que en Italia 
90 ocuparon habitualmente 
Donadoni y el interista Berti. 
Italia, al igual que suecdió en 
la segunda fase del Mundial, 
encomendará su ataque a los 
juventinos Schillaci y Baggio, 
acompañados esta vez por 
Mancini. Este jugador después 
de su fracaso en el Mundial, 
se ha convertido en uno de 
los jugadores más destacados 
del campeonato italiano 
1990-91 y es uno de los prin
cipales artífices de que su 
equipo, el Sampdoria, ocupe 
el liderato en solitario de la 
Liga italiana.

los “impares” Marc Grau 
(1:58.68), Alex Sierra (1:59.39) 
y David Vázquez (1:59.42).

Quien no dejó lugar a la sor
presa fue Daniel Amatriain en 
superbikes, puesto que marcó 
el mejor tiempo con 1:53.80, 
más de un segundo inferior al 
de Enrique de Juan (1:54.81), 
por lo que parece que no tendrá 
problemas para lograr a falta 
de una prueba el campeonato.

Prueba floja

La prueba más floja ha sido 
la de 250 c.c., puesto que al 
principio las inscripciones eran 
muy escasas, y la organización 
pensó en suprimir la prueba.

A última hóra, y tras un estu
dio de la situación, se ha orga
nizado la carrera del cuarto de 
litro con participación de más 
de veinte pilotos .pero muchos 
de ellos son modestos, sin el 
atractivo que tienen las grandes 
figuras del motociclismo.

Este será el segundo par
tido de la selección italiana 
en la fase clasificatoria para 
la Eurocopa, dentro del grupo 
tercero, en el que figuran tam
bién las selecciones de Hun
gría, URSS, Noruega y Chi
pre.

El pasado 17 de octubre, 
Italia se “estrenó” en esta fase 
clasificatoria empatando a 
cero en Hungría frente a la 
selección magiar.

El entrenador de la URSS, 
Bishovets, no ha querido des
velar la alineación, aunque lo 
que parece seguro es que en 
el once inicial jugarán tres 
soviéticos que militan en equi
pos italianos, Mikhailichenko, 

Continúa el Campeonato de España de motociclismo.

Í

en el Sampdoria; Aleinikov, 
en el Lecce, y Dobrowolski, 
en el Génova.

Las alineaciones que pro- 
bablemte sacarán los dos 
entrenadores, Mancini y Bis
hovets, no variarán demasiado 
de las siguientes: Italia: Zen- 
ga,Ferrara, Maldini, Baresi, 
Ferri, De Agostini, Crippa, De 
Napoli, Schillaci, Mancini y 
Baggio.

URSS: Uvarov, Chemikov, 
Tishenko, Gorluchovic, Kan- 
celskis, Cherednik, Mikhaili
chenko, Aleinikov, Shalimov, 
Dobrowolski y Protassov.

Hora: 14,30 (13,30 GMT). 
Campo: Estadio Olímpico 

de Roma.

MADRID (Efe).- El e; 
nador de la primera pía: 
de fútbol del Real Madrid,! 
Benjamin Toshack, indicó 
al finalizar la sesión pre¡ 
toria de los madridistas, qt 
jugador Miguel Porlán “C 
do” es su capitán del eqi 
Sobre la ausencia de Chi 
en la reunión que el lunes! 
tuvieron tres jugadores efl 
presidente del club, R^ 
Mendoza, en la que se i 
de la contiunidad del téü 
Toshack señaló que no qi 
“hablar de este asunto”.

El técnico, no obstanii 
dijo que veía al jugador 
tante más animado” y rec 
“Chendo es mi capitán”.

Sobre las declaraciones 
lizadas por el exjugador ffl 
dista Oscar Alfredo Rui 
quien esta semana dijo que 
hack sabía desde noviembre 
él no seguiría en el cM 
técnico galés dijo: “no es ve 
lo que dice. El año pasado, 
que fui uno de los pocos 
confiaban en Ruggeri”, co’ 
tó Toshack para añadir: 1 
defendido más que nadie- 
más, cuando hablé con él 
determinarse que no 9* 
seguir en el club, no me 
nada de ello. Ahora, ■ 
saliendo muchas cosas, • 
que se aprovecha de 13 
situación del Real Madrid

Toshack agradeció, en 
bio, las palabras del entren 
del Milán, Arrigo Sacchi. ■ 
señaló que “no entendía J 
se estaba cuestionando al 
nico madridista”. En estí 
tido dijo: “es una declar'’ 
agradable entre muchas ‘ 
gradables. Estoy muy agr^ 
do por sus palabras”.

Escasez goleador^

El técnico, que dijo na‘ 
razón alguna para pensil 
la plantilla no le apoya, 
que le preocupaba que 
Michel-Hagi-Butragueúa^ 
dos primeros marcaron 
partido Homenaje a Pc*®''. 
solo lleven marcados uno' 
goles” cuando se han cu j 
nueve encuentros. ‘ 
que buscar un mejor pn’’ 
goleador en estos juga^ 
señaló.

Respecto si había 
nostálgia al ver el juego 0^ 
tín Vázquez, en el enC" 
“Homenaje a Pelé” ni^, 
“Ya sabemos la cah ^ 

La
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Rafa, pero no poeleif®^‘ 
más de él. Hay que , 
lante siempre, pues no s i 
vivir del recuerdo, del p

Con relación al P^’^j 
próximo domingo, ^^^^jjii 
CD Español, Toshack LC 
no tenía aún la alinead* ,.j|^ro 
dida. “Tenemos que 
el conocimiento de ‘^'¡.3/" ®’?‘ 
suficiente llevar la 
blanca para ganar. P^^^Jp^. 
si, a veces, tuviéramos • < 
cié de desprecio haci3 _ 01 En el once inicial «^ > g- 
podría ser novedad la P..,. p 
de Chendo como 1-5 fiie r 
tral y Michel como *a . ^ 
derecho adelantado, q 
Aldana jugando en el 
campo.

.2022
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Laimbeer, en acción junto a su compañero Salley.
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cd Pretende incrementar la agresividad en defensa y recalcó a los jugadores su falta de intensidad

^ Los Mavericks utilizan el modelo de
Laimbeer para mejorar su juego

Adubato asegura que *^en la temporada pasada nuestra defensa interior fue desastrosa”

al 
te 
afí 
M 
;ra^

Los Mavericks de Dallas, en un intento por conseguir 
. que su defensa interior fuera mucho más efectiva, uti
lizan el juego del pivot Bill Laimbeer como modelo 
o seguir. El entrenador asistente Gar Heard consiguió 
un video con las mejores jugadas defensivas de Laimbeer 
durante los partidos de la Final de la NBA.

0' 
ai 
S'

TEXAS.-En el video, de 10 
minutos de duración, se inclu
ye la caida al suelo patentada 
por Laimbeer para provocar 
a personal ofensiva, su per
neta posición para correr el 

saque rápido y su balanceo del 
cuerpo para obstruir la linea
y evitar tiros de hombres muy’ para hacer un gran trabajo*, 
agües.

Lüimbeer no es rápido
II ’^P®^® puede saltar, senci- 

parece una enferme- 
í a , pero tiene habilidad, es 
, ^^8^2, usa su cuerpo a la per- 

acción y siempre está en la 
posición correcta. Realmente 

s un buen defensor porque 
re mucho espacio", declaró

31

e

n joven espeleólogo de Logroño resultó
muerto en el término de Ezcaray

(Efe),-Santiago 
de “" ^®^^" ^°^’'^’ 

cuando ^ resultó muerto 
^’en h QP’^^^^'caba espeleología 

• en é d" ’a Demanda. 
5'rav J fojanos de Ezca- 

y caer P^^® Onzumbora '¿ del río Oja. 
S»"'*®»» Caro 

rescatad”"” Logroño, 
* avlr ^ “ primeras horas 

' Guardia r'’°'i ^f^etivos de la 
Civil, según confirmó

el pivot Roy Tarpley.
"Ahora podemos entender 

-agregó Tarpley— porqué 
nuestros técnicos desean que 
juguemos como él. Jugadores 
como Laimbeer que no tienen 
una ’ gran habilidad atlética 
cuentan con otras virtudes

Los Mavericks jugaron una 
excelente defensa como equi
po durante la pasada tempo
rada y quedaron en cuarto 
lugar de la NBA. pero el juego 
interior de sus aleros y pivots 
fallo en muchas ocasiones. 
Con este sistema consiguieron 
sólo 398 tapones y empataron 
en el puesto número 21 en 

a Efe el Gabinete de Prensa 
de la Delegación del Gobierno 
en La Rioja.

El Puesto de la Guardia Civil 
de Ezcaray recibió el primer 
aviso del accidente hacia las seis 
y media de la tarde del jueves, 
y. a continuación, se iniciaron 
las labores de rescate, con la 
participación de efectivos de la 
unidad GEO.

Hacia las once y media de 
la noche, se consiguió sacar del 
río el cadáver del joven logro

cuanto a rebotes.
El objetivo de los Mavericks 

para esta temporada es volver 
a conseguir un mínimo de 410 
tapones y ocupar de nuevo el 
primer lugar de la liga en 
rebotes.

En 1988, los Mavericks con 
el entrenador John MacLeod, 
fueron los números uno con 
un promedio de 46,8 rebotes 
por partido. La pasada tem
porada su promedio bajo a 
42,2, uno menos que sus 
oponentes.

Durante el campo de entre
namiento, el técnico de los 
Mavericks Richie Adubato 
desarrolló nuevos esquemas 
para incrementar la agresivi
dad defensiva de sus jugadores 
y les recalcó la importancia 
de la intensidad. Heard confía 
que el video de Laimbeer pue
de completar las lecciones de 
Adubato.

"La pasada temporada, 

ñés, pero dadas la.s dificultades 
de la hora, procedieron a dejar 
el cuerpo “colgado" en uno de 
los huecos de la pared de la 
montaña por la que se despeñó.

Labores de rescate

Las labores de rescate se rea
nudaron a primera hora de ayer 
y el cuerpo de Santiago Caro 
Cantera fue recuperado y tras
ladado al depósito municipal de 
Haro, para la oportuna autopsia 

nuestra defensa interior fue 
desastrosa, en muchas ocasio
nes sucumbimos sin ningún 
tipo de control sobre los juga
dores contrarios”, subrayó 
Adubato.

Las “Grandes Jugadas” de 
Laimbeer es una recopilación 
de cada una de ideas que los 
directivos de los Mavericks 
tienen para sus hombres altos. 
Ironicamente, Laimbeer nun
ca ha sido incluido por los 
entrenadores en el equipo 
defensivo de la Iig9 desde 
1980-81.

Pero según muchos entre
nadores, incluido Adubato, 
Laimbeer fue uno de los ele
mentos claves en la obtención 
del segundo título consecutivo 
de los Pistons de Detroit.

"Sinceramente pienso que 
Laimbeer pudo ser nombrado 
el Jugador Más Valioso de la 
Finales. Los bases de los Pis
tons son fantásticos.

judicial.
No es la primera vez que en 

esta zona se producen hechos 
lamentables entre deportistas 
aficionados al alpinismo, uno de 
los deportes con mayor incide 
de siniestralidad de cuantos tie
nen desarrollo en España.

Los amantes de este deporte 
persiguen un riesgo al que pare
cen “enganchados”, aunque con 
demasiada frecuencia esta bús
queda del más difícil resulta con 
un desenlace trágico.

Mike Tyson.

Tyson no deberá 
pagar daños y 
perjuicios por 
“manosear” a 
una mujer

NUEVA YORK (Efe).-Un 
jurado de Nueva York exoneró 
ayer al ex campeón mundial de 
los pesos pesados Mike Tyson 
de pagar daños y perjuicios por 
manosear a una mujer en una 
discoteca de la ciudad.

El jurado, compuesto por cin
co mujeres y un hombre, deli
beró durante menos de una 
hora para decidir que el púgil 
no tendrá que pagar compen
saciones adicionales a la 
demandante, Sandra Miller 
Reese, quien había solicitado 
2,5 millones de dólares (unos 
250 millones de pesetas) en 
concepto de daños y perjuicios 
por el incidente ocurrido el 10 
de diciembre de 1988.

”Me alegra que ellos (el jura
do) se dieran cuenta de que 
lado estaba la verdad”, comentó 
Tyson, quien ha negado todas 
las acusaciones.

El miércoles, el jurado dic
taminó que el púgil tocó el 
pecho y las nalgas de la mujer 
en contra de su voluntad y debe 
pagarle 100 dólares (9.500 pese
tas), pero le absolvió del cargo 
de asalto, por el que Reese soli
citaba un millón de dólares (95 
millones de pesetas) más de 
compensación.

Sufrimiento emocionad

El juez encargado del caso 
en un tribunal de Manhattan, 
Michael Mukasey, había dese
chado previamente otra deman
da de Reese, por un millón de 
dólares, por presunto “sufri
miento emocional".

El jurado dio su veredicto 
tras escuchar hoy testimonios 
sobre las finanzas de Tyson y 
sobre otro incidente similar con 
otra mujer en el que el ex cam
peón estuvo presuntamente 
implicado y por el que se 
enfrenta a otro demanda millo
naria.

Lori Davis, de 31 años, quien 
declaró ante el tribunal que el 
boxeador le manoseó las nalgas 
la misma noche y en la misma 
discoteca, tiene pendiente una 
demanda de siete millones de 
dólares (665 millones de pese
tas) contra Tyson en una corte 
federal de Long Island (Nueva 
York).

Mike Tyson, que perdió el 
cetro mundial de boxeo, se ve 
ahora envuelto en litigios de 
este tipo.
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—- Farmacias ■^■■■■■■^■■■■i EI tiempo Efemérides L

ALBACETE 14,2 grados de máxima
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 

QUIJADA, Tejares, 19 y MEMBIELA, Dr. García Reyes, 
5 (junto a Merkal I)

De 10 de la noche en adelante: QUIJADA, Tejares, 
19 y MEMBIELA, Dr. García Reyes, 5 (junto a Merkal
I)

PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la
noche: LUIS MARTIN, Feria, 22 y LUCAS PAÑOS, Rosa
rio, 147 (esquina Lepanto, 40)

De 10 de la noche en adelante: LUIS MARTIN, Feria, 
22 y LUCAS PAÑOS, Rosario, 147 (esquina Lepanto, 
40)

VILLARROBLEDO

Según datos facilitados por el Observatorio de Meteorología 
de la Base Aérea de Los Llanos la temperatura máxima registrada 
ayer en la cpaital fue de 14,2 grados a las 14,40 horas de la 
tarde y la mínima de 1,4 grados a las 6,25 de la mañana. El 
viento sopló en dirección 280 grados oeste con una velocidad 
de 14,4 kilómetros por hora. El cielo estuvo nuboso y la humedad 
relativa del aire fue del 64%.

El Instituto Meteorológico prevé para hoy precipitaciones en 
las comunidades del litoral cantábrico, chubascos en Pirineos, 
tercio norte peninsular y Canarias, de nieve en alturas superiores 
a 1.500 m. nieblas o neblinas matinales en amplias zonas de 
ambas Castillas, Extremadura y Andalucía.

Vientos flojos predomiminando la componente norte. Ligero 
descenso de las temperaturas.

PARA HOY: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, 
Hiedra, 18

PARA MAÑANA; JOSE ANTONIO GUILLEN
NAVARRO, Madres, 8

HELLIN

Predicción por comunidades autónomas

PARA HOY: PRESENTACION ESPINOSA, Rabal, 8. 
Refuerzo: De 9 a 1,30, RAFAEL L. DE GUEVARA

PARA MAÑANA: PILAR ROMERO, Plaza Iglesia, 
2

LA RODA

PARA HOY: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza
Mayor, 5

PARA MAÑANA: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza 
Mayor, 5

ALMANSA

PARA HOY: ANA M^ GOMEZ CAMACHO, Manuel 
de Falla, 28

PARA MAÑANA: VIRGEN DE BELEN, Plza. Cons
titución, 2

- Comunidad Valenciana.- Intervalos nubosos con algún chu
basco más probable en el interior del n de la comunidad. Vientos 
flojos del N. Temperaturas en descenso.

- Comunidad Murciana.- Intervalos nubosos en el interior prin
cipalmente, con posibilidad de algún chubasco débil. Vientos flojos 
del norte. Descenso de las tenjperaturas.

- Comunidad de Castilla y León.- Continuará el tiempo con 
análogas características a las de hoy.

- Castilla-La Mancha.- Cielos poco nubosos. Nieblas matinales. 
Temperaturas en ligero descenso. Vientos flojos del NW en el 
norte y del NE en el sur.

- Madrid.- Cielos poco nubosos. Posibilidad de brumas mati
nales. Temperaturas en ligero descenso. Vientos flojos predo
minando el NW.

- Extremadura.- Cielos poco nubosos. Brumas matinales. Tem
peraturas en ligero descenso. Vientos flojos de N a NE.

- Andalucía.- Nubosidad de tipo medio y alto y de desarrollo 
en las sierras. Brumas matinales. Vientos flojos y variables y 
temperaturas estacionarias.

- Canarias.- Nuboso en los sectores del tercer y cuarto cuadrante 
y-poco nuboso en el resto. Vientos flojos del SW. Temperaturas 
algo más altas.

^B Crucigrama

1939 .- Tratado entty^ 
URRS y el Reich alemáni q 
el traslado de los aleman¿?^L 
Volinia (Ucrania OccideitMk 
la provincia de Warta.

1942 .- Los partisanos de 
toman Bihac, en la pM 
yugoslava de Bosnia.

1943 .- EE.UU., Gran Brí- 
y Rusia deciden crear en! 
mania un Gobierno cent

1943 .- Se repatria la “Dh^ 
Azul” por orden del Gob't

1946 .- La soberanía; 
emperador japonés paí5 
manos del Parlamento. * R

1957 .- La URRS lan/pig, 
espacio su segundo sal 
(Spunik II), que lleva a l( 
un ser vivo, la perra “L

1958 .- Se inaugura en 
la sede de la ONU para lai 
cación, la Ciencia y la 
(UNESCO). —

1961 .- El birmano Sith^ | 
Thant, elegido secretario & 
ral de la ONU por unanin^^

1964 .- Lyndon B. JoM 
sucesor del asesinado ehjA, 
Kennedy, confirmado 
te de EE.UU. al vencer^ 
elecciones al candidato rejp- 
cano Barry Goldwater. pp

1966 .- La OUA formuh'^gg 
declaración pidiendo la 
pendencia de los terrt^g^^ 
españoles en Africa. y err

1985 .- Beatificación dd! 
mer periodista en la histo^^- 
la Iglesia, el carmelita ho^ 
Tito Brandsma, asesinad^ 
los nazis en 1942.

1986 .- Joaquim Chi^ 
designado presidente 
Mozambique, en sustitucit'' 
difunto Samora Machet

1987 .- El dólar registra 
en todos los mercados DC 
cieros internacionales ^''’Qc 
sitúan en los niveles nías _ 
de su historia frente al * [_1‘ 
y al yen.

1988 .- Aprobadas en rí" 
dum las reformas polít¡ca'i=:=: 
puestas por el presidenta 1 li 
lino Benyedid. J^¿® 

ñac

Calendario
SANTORAL

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a fes 06,46 y
se

se pone a las 07,07 (H. S.).

Carteleras

Días hasta finalizar el año: 
60 días

pone a las 17,10 (H. S.). 
La luna sale á las 16,43 y

10 11

HOJA DEL ALMANAQUE

11

Santos Martín de Porres, 
Silvia, Pedro Armengol y 
Malaquías.

PROXIMO LUNES 
ESTRENO 

“TODO EL MUNDO 
GANA”

ESPERADO ESTRENO
LAS CARTAS DE ALOU 
DE: MONTXO ARMENDA

RIZ
Ganadora de la Concha de 

Oro Mejor Película 
Ganadora de la Concha de 

Plata Mejor Actor 
Pases; 5‘30 - 7T5 - 9 y 10*45

iSuperpornográfico estre"* 
‘LAS TARDES SEXUAL'

DE PAMELA” 
Americana - V.O. SuhfJ^ t 
PROHIBIDA A MEN^’^

DE 18 AÑOS 
Continua desde 5'30 tart

Días transcurridos: 305

lUI

o

HORIZONTALES: 1: País del 
norte de Africa. 2: Letra del alfa
beto griego. Prefijo que significa 
nuevo. 3: Que tiene sabor de agraz 
o de vinagre (femenino). Hurta 
con destreza cosas pequeñas. 4: 
Peña (Pl). Al revés, ocupe con algo 
un espacio vacío. 5: Tarifa oficial 
que determina los derechos que 
se han de pagar en ciertos ramos 
de la administración pública. 6:’ 
Existe. Letras de "dora". Pronom
bre personal de segunda persona. 
7; Afligir. 8; Preposición insepa
rable que significa entre o en 
medio. Al revés, italiano. 9: 
Advierte. Ascendía, lü: Ganso. 
Contempló. 11: Capital del depar
tamento de Sacatepéquez (Guate
mala), que fue durante 250 años 
capital de Centroamérica en la 
época de la dominación española.

VERTICALES: 1: Región de
SOLUCION AL CRUCIGRAMA

Asia Menor. 2: Repetición del 
sonido en determinadas circuns
tancias. Letras de “nuevo”. 3; 
Península griega. Península griega. 
4: Aparato destinado a localizar 
y descubrir objetos lejanos o invi-
sibles 
ondas 
gidas. 
cargo, 
de un

mediante la reflexión de 
hertzianas ultracortas diri- 
Dejan de desempeñar un 
5: Conjunto de las entrañas 
animal. 6: Existe. Al revés,

átomo o grupo de átomos cargados 
positiva o negativamente. Conjun
ción copulativa. 7: Honestidad, 
modestia (Pl). 8: Vano, inútil. Al 
revés, campanilla. 9: Al revés, per
teneciente al Lete o río del olvido 
(femenino). Enfermedad infeccio
sa que ataca a algunos*-animales, 
especialmente el perro, y se trans
mite por nfordedura. 10: Al revés, 
signo del Zodíaco. Cierto pariente. 
11: Municipio de Baleares.
ANTERIOR: HORIZONTALES:

SURCO PARK
Tel. 23 78 52

BODAS Y BANQUETES
MENU N° 1 
Aperitivos 
Entremeses variados 
Coktail de mariscos 
Cordero Asado 
Tarta de boda flan 
Melocotón o piña 
Bebidas;

Agua mineral 
Refrescos
Vinos manchegos

SENSACpNAL ESTRENO. Después de “El 
cazador” y "Manhattan Sur” llega la última 

película de MICHAEL CIMINO, 

“37 HORAS

SENSACIONAL ESTRENO. La P^^v, 

dei “LEON DE PLATA" en el ¡y^q 
1990, mejor director Martin Scorsese. T 

vida en la mafia..
“UNO DE LOS 
NUESTROS”DESESPERADAS”

Mickey Rourke, Mimi Rogers, Lindsay Crouse 
y Anthony Hopkins. 

Pases Laborables: 6'55 - 8'50 y 10'45 
Pases Sábados y Festivos: 5 - 6'55 - 8'50 y 

10'45 
No recomendada a menores de 18 años

Robert de Niro, Ray Lrolta. J jj,. 
Sorvino. Lorraine Braceo y 

Pases: 5'30 - 8 y 
No recomendada a menor^ jfi'

Nota.-Por la larga duración de 
ruega puntualidad-

GRAN ESTRENO. 
Salió de la calle, entró en su vida 

y robó su corazón.

“PRETTY WOMAN»
(No recomendada para menores 

de 13 años)
Richard Gere, Julia Roberts, 

Ralph Bellamy y Amy Yasbeck 
(Pases: 6 - 8'15 y 10'30)

Sensacional estreno en toba ¡^;,- 
de ser asesinado. Sam le éijb ^jj^ipF 

la amaría y protegería par® 

“GHOST” 
(Más allá del 

Patrick Swayze, Demi Moor*)

Goldberg.
Pasestó-fflSyl»^^^ - 

NO RECOMENDAp^(^5 
MENORES DE Ü ,

1: Calcinado. 2: Mas. Ala. aíD. 3: Al. Reúna. Re. 4: Cénsala. 5: 
Ríos. Indo. 6: Urdes. acuaC. 7; Eter. Alar. 8: Avoceta. 9: Os. Aúlla. 
Et. 10: Son. Gal. Oso. 11: Paracelso.

VERTICALES: 1: Marruecos. 2: Cal. irT. soP. 3: As. Codea. Na. 
4: .Reserva,. 5: .Caem.. .QUgA, 6; Ilusa. oclaC. 7: Nana. Elle. 8: Alicata. 
9: Da. Anula. Os. 10: Oír. Daa. Eso. 11: Demócrito.

Cerveza 
Café 
Licores
Sidra o champang.

=EDIR PRESUPUESTO A S' CARAKUEL 
. Hav 10 menús mas a su aisposicion

.2022
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■ Anuncios por palabras ■
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_ GAONA, B

A 949 plazas

eo o 5
 

C 
F- '^

convocadas de 
ADMINISTRATIVOS

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Extracción de fosas sépticas. 
-Limpieza de tuberías y 

alcantarillados.
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina 

21 44 81. Particular

SE NECESITA 
EMPLEADA DE 
HOGAR INTERNA
Llamar horario de ofici
na. Teléfono: 2414 59

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción y rapidez.
-Amortización a su comodidad

967-50 03 06

SE VENDE
Pala CATERTILLAR 
MOD. 950-C serie
43J-4925 equipada con 
cadenas en ruedas 
delanteras. Tel. 
21 91 62/21 94 73

• SE VENDE local comer
cial 200 m. Zona Parque 
Lineal. Teléfono: 21 74 15

• SE TRASPASA papelería 
“Edu”. Buena clientela. 
Antonio Gotor, 2

O DEL ESTADO Y ¿QUIERES TRABAJAR?
anf SEGURIDAD SOCIAL 

pa{
). i* Requisitos: Bachiller Superior o F.P. II 

1^®^Plazo de instancias hasta el día 12 de

i a Noviembre

APRENDE CONTABILIDAD

en 
ra la 
a 0

Sií^ PARTICULAR 
VENDE

MERCEDES 300-D
P^io 875.000 Ptas. Ver 

00 j en (Auto-Star. Avda. Espa- 
praña n° 45. Teléfono; 
'er R^'^ ^^ Albacete

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos e 
hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez. Teléfono: 
967-50 02 46

Curso intensivo completo 
de AUXILIAR ADMINISTRATIVO

Duración aprox.: 4 meses (Nov-Feb) 
2 horas diarias (de 5 a 7)

PLAZAS LIMITADAS
MATRICULA ABIERTA

¡¡INFORMATEÜ

• SE VENDE nave en Cam
pollano de 400 m^. Cons
truidos y 275 m^. de patio. 
Teléfono: 23 88 35. Albace
te. ______

QAONA,S 
«241084

asesores
Rosario 3 7 sr 21 04 29
EUK CAPifOL- ALBACETE,

• SE NECESITA chica para 
compartir piso. Llamar de 3 
a 5. Teléfono: 21 34 70

• IMPAGADOS IFAMER
S.A. Gestionamos su recu
peración extrajudicialmente 
a nivel nacional. Teléfono: 
,96-520 80 34

.• BUSCO compañeras 
para compartir piso. Teléfo
no’ 926/58 63 00. Preguntar 
por Emi

ÜYA CONVOCADAS!!

OPOSICIONES INSALUD ALBACETE
133 Plazas

57 Auxiliares Administrativos
48 Celadores
28 Otras categorías (pinche, lavandera,...)

INSTANCIAS HASTA EL 7 DE NOVIEMBRE

ore|h- :
.PRESTAMOS

Ig 'Gestión tapida. Plazo 
^3stai0años

Cancelamos hiootecas
, i.yff^^bargos. Telefono. 

1 967 23 04 14

nad®

por 2.500.
UNA CASA EN EL MAR

AL SUR DE TORREVIEJA 
llave en mono y escritura 

FACIUOADES
IIHosto 30 meses sin interesestl

Tel. 22 52 50
III * ^-* 1 C/. Rosario, 57

ACBtCIA ONCO ALBACETE

Plas. 
TOTAL

centro de estudios

• SE PRECISA dependien
ta sector del mueble. Telé
fonos; 21 64 21-24 06 44

• SE VENDE 0 alquila nave 
de 630 m^., en Polígono 
Campollano. Teléfono; 
23 88 35

• SE TRASPASA 
vídeo-club. Teléfono: 
24 01 32

GAONA, 5 
224 10 84

• REPARACION y limpieza 
calentadores butano y elec
trodomésticos. Teléfono: 
21 6610

NUEVOS GRUPOS DE MAÑANA, 

TARDE Y NOCHE

TENEMOS LOS TEMARIOS

ÜEXCELENTES RESULTADOS 
DE NUESTROS ALUMNOS EN ANTERIORES 

CONVOCATORIAS!’ INFORMATE.

;niW 
:UCÍV

tra

SE NECESITA 

REPARTIDOR 

DE PERIODICOS A

• SE NECESITA discoteca 
en alquiler en Albacete o 
provincia. Teléfono; 21 26 34

• SE TRASPASA 
vídeo-club. Llamar teléfono; 
22 51 50 de 2 a 7.

• NECESITO chica respon
sable para cuidar niña. Ayu
dar casa. Horario 9 a 2-5'30 
a 8. Teléfono; 24 26 23

• SE NECESITA vende- 
dor/a para venta directa. 
Teléfono; 50 28 89 - 22 28 51

• SE TRASPASA local tien
da. C/ Feria. Teléfono; 
22 05 01

• SE NECESITA modista 
para boutique infantil. Lla
mar de‘’2 a 4 tarde y de 
9'30 a 11 noche. Teléfono; 
5017 93

• FORO-CORTINA y Yama
ha 600 XT arranque, perfec
to estado, se vende. Telé
fono: 21 40 37

oJDOMICILIO EN VILLARROBLEDO 
„^C0N RESIDENCIA EN ESTA CIUDAD 

»|‘'Llamar al teléfono: 21 01 21 
nÁde 10 a 2 y de 5 a 8

• PROXIMA INAUGURA
CION Residencia Geriátrica 
Sta. Teresa de Jesús. Asis
tencia médica, ATS, calefac
ción, jardín. Trato familiar. 
Precios a convenir. T. 
93-893 00 73. Horario 9 a 14 
h.

COMERCIAL 
’raspasa. muy 

acondi- 
^aao. Precio 2.900.000 

Teléfono; 21 40 37

PelS piso. 90 m^. 
r^ono: 22 60 62

• ALQUILO habitación 
doble con derecho a cocina, 
calefacción, sitio céntrico. 
Teléfono; 21 57 82

• SE TRASPASA bar 
Alhambra en María Marín, 
76. Teléfono: 21 29 65

VENDO PISO
En Villacerrada, 186 
M2. 4 habitaciones, 2 
baños, cocina con 
officce recién amue
blada y garaje. Telé
fono: 22 45 68

GRAN OCASION
Se traspasa magnífico local 
de 170 m^, en la calle más 
comercial de Almansa. Total
mente instalado con aire 
acondicionado. Más informa
ción teléfonos: 96-585 67 01 
y 91-304 99 10

SE VENDE
Camión “DUMPER” 
marca CATERPILLAR 
MOD. 769-C revisado, 
ruedas nuevas y pintura 
general.
Tel. 21 91 62/21 94 73

Alquiler a domicilio de 
películas de Vídeo VHS 
Sin molestarse llámenos 
y le llevaremos a cfsa 
su película favorita.

VIDEO EXPRESS 
TELEFONO: 22 0179 

ALBACETE

• OCASION se venden 
carretillas elevadoras 
Semi-nuevas. Teléfono; 
(967) 22 16 13

• SE VENDE piso 138 m^.
Teléfono: 22 60 62

• HABITACIONES para 
estudiantes. Teléfonos: 
22 02 14-22 03 52

SELLOS 
CAUCHO

24 HORAS 
PAPELERIA 

MODERNA
Maria Marín, 25. Tell. 23 68 87
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VsANGRE SALVA
| La sangre ni se compra ni se vende.

VIDAS
MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO
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El luje* de los Nem Í
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Contiene gratis: 
•Portacassettes 
•Libro del Curso 
•1® Cassette
* Debido a lo huelga de transporte, se ha 
retrasado la puesta a la vento del Curso en 
algunas provincias. Ahora ya puede adquirir 
los dos primeras entregas.

ras TO Sims
Esta semana ^atis 

la 2“ cassette y el diceionario
Un curso totalmente nuevo, con las últimas técnicas 

en la enseñanza de la terminología empresarial 
inglesa.

Realizado por el BUSINESS ENGLISH 
PROGRAMMES del prestigioso KING’S COLLEGE.
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ACTUALIDAD ECONOMICA. La revista líder 
indiscutible en el mundo de los negocios. 
Un análisis semaual y minucioso de los 

acontecimientos más importantes del ámbito 
empresarial, económico y financiero.

ACTUALIDAD ECONOMICA
La llave del éxito está en su kiosex).
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“Los inmortales”, “Villa cabalga” y ‘'Así como eres”, son tres de los filmes que podremos ver

El cine y los deportes, principales 
ofertas televisivas para el sábado

Marta Sánchez 
prepara su 
debut como 
actriz en “Salsa 
rosa”

En ¡a programación también tiene cabida un documental sobre la vida de Rock Hudson

Hoy sábado Televisión Española ofrece las películas 
“fLos inmortales”, “Villa cabalga”, “Así como eres” y 
“La vida privada de Elizabeth y Essex”, junto con 
el partido de fútbol Real Oviedo-Valencia, un encuentro 
de la liga nacional de balonmano y una retransmisión 
de un partido de la NBA. Una programación basada

en el cine y las retransmisiones deportivas en la que 
también tiene cabida, aunque a unos horarios menos 
afortunados, un documental sobre la vida del actor 
Rock Hudsón, un recital de Camarón de la Isla y 
un concierto de la Orquesta y Coro de Radio Televisión 
Española.

J.L. FEDZ.-CHECA

MADRID. (Efe).- Entre la 
programación cinematográfica 
destaca “La vida privada de 
Elizabeth y Essex”, en la que 
la actriz Bette Davis interpreta 
a la reina Elizabeth de Ingla
terra, un papel por el que tuvo 
cierta predilección ya que lo 
repitió en varias ocasiones, 
entre ellas en la película “El 
favorito de la Reina”

Su argumento narra la his
toria del imposible amor entre 
la reina de Inglaterra y el 
mejor de sus generales, el 
joven Essex, vencedor de los 
españoles en la bahía de 
Gádiz.

Junta a esta obra también 
^staca “Los inmortales” 
«VE 1, 22.15 horas), una 
espectacular historia de aven
turas entre hombre eternos 
<ltie luchan entre sí para 
sobrevivir.

Realizada en 1986, esta 
coproducción británico-nor
teamericana tiene un excelen
te guión y cuenta en su papel 
ptincipal con un enigmático 
y efectivo Christopher Lam
bert. También destaca el tra
bajo de Sean Connery, con ese 

sutil toque de ironía que pres
ta a todos sus personajes.

La película comienza en el 
siglo XVI, donde un joven de 
un clan escoces, Connor 
Maclud, sobrevive milagrosa
mente después de haber sufri
do varias heridas de muerte. 
Cuatro siglos después, en 
Nueva York, Connor es un 
ciudadano llamado Russell 
Nash. Dentro de la progra
mación musical de TVE des
taca hoy la emisión de la gra
bación del último concierto de 
Camarón de la Isla en Madrid, 
en la que actuó junto con er 
guitarrista Tomatito (Especial 
Música N.A. TVE 2 23.50). 
Por la mañana, también en el 
segundo canal y a partir de 
las 13.00 horas, se emitirá des
de el Teatro Monumental de 
Madrid el primero concierto 
de la temporada oficial 
1990-91 del la Orquesta Sin
fónica y Coro de RTVE.

Bajo la dirección de Antoni 
Ros Marbá y con el solista 
Jaime Altmeyer, interpretarán 
el prólogo de la “Atlántida” 
de Manuel de Fall, la sinfonía 
Numero 1 de Claudio Prieto 
y “El idilio de Sigfrido” y la 
escena final de “El ocaso de

El espacio “Secuencias” emite un documental sobre Rock Hudson. *

los dioses” de Richard Wag
ner.

El espacio “Secuencias”, a 
partir de las 18.45 horas en 
TVE 2, dedica su tiempo al 
actor Rock Hudson, muerto 
a causa del Sida en 1985. Hud
son, cuyo verdadero nombre 
Roy Sherer, llegó al cine sin 
ninguna experiencia en el 
campo de la interpretación, 
pero su personalidad y atrac

tivo físico le permitieron llegar 
a convertirse en uno de los 
galanes más cotizados de su 
época. Tras iniciarse en pelí
culas de acción, desarrolló su 
carrera en el campo de los 
melodrámas, las epopeyas, 
películas bélicas y comdias. Su 
éxito en la pantalla le le lle
varon a las escenas teatrales 
y a la televisión, donde pro
tagonizó “McMillan”.

MEXICO. (Efe).- La cantan
te española Marta Sánchez, 
vocalista del grupo “Olé Olé”, 
afirmó ayer en México que se 
"prepara intensamente” para su 
debut como actriz en la película 
”Salsa Rosa”, que rodará en 
enero próximo en Madrid junto 
al compositor y cantante espa
ñol Miguel Bosé.

Marta Sánchez, quien realiza 
en México una gira de promo
ción de su último disco, el sexto 
que graba el grupo en sus ocho 
años de existencia, agregó a la 
prensa que “Salsa Rosa” tratará 
sobre ”dos amigas que deciden 
intercambiarse a sus parejas”.

Explicó también que según 
sea el resultado del filme, deci
dirá si continua sus estudios de 
interpretación en Nueva York.

Respecto a los rumores sobre 
un posible embarazo, Marta, de 
24 años, dijo que “ese chisme 
viene desde España, pero es 
totalmente falso, pues en mi 
país existen muchas revistas, 
como en México ya se han dado 
cuenta, que inventan historias 
acerca de los artistas españo
les”.

Sobre su permanencia en el 
grupo, la vocalista señaló que 
no piensa estar “toda la vida 
con ¡Olé Olé' pero por el 
momento no deseo abandonar
los”.

Por último Marta Sánchez 
aseguró que en “tierras mexi
canas se han dado una serie 
de cambios, y musicalmente se 
están superando, y muestra de 
ello son grupo.s como “Ritmo 
peligroso”, que está realizando 
cosas interesantes”.

■ programación
PRIMERA CADENA

08,00.- PERO ... ¿ESTO QUE

^^^ VIDEOS DE<*Mera
^oia" ^^P^ ’^E GANSOS 
10,00.. NO TE LO PIERDAS
ñ ^^ estrellas 
n lA' ^’^’l’CONTACTO
lí JUVE-

^^^ESTO 
^»30.- BIOMAN 
^35.. ROCKPOP
»,00.. TELEDIARIO 1

■ Episodio n 3 
UNA

“V?íí’\?®'^*^^ ’^E TARDE 
'"^ Cabalga” 1968 -120 

]^?ccion: Buzz Kulik 
Robert Milchum, 
Charles Bronson 

'a Revo- 
Cn aventure-

^^ Pancho Villa. Va 
^”^oc’ones, mujeres 

^i^bre todo su, propio 
económico.

»M‘‘V'® “SNEY 
“ite ™'^® denoche

3A " y fantasía”
2100" I^CEDIARIO - 2 

E00.. INFORME SEMA-

CÍNE
^£- ' • Los Inmortales” 1986 
^‘recdon: Rusel! Mulcahy

Beatriz Pecker.

1

W

Intérpretes: Christopher 
Lambert, Roxanne Hart, Clancy 
Bronw.

A principios del siglo XVI 
nace en un clan escocés, Con
nor Maclud. Cuatro siglos des
pués, en Nueva York, Connor 
es un ciudadano llamado Rusell 
Nash. Es eterno; es inmortal!.

- TELEDIARIO
00,25- “Así como eres” 1978 

-103
Dirección: Alberto Lattuada
Intérpretes: Marcelo Mas

troianni, Natacha Kinsky, Fran
cisco Rabal.

Un hombre ya maduro, casa

do y con hijos, se enamora de 
una jovencita, intentando resu
citar una apasionada historia de 
amor vivida en su juventud.

MADRUGADA

02,10.- DEPORTE NOCHE
-Fútbol. Liga Inglesa.
-Gimnasia rítmica. Campeo

nato de Europa
-Tenis
-Automovilismo

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE AJUSTE 
07,59.- APERTUR.A
08,00.- KILP
10,30.- UN RATO DE 

INGLES
11,00.- BUTACA DE SALON
“La tempestad” (primera 

parte)
13,00.- CONCIERTO
“La Orquesta y Coros Sin

fónica y Coro de RTVE” 
14,25.- NOTICIAS
14,30.- ULTIMAS PREGUN

TAS
15,00.- SABADO DEPORTE 
- N.B.A.
16,25 NOTICIAS
16,30.- SABADO DEPORTE 
17,00.-Balonmano
18,00.- NOTICIAS
18,45.- SECUENCIAS
“Rock Hudson: alto, guapo 

v moreno”
19,45.- NOTICAS

20,00.- CINE CLUB. Ciclo: 
Bette Davis

“La vida privada de Elisabeth 
y Essex”

Dirección: Michael Curtis
Intérpretes: Bette Davis, 

Erro! Flinn, Olivia de Havi- 
lland.

Londres 1596. Tras haber 
vencido a las tropas españolas 
en la bahía de Cádiz, Robert 
Devereux, conde de Essex, vuel
ve a Inglaterra. La reina Eli
sabeth que siempre ha pospues
to sus intereses y deseos per
sonale ante la razón de estado, 

^4
 

id

'No te lo pierdas'

siente por este joven general 
de caballería una debilidad que 
acabará convirtiendo a Essex en 
su único e imposible amor.

22,00.- QUEENIE
Episodio n.4
22,50.- QUE NOCHE LA DE 

AQUEL ANO
Año 1975
23,50.- ESPECIAL MUSI

CAL
“Camarón de la Isla”
00,35.- MUSICA N.A.
01,05.. VIDEO MIX
02,30.- DESPEDIDA Y

CIERRE
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200 millones 
para reparar 
daños por 
inundaciones en 
varias carreteras

MADRID (Efe).- El Consejo 
de Ministros autorizó la con
tratación de obras por más de 
200 millones de pesetas para 
reparar daños causados por 
inundaciones en carreteras de 
Murcia, Valencia, Castellón y 
Albacete. Según una nota del 
Ministerio de Obras Públicas y 
Urbanismo, en la reunión 
ministerial, el titular del depar
tamento informó de la Orden 
Ministerial que autoriza las 
obras para reparar los daños 
por lluvias torrenciales e inun
daciones en las carreteras de 
las provincias mencionadas.

Las obras afectan a la lim
pieza, desprendimiento y 
corrección de taludes entre los 
puntos kilométricos 405 al 401 
de la N-301 en Murcia. Repa
ración de muro y limpieza de 
desprendimiento en la variante 
de Benicasim de la N-340 en 
Castellón. Limpieza de despren
dimientos y reparación de fir
mes entre los puntos kilomé
tricos 408 al 410 y 295 al 296 
de la N-332 en Albacete.

Dos edificios de 
la región, 
declarados 
bienes de interés 
cultural

MADRID (Efe).- Dos edi 
ficios de Albacete y Ciudad 
Real así como uno de Málaga 
fueron declarados ayer bienes 
de interés cultural, con catego
ría de monumentos, por el Con
sejo de Ministros, que también 
aprobó la ampliación del Con
junto Histórico de la ciudad de 
Sevilla. Estos monumentos son 
el palacio de los Condes de 
Cirat, en Almansa (Albacete), 
la Casa Solar de los Busto, en 
Villanueva de los Infantes (Ciu
dad Real) y el antiguo colegio 
de Huérfanos de Ferroviarios, 
en Torremolinos (Málaga).

La ampliación del Conjunto 
Histórico de Sevilla se justifica, 
según el Real Decreto aproba
do, por la necesidad de “pro
teger áreas del casco histórico 
como el Parque de María Luisa 
o el sector histórico del no 
Guadalquivir, que no estaban 
cubiertas por la anterior decla
ración”, que data del año 1964.

í

La alegría del Pacto.- Tras confírmarse la presencia del presidente de la comunidad 
castellano-manchega José Bono en la presentación del Pacto por Albacete en Madrid, la 
capital de España se convirtió en una gran fiesta, con múltiples muestras de júbilo y euforia. 
Los fuegos artificiales, por su parte, pagados por una empresa cercana a Joan Lerma, 
tuvieron la misión de alegrar la buena nueva. Este fue el principio de una semana loca 
para el socialismo albacetense.

R
 I

■ Recibimos en esta casa 
una carta del director de 
Antena 3, Antonio Egido, 
felicitándonos por la salida 
de LA TRIBUNA de Ciudad 
Real. Muchas gracias por el 
detalle y la haremos exten
sible a nuestros compañeros 
de la provincia vecina.

* * *
■ Lo de las bombas que 

se pierden por los cielos del 
señor puede ser peligroso. 
Ayer se escapó una de un 
avión y “aterrizó” en el cam
po de tenis cercano a Alba
cete. 

* * *
■ Según están las cosas 

en el Golfo, y con la cantidad 
de aviones que pasan por 
nuestros cielos, será aconse
jable comprarse cascos para 
jugar al tenis. Se suda más 
pero es más seguro.

* * *
■ El tema del campo se 

calienta cada día más. Las 
movilizaciones están asegu
radas y el Gobierno lo pasará 
mal para “convencer” a los 
agricultores. * * *

■ Miguel Ramírez en

Pedro Barato.

Albacete y Pedro Barato en 
Ciudad Real demostraron la 
delicada situación. 

• * * *
■ Pero seguro que el 

PSOE se buscará algún 
triunfo por esas fechas. Se 
tratará de contrarestar, y con 
la oposición que tenemos 
seguro que les sale bien.

FETE-UGT . 
impugna el J 
concurso de ’ 
traslados de ■ 
EGB ‘
--------------------------------------------- 4

FETE-UGT ha presei 
recursos de reposición ci 
las normas generales pan 
concursos de traslados de 
publicadas en el BOE. El 
mero de estos se basa t 
incumplimiento de la legisk 
sobre negociación de las 
posiciones que afectan 2 
condiciones de trabajo di 
empleados públicos. Se de 
cian también una serie de 
gularidades restrictivas d 
establecido en el decreto d 
concursos de traslados. En 
a esto FETE-UGT recial 
la adjudicación de tod^ 
vacantes exsítentes en Et 
Enseñanzas Medias con e 
de ofrecer a los profesores 
visionales la posibilidad de 
tino definitvo, dando fni 
tradicional ocultación de p 
que se viene produciendo.

Ayer se debatió la moción d* 
censura contra Francisco Peí

E.C.

A las ocho' de la tarde de 
ayer comenzó en el Ayunta- 

■ miento de Tobarra el Pleno en 
.el que se debatía la moción de 
censura presentada por el 
PSOE y el ex-concejal del CDS, 
ahora en el grupo mixto. Pío 
Cañete, contra el alcalde Fran
cisco Peña, elegido en 1987 
como candidato del PP y ahora 
independiente, tras su marcha 
del partido conservador.

La moción tenía todas las 
probabilidades de salir adelante 
y terminar con la designación 
del concejal socialista, número 
dos en la lista del PSOE,- Eva
risto Navarro, como nuevo 
alcalde de la localidad tobarre- 
ña, a seis meses de celebrarse 
las elecciones municipales.

ib
Momentos antes de iní^ 

el Pleno, Francisco Pe^í 
muy asumido que, a 
apoyo de los concejales 
equipo y del edil centrista’ 
Paterna, (que junto a P*® ‘ 
te, el PP hizo un P^*^ 
gobierno), abandonáis 
Alcaldía, “para incorpoi^ 
lunes a mi escuela y «j 
que papel nos asigna el 
equipo de gobierno”. .

Peña también manifes 
“no siento mi marcha, r 
tengo la conciencia mar 
quila puesto que esta ‘ 
la podría haber evitados’ 
ra aceptado las condidO 
de Pió Cañete”.

Pío Cañete aceptó aF 
PSOE a cambio de 
centro de salud en los 
que él proponía.

89.906
(Premiados con 2.500.000 Ptas.) 
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